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¿Quién será? El Séptimo Sello, el Ángel
Dr. José Benjamín Pérez Matos

 [Los Sellos] [PÁG. 474]
 173. Ahora, cuando esta cinta esté en circulación, quizás 
sea el instrumento para correr a diez mil de mis amigos, 
porque van a decir: “El hermano Branham está tratando de 
hacerse un siervo o profeta ante Dios”. Déjenme decirles 
esto, mis hermanos: Eso es un gran error. Yo únicamente 
les estoy diciendo lo que vi y las cosas que me han sido 
dichas. Usted haga lo que guste.

[JBP] Él era el profeta de ese tiempo, y tenía que hacer lo que 
Dios le dijo que hiciera; y él iba a decir lo que vio; le gustara 
a las personas o no les gustara. Y ¿ve que en ese tiempo 
también había personas que él mismo ahí dice que podían 
decir: “El hermano Branham está tratando de hacerse un siervo 
o profeta”?
 Eso estaba corriendo en ese momento ahí en medio de ellos 
y de él; de seguro le decían: “Mira este, que se cree que…”. Si 
lo dice ahí es porque le estaba pasando y le decían eso. “Este 
se cree que ahora diciendo eso…, y se cree que es profeta”.
 Pero fíjate que a él eso no le…; al contrario, cada profeta que 
Dios envía sabe la misión, sabe el porqué; y entiende: en cada 
tiempo que Dios ha enviado un mensajero se han levantado 
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personas en contra, porque es un reino que está gobernado 
por el diablo; por consiguiente, los espíritus de esa dimensión 
se manifiestan cuando Dios se manifiesta; pues entonces ellos 
salen a combatir el Programa Divino.
 Mientras tanto, se mantienen entre su mismo clan y no 
pasa nada. Pero una vez que Dios levanta un mensajero para 
recoger el grupo de esa edad, y se levanta el profeta para 
recoger a Su pueblo, ahí el enemigo también empieza a ungir 
a esas personas; porque él dice en el libro de Citas que esos 
espíritus, si no tienen con quién obrar, si no tienen instrumentos, 
no pueden hacer nada1; entonces usa seres humanos también, 
como Dios lo hace; porque esa fue la forma de Dios hacerlo 
desde el principio: usar Sus instrumentos, Sus velos de carne, 
para llevar a cabo la Obra; pero el diablo también hace lo mismo: 
unge personas para criticar y hablar y ponerse en contra de lo 
que Dios está llevando a cabo.
 Entonces ahí, ¿ve?, que el hermano Branham lo coloca de 
esa forma, y lo habla antes de decir lo que va a decir; ahí él 
dice que [WMB] “Esto van a decir: ‘El hermano Branham está 
tratando de hacerse un siervo o profeta ante Dios’”. O sea que 
también tenía esa lucha. Pero fíjate que eso no le…
 Ah, deja ver si yo encuentro aquí en un sitio que hace 
poquito (ayer yo creo que fue) me lo enviaron, donde él dice…
 Aprovecho esta oportunidad para agradecerle a los 
hermanos: que se habla de un tema y es como tener las 
herramientas regadas así en toda la América Latina; y son 
instrumentos de Dios también, los cuales Dios usa para buscar 
aquí, buscar allá, buscar allá, de cierto tema; y en corto tiempo, 
y a veces en el mismo momento que se está dando alguna 
plática o algún Estudio, se consigue los lugares y se habla ahí 

1 [Citas, pág. 62, párr. 547: 62-0311 “La más grande batalla jamás 
peleada”, párrs. 35-37]
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mismo. ¿Ve? Una Obra bien rápida.
 Y es Dios usando a la misma Novia. [WMB] “Ella se queda 
quieta (dice en Las Edades), hasta que Ella escucha ‘ASÍ DICE 
EL SEÑOR’”2.
 Ahora, cuando él a veces traía un mensaje y decía: [WSS] 
“Déjeme ver luego si lo consigo”, o…, y entonces se tardaba 
a veces… Hubo una vez que él me dijo: [WSS] “Consígueme 
todo lo que se hable del Espíritu femenino y Espíritu masculino 
que estaba en Jesús, porque voy a traer algo ahí; pero 
consíguemelo, porque hay un lugar donde habla algo que yo 
lo leí y no lo encuentro; y mientras no encuentre eso, no voy a 
predicarlo”.
 Y estuvimos…, le conseguí todos los lugares; me dijo: 
[WSS] “No, todavía… No, no es ninguno de esos. Búscamelo, 
que tiene que haber un sitio”. Y no lo encontró.
 Cuando…, una de las cosas que estábamos hablando…, 
pero hay cosas que no se hablan para que los imitadores 
que están por ahí pues no vayan a… Pero lo que es, luego lo 
encontramos, y mira, a quien le tocó predicarlo fue a mí. Y se 
habló esa parte que él estaba buscando.
 Él me decía: [WSS] “Esa es”, ya estaba ahí…, eso fue 
como por octubre. [WSS] “Esa es”. Y yo: [JBP] “Pues ahora va 
a predicar ese mensaje”. No lo predicó.
 Después…, cuando tenía que ver con lo que es la teofanía 
y el Título de Propiedad y algunas cositas ahí, me dice: [WSS] 
“Ahí es que va a ser aclarado, en La Carpa, lo del Espíritu 
femenino y el Espíritu masculino”. Y yo en ese momento pues 
no entendía a lo que se refería, pero ¿ve cómo Dios nos fue 
abriendo el cuadro?, hasta que se habló en uno o dos (por ahí), 
de algo que era lo que había que hablar para que la Novia, la 

2 Las Edades, pág. 187, párr. 61
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Iglesia-Novia, entendiera ese misterio3.
 Pero ¿ve que en una forma sencilla?, y no fue él el que 
lo trajo; era a través del mensajero dispensacional de la Edad 
de la Piedra Angular, para irlo hablando claro. Eso le cruje los 
dientes a muchos, pero hay que decir lo que es la verdad; y 
ahí “tienen tela después para cortar”, porque…; ahora tienen 
trabajo. Cada vez que uno habla algo, es como darle trabajo 
a ellos para que sigan la labor de ellos. Nosotros seguimos la 
labor de prepararnos para irnos de aquí pronto, a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Pero miren, pues aprovecho esa oportunidad de agradecerle 
a todos por lo que hacen, y lo pendientes que están para buscar 
cada extracto que hable de cierto tema; y ahí se abre todo; 
porque todo está ahí.
 Hay una parte también, donde él habla que la revelación fue 
traída, que lo que iba a venir en La Carpa era la Enseñanza de 
esa revelación (je); o sea, colocar esa Palabra bien.
 Y el misterio que faltaba era el Séptimo Sello. Él abrió los 
seis Sellos, pero del Séptimo no dijo nada4; por lo tanto, el 
Séptimo Sello era lo que iba a estar siendo abierto en La Carpa. 
¿Y qué es el Séptimo Sello? La Venida del Señor; y la Venida 
del Señor es el cumplimiento de lo que es el Séptimo Sello, y lo 
que es la Séptima Trompeta para Israel: Moisés y Elías.
 Con la presencia del cumplimiento de ese Sello, ahí está 
abierto; ya, queda abierto. ¿Qué era? Un hombre (jeje), y 
las cosas que estaría haciendo ese hombre para traer el 
avivamiento al pueblo, y lo que haría ya en esa etapa final, que 
es la vindicación de lo que está llevando a cabo ahora, de su 

3 [Estudio “El espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en el 
segundo Adán”, 2022/sep/03 (sábado), Estudio completo (T1)] [Estudio 
Bíblico #235, 2022/sep/04 (domingo), Estudio completo (T1)]
4 Los Sellos, pág. 459, párr. 114; pág. 472, párr. 164
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trayectoria.
 Muchos quieren ver adelante: “¡Pero dale! ¡Que haga, que 
haga!”; tentando, ¿ve?; ese es el diablo, siempre tentando. Lo 
estaba tentando allí en aquellos 30 o 40 días que estaba siendo 
tentado5; ¡pues si todavía no había comenzado el ministerio! 
Espera que empiece el ministerio, tenga su trayectoria, y 
después vas a ver. Pero lo estaba tentando antes de tiempo, 
o sea, estaban tratando de que hiciera cosas antes de tiempo: 
que hiciera milagros allí: “Di que estas piedras se conviertan en 
pan”…
 ¿No es eso mismo lo que está pasando ahora? “¡Dale!, 
¡que hagan esto…! ¿Por qué no reparten tarjetas?, ¿por qué 
no hacen esto?, ¿por qué no hacen lo otro?”. Pero espérate un 
momentito, no seas desesperado; ya mismito. Deja que siga 
la Novia preparándose, obteniendo la Fe de Rapto; y deja que 
sigas tú ensuciándote más y preparándote para lo que vas a 
recibir, que es la gran tribulación.
 Es sencillo. O sea, todo es un Programa y un proceso que 
hay que esperar, hay que ser pacientes; y que hay que dejar que 
las personas, la actitud frente a la Palabra, pues se exprese. 
Unos se expresan con amor (¿ve?, los que aman Su Venida), 
otros se expresan con odio. Pues todo eso hay que esperar; ese 
es el tiempo de prueba, por lo cual pues estamos conscientes 
de eso.
 Y ya cada vez se va madurando y va madurando; y antes 
lo que le estaba malo a los escogidos: “¡Ay! ¡Pero están 
haciendo…!”, ahora ya uno entiende el porqué, y más bien uno 
dice: “Oye, pero qué raro, están muy callados. Espérate, algo 
está pasando, no han dicho nada”. Y cuando: “¡Mira!, pusieron 
algo”, o “pusieron esto”, porque eso lo tiran por las redes. 

5 Mt. 4:1-10; Mr. 1:12-13; Lc. 4:1-13
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[Suspira]. “¡Ah!, ¡bueno!, ahí están haciendo su labor. Bueno, 
ahí ya… ahí vamos, ahí vamos”. Ahí están los grupos juntos.
 Pero cuando están como que callados, uno se queda: “Oye, 
¿pero qué estará pasando? (¡Jejeje!). ¿Habrán escuchado el 
audio de ayer o no? Hay que esperar”. Porque ese de cinco horas 
hay que darle break para que lo escuchen, ¡son cinco horas!; 
y el otro…; ellos pues toman su tiempo para desmenuzarlo y 
tratar de prepararse para el ataque.
 ¿Ve que todo es sencillo, en el común? Pero ya, ¿ve?, 
comprendemos. Antes le ponía a la persona un poco… no brava 
o molesta, sino que: “Oye, ¿pero por qué?, ¡si es tan sencillo 
lo que Dios está llevando a cabo!, ¡es el cumplimiento de lo 
que Él prometió! ¿Y por qué se ponen a…?”. Pero ya ahora 
es: “Ajá, espérate, pues si es que estamos en el tiempo de la 
segregación”.
 ¡Claro que tiene que haber…! marcado; y cada vez se 
va a marcar más, esos espíritus, que ya no van a tener esa 
delicadeza de esconderse, y… Aunque todavía hay personas, 
que son los líderes, que están desde atrás mandando todo y 
haciendo esto y…; y se ven como unos santitos atrás, que “tiran 
la piedra y esconden la mano”.
 Pero bueno, todo eso está ya en Su Programa, en el 
Programa Divino, que [eso] pasara en este tiempo.
 Pero fíjate cómo todos los hermanos que hacen esa labor, 
yo les agradezco a todos lo que están haciendo y siempre están 
ahí ayudando. ¿Ve? La misma Novia, la Iglesia-Novia, en un 
mismo sentir. ¿Y cuándo se había visto eso?, que en plena 
predicación le digan al que está predicando: “Está en la página 
tal, búscate en la página tal”. Porque es Palabra y Palabra. La 
Palabra con Palabra pues se busca, y entre todos se hace ese 
Estudio o esa plática, o ese mensaje que es traído.
 O sea que es un momento muy hermoso cuando se ponen 
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las pláticas y eso, donde la Novia tiene parte para llevar a 
cabo en esa actividad, esa plática y ese mensaje que se está 
hablando ahí.
 Así que hicimos ese entre paréntesis ahora de lo que 
venimos hablando, para agradecerle a todos por lo que han 
hecho, están haciendo y harán, en conseguir esos extractos 
que tienen que ver con los temas que vamos [estudiando] en el 
momento; y ahí se abre más claro todos los ángulos y todas las 
Escrituras (que tienen múltiples cumplimientos), y se va viendo 
todo, todas esas caras de la Pirámide por todos los lados6.
 Ahora, lo que estábamos hablando de las personas que se 
levantaron allí en el tiempo del hermano Branham, leyendo esa 
página 474, que fue la… De ahí fue que esta mañana yo dije: 
[JBP] “Oye, cómo el hermano Branham mismo pasó por esas 
etapas, donde también le decían…”, como él dijo aquí, que él 
viene hablando y dice [Los Sellos] [PÁG. 474]:

 173. Ahora, cuando esta cinta esté en circulación, quizás 
sea el instrumento para correr a diez mil de mis amigos…

[JBP] O sea, “sea el instrumento”, lo que él ha venido hablando, 
que eso sea instrumento pero ¿para quién? Mira:

 [173]. … para correr a diez mil de mis amigos, porque 
van a decir: “El hermano Branham está tratando de hacerse 
un siervo o profeta…”.

[JBP] O sea que lo que él estaba trayendo, iba a haber personas 
que iban a agarrar eso…: en vez de recibirlo como una revelación 
de Dios, iban a empezar a decir: “Ah, el hermano Branham está 

6 [Plática “Bajo las Alas del Omnipotente, en pie delante del Hijo del 
Hombre”, 2024/jun/02-1 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 121-122 (T1)]
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tratando de hacerse profeta”. ¿Ve que lo habían en ese tiempo? 
Pero no crean que se salieron con la suya ellos; ellos van a 
tener su recompensa.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje, que es el que estábamos 
buscando aquí, antes de hacer esa pausa allí, él dice allí:

TODA LA CREACIÓN GIRA
ALREDEDOR DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de febrero de 1992
(Segunda actividad)
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Pero vean ustedes, no importa lo celosos que se 
pongan los demás, no importa lo mucho que critiquen, no 
importa lo mucho que persigan; porque Dios tiene todo 
programado desde antes de la fundación del mundo, y 
nadie se lo echará a perder.
 Y cualquier persona que se levante en contra de Su 
Programa, dará cuentas a Dios y será desarraigado del 
Libro de la Vida.
 [JBP] O sea que lo que le viene a esa persona es que sea 
borrado. Una persona que esté atacando el Programa Divino no 
está escrito en el Libro de la Vida del Cordero.
 [WSS] Algunas personas piensan que pueden jugar 
con Dios, y que pueden criticar el Programa de Dios, 
porque no lo entienden o porque no les gusta, pero no es 
así. Dios tiene un Programa, y el primero que se levantó 
en contra del Programa Divino fue el diablo; y va para el 
lago de fuego. Así que no se escapará nadie que se levante 
en contra del Programa de Dios.
 Y cualquier persona dice: “Pero el diablo se lo merece”. 
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Pero recuerde que el diablo era un Arcángel mayor, de 
los tres grandes Arcángeles él era uno. Y la Biblia lo 
señala como un querubín cubridor, pero que se halló en 
él maldad, y se levantó en contra del Programa Divino 
(Ezequiel 28:14-16). Así que ni él escapará, ni nadie que 
se levante en contra del Programa Divino.
 Aun encontramos que Judas Iscariote, siendo uno de 
los discípulos del Señor, y siendo el hombre en el cual 
se había depositado la confianza de la parte económica 
del grupo de los discípulos del Señor, aun con tener una 
posición tan importante como esa, al vender por treinta 
piezas de plata al Señor, al entregarlo, no escapó del 
infierno.
 Cuando luego quiso devolver las treinta piezas de 
plata, no las quisieron recibir. Le dijeron: “Allá tú”. O sea: 
“Ya tú hiciste el trabajo que te pedimos…”.
 [JBP] Mira… Todo eso ahí es una repetición que está 
llevándose a cabo en este tiempo; y cada vez va a ir creciendo 
más.
 [WSS] “Ya tú hiciste el trabajo que te pedimos, y te 
pagamos por Él, ahora ese es tu dinero ([JBP] o sea, “esa es 
tu recompensa”). Y Jesús es lo que nosotros compramos por 
treinta piezas de plata; así que nosotros lo tenemos a Él y 
tú tienes el dinero”.
 Judas Iscariote perdió a Jesús, por esa causa su nombre 
fue borrado del Libro de la Vida. Él perdió la Vida: valoró 
la vida eterna, que es Jesús, valoró la Vida en treinta piezas 
de plata.
 [JBP] Allá a Jesús lo valoró en 30 piezas de plata, acá quizás 
por un “me gusta” o ganar popularidad en las redes o algo así; o 
sea, menos valor todavía le estarían dando a la Segunda Venida 
del Señor.
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 [WSS] (…) La Vida, Cristo, el Verbo, la Palabra, no 
tiene precio. Y cuando una persona le pone un precio, está 
menospreciando la Vida. Las cosas de Dios no se compran 
con dinero. Judas y la plata que recibió perecieron.

[JBP] Eso fue en ese mensaje que él predicó, titulado: “TODA 
LA CREACIÓN GIRA ALREDEDOR DE LA PALABRA”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que ahí el hermano Branham, 
antes de lo que va a decir, dice: [WMB] “Muchos van a decir 
que yo me estoy tratando de hacer profeta ante la gente”. Y ahí 
sigue en la 474 [Los Sellos] [PÁG. 474]:

 [173]. Déjenme decirles esto, mis hermanos: Eso es un 
gran error. Yo únicamente les estoy diciendo lo que vi y 
las cosas que me han sido dichas. Usted haga lo que guste 
([JBP] ahí está el libre albedrío; así que pueden hacer lo que 
desean hacer y sigan haciendo, tienen libre albedrío). Yo no sé 
quién será, ni qué va a suceder.

[JBP] Aquí es que escribe: [WSS] 
«¿Quién será?». (Me parece que lo 
repetí otra vez, en ese Estudio)7.

 [173]. Yo no sé quién será, ni 
qué va a suceder.

[JBP] Y en este escribe: [WSS] «El 7mo Sello, el Ángel». O 
sea, el Ángel que era diferente a los demás, en donde estaría 
cumpliendo Su Venida.

7 [Estudio Bíblico #336, 2023/ago/25 (viernes), pág. 31 (f), pág. 81 
(T4)]
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 [173]. Yo no sé quién será ([JBP] y dice): [WSS] «El 7mo 
Sello, el Ángel», ni qué va a suceder. ¡No sé! Solamente 
sé que esos Siete Truenos contienen el misterio por cuya 
razón hubo silencio en el Cielo. ¿Todos entienden?
 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona que hemos estado esperando. 
Quizás este ministerio, por el cual he tratado de convertir 
a la gente a la Palabra, ha servido de fundamento. Si así 
es, entonces les estaré dejando para siempre. No habrá dos 
aquí al mismo tiempo. Y aun si así fuera, él crecerá y yo 
menguaré.

[JBP] Porque no puede Dios llevar a cabo la Obra que Él 
prometió por los profetas y por el hermano Branham (en ese 
momento), y él referirse a esa otra persona, y él está diciendo 
ahí que va a mermar, pues no puede Dios levantar nuevamente 
al hermano Branham para cumplir eso de ese que vendría; Dios 
nunca ha hecho eso.
 Y eso, miren, va con este mensaje que él nos habló, en 
donde él ahí nos aclara algo muy importante (déjame ver si aquí 
rapidito, si lo consigo…). Aquí está, donde él dice…
 Vean que todo fue hablado, que es lo que hablamos ahorita: 
que él nos trajo la revelación de los seis Sellos; faltaba la 
revelación del Séptimo Sello. Pero la revelación que el pueblo 
necesitaba fue traída en esos primeros seis Sellos, y la que 
faltaba era el Séptimo Sello, que era la Venida del Señor; pero 
él dice que en La Carpa se iba a estar dando la Enseñanza, y… 
Después buscamos ese donde él dice que [WSS] la revelación 
fue traída, pero que ahora iba a estar siendo traída la Enseñanza 
de eso que fue traído. Y la revelación que faltaba era el Séptimo 
Sello, pero el Séptimo Sello iba a ser abierto era con la Venida 
y el cumplimiento de ese que él dice que él no sabía quién era.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él dice: 

LOS ATRIBUTOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de septiembre de 1991
Cayey, Puerto Rico
 Cuando Dios dice que enviará [a] los Dos Olivos, 
Moisés y Elías (que son los Dos Olivos), no es que Moisés 
literalmente se levanta y se encarna de nuevo, ni es que 
Elías se levanta de nuevo y se encarna en otro hombre. No 
es así.
 Es que el espíritu ministerial, el ministerio de Elías 
(porque los ministerios son del Señor), nuevamente se 
repite. Es el ministerio que estuvo en Elías y el ministerio 
que estuvo en Moisés, y esos ministerios son ministerios 
del Pilar de Fuego, de la Columna de Fuego, que fue el que 
ministró por Moisés y el que ministró a través de Elías.

[JBP] Por eso en la Visión de la Carpa, automáticamente, el 
hermano Branham lo que tenía que ver cuando llegó allí era la 
Columna de Fuego; porque era el que estaba llevando a cabo 
todo, operando esos ministerios de Moisés y de Elías.
 O sea que tenía que ver automáticamente primero la 
Columna de Fuego. Eso fue lo que él vio: [WMB] “Yo vi la 
Columna de Fuego hablar a alguien más arriba de donde yo 
estaba”8. O sea, ya ahí se ve que el que está ministrando esos 
ministerios en ese instrumento es la Columna de Fuego.
 ¡Métanse con la Columna de Fuego!, y ya más adelante 
verán lo que les pasará.
 Ahora, el que se mete en la Columna de Fuego, en el Lugar 

8 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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Santísimo, en medio de la Shekinah, en medio de los Dos 
Querubines (ahí está la presencia de Dios): ahí ve todo, ahí 
todo es aclarado.
 En las edades estuvo luchando Jacob —que representa (esa 
noche) las edades—, estuvo luchando con el Ángel a oscuras; y 
él ahí, donde leímos, que [WSS] en la mañana, cuando estaba 
rayando el alba, ahí lo logra ver cara a cara9.
 O sea, los que están ahí en medio de los Dos Querubines 
gigantes de madera de olivo cubiertos de oro, están viendo cara 
a cara a ese que está ministrando esos ministerios —o sea, al 
ver al instrumento—, y ven la Columna de Fuego. Eso es mirar 
detrás del velo.
 Ahora, él dice [“LOS ATRIBUTOS DE DIOS”]:

9 [Estudio Bíblico #440, 2024/ago/23 (viernes), págs. 32-33 (f), págs. 
98-99 (T4)]: RM 1998-07-20 “Perseverando hasta recibir la bendición 
de Dios”: [WSS] Y ahora se encuentra con un Ángel, un hombre, un 
Varón de otra dimensión, que es el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto; 
y durante la noche lo agarra bien, y no lo deja ir. Y vean ustedes, el 
Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, ha estado aquí de edad en edad, 
durante la noche de las siete edades de la Iglesia gentil; pero la Iglesia 
de Jesucristo lo ha tenido bien agarrado de edad en edad, porque se ha 
agarrado del Ángel de Jehová manifestado en el ángel mensajero de cada 
edad.
 Pero ahora ya es el tiempo del Ángel de Jehová irse, porque ya está 
rayando el alba; y ahora Jacob (representando Jacob a los escogidos de 
Dios de entre los gentiles, el que tiene la Bendición de la Primogenitura) 
le dice al Ángel…, que le pide que lo suelte porque tiene que irse, porque 
ya está rayando el alba; Jacob le dice: “Yo no te dejaré hasta que me 
bendigas”.
 Y aquí el Israel celestial se encuentra en este tiempo en la misma 
posición en que se encontraba Jacob: luchando con el Ángel durante 
todas esas etapas de la noche, y luego en la etapa donde raya el alba, o 
sea, en la cuarta vigilia. En la cuarta vigilia es que lo puede ver cara a 
cara; durante la noche no.
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 [WSS] Y en el fin del tiempo nuevamente encontramos 
el cumplimiento para estas promesas.
 [JBP] O sea, ¿para qué promesas? Para el Pilar de Fuego 
operar esos ministerios.
 [WSS] Ahora, ninguno de los hijos de Dios se levanta 
para habitar en otro cuerpo hasta que llega la resurrección 
de los muertos en Cristo; y entonces sí habitará en otro 
cuerpo: en el cuerpo eterno que Dios le tiene preparado, 
que Dios creará en ese momento para esa persona. Y los 
que estamos vivos: seremos transformados, un nuevo 
cuerpo tendremos; y entonces habitaremos en un nuevo 
cuerpo.
 Pero mientras tanto cada hijo de Dios en cada etapa, 
en cada edad, vivió en el cuerpo correspondiente para 
ese tiempo, y no ocupa otro cuerpo hasta que llegue la 
resurrección ([JBP] o sea, no ocupa ese cuerpo eterno y 
glorificado hasta que llegue la resurrección); y ese otro cuerpo 
que ocupará será el cuerpo eterno.
 Así que el que perdió en alguna edad de hacer en la 
Obra de Dios todo lo que tenía que hacer, no se puede 
levantar más adelante en otra edad, en la siguiente edad, 
para hacer lo que no pudo hacer en la edad que le tocó 
vivir…
 [JBP] Como muchos todavía tienen esa prédica: “Estamos 
esperando a nuestro hermano William que regrese para que 
nos dé la Fe de Rapto (¡jej!) y termine lo que no terminó”. Eso es 
un tremendo disparate. ¿Ve?, que están confundidos, entran en 
confusión, porque están en Laodicea, están en la séptima etapa, 
donde él nos dijo en el 2000 que nos estaba introduciendo10. No 

10 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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salieron de ahí, se quedaron ahí en ese ambiente de Laodicea, 
el cual el hermano Branham dice que esa edad es la edad del 
trono de Satanás11.
 [WSS] … para hacer lo que no pudo hacer en la 
edad que le tocó vivir; sino que tiene que esperar a la 
resurrección de los muertos en Cristo para levantarse de 
nuevo en otro cuerpo, para vivir por toda la eternidad.

[JBP] O sea que todos los que están en el Paraíso tienen que 
esperar a que se lleve a cabo toda la labor en este tiempo, la 
cual es la preparación para obtener el nuevo cuerpo; y en esa 
preparación es en la que estamos obteniendo la Fe de Rapto, 
estamos obteniendo lo que los Truenos están hablando, que es 
el misterio del Séptimo Sello, la Venida del Señor.
 Por eso era algo tan sencillo, que cuando él repetía (muchas 
veces que iba, la mayoría de las veces): [WSS] “Tienes que 
desenvolverte bien en lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia 
y lo que es la Séptima Trompeta para Israel. Tienes que estar 
bien consciente de que el Séptimo Sello es la Venida del Señor, 
y la Séptima Trompeta es Moisés y Elías para Israel. Tienes 
que desenvolverte bien en esos temas, Benjie, que puedas y 
sepas”.
 ¡Pues claro! Él lo que me estaba mostrando ahí…; que 
después en la noche ahí me acabó de hablar más claro ya de 
eso que me estaba diciendo, ¿ve? Y ahí luego estuvimos viendo 
que todo es en ese ministerio.
 Porque vean, está primero con la Iglesia, pero luego ese 
mismo instrumento es que va al pueblo hebreo. Pero recuerden 
que hay un entrelace, hay una amistad también con Israel: 
ellos vienen acá, nos visitan, vuelven y se van, y ya tienen ese 

11 [“LAS EDADES” sin editar, pág. 352, párr. 167; pág. 359, párrs. 218-
219 / 60-1210 “Edad de la Iglesia de Filadelfia”, párrs. 154, 198-199]
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compañerismo. [Julio Á. Cruz (Pito): Ya es más un acercamiento]. 
Ya hay un acercamiento; que antes, aunque también lo había, 
pero hasta cierta for-, hasta cierto lugar no se llevó a cabo. O 
sea, no cumplió ni el hermano Branham ni el hermano William 
lo que haría ese ministerio de Moisés y Elías; por consiguiente, 
no estaba ministrando la Columna de Fuego esos ministerios en 
esos personajes.
 Pero en el hermano Branham estaba el cuarto Elías; él fue 
el más cerca que estuvo, en cierta forma; y esto no lo voy a 
hablar más… más… ya todos ustedes verán. Cuando se vaya 
cumpliendo, ahí les voy a decir por qué estaba más cerca el 
hermano Branham y no el hermano William, de cumplir eso.
 Ahora, cuando se entiende quién era el hermano Branham 
y quién era el hermano William, ahí se te aclara tooodo el 
panorama y todo el cuadro: “¡Con razón!”.
 Ahora, todo se va a ir cumpliendo; y cuando se vaya 
cumpliendo, ahí van viendo entonces lo que era; y así el diablo 
no puede atacar ni puede imitar; especialmente imitar, porque 
él lo que está tratando de hacer es imitar, para que el pueblo 
desvíe la mirada, la vista, de lo que Dios está cumpliendo, la 
cambie a estos personajes que son instrumentos del diablo, 
mostrando ciertas cosas. Y si usted se fija, lo que preparan y 
todo, es el ataque de decir que “eso no es”.
 Cuando la Fe de Rapto es creer el cumplimiento de Su 
Venida; la Fe de Rapto dada al pueblo es creer en el que Dios 
ha enviado; en donde —con creer en él— van a obtener el 
cuerpo eterno y glorificado.
 O sea que en la predicación están… para empezar están 
mal; le están inyectando al pueblo algo que no va a producir la 
Fe de Rapto. Y si no creen eso… Sigan preparando al pueblo 
para recibir la transformación, ¡no lo estén preparando para ir 
a la gran tribulación!; porque haciendo eso lo están colocando 
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(al pueblo) en contra de lo que Dios está llevando a cabo y 
cumpliendo; y eso no da Fe de Rapto; eso da más bien una 
entrada directa (entrando vivos) a la quinta dimensión.
 Como fue en el tiempo de Datán, Abiram y Coré, que vivos 
fueron tragados al Seol (dice allí); dice: “a la quinta dimensión”; 
o “al infierno”, dice. (Números 16 por ahí, está eso de lo que 
es…; y en el libro de Judas también habla, en el verso 15 por 
ahí, también habla de todo eso)12.
 Pero vean que eso es lo que va a ocurrir con esas personas 
que están preparando al pueblo más bien para entrarlos a la 
gran tribulación, no para recibir la Fe de Rapto.
 La predicación de la Primera Venida del Señor era ¿para 
qué? Para recibir un cuerpo teofánico. Ese era el motivo por el 
cual se predicaba: que la gente creyera en el cumplimiento de la 
Venida del Mesías. Y para la Segunda Venida, ese es el misterio 
que está siendo abierto, de lo cual las personas tienen que creer 
para recibir un cuerpo teofánico.
 ¿Y qué es lo que el diablo quiere? Pues que las personas 
no lo reciban. ¿Por qué? Porque él sabe que si creen en la 
promesa de la Venida del Señor van a obtener unos resultados 
que el diablo no quiere; él se quiere llevar lo máximo al infierno. 
Entonces la predicación y la preparación que él le está dando al 
pueblo, el diablo con esos instrumentos, es para llevárselos a la 
quinta dimensión. ¡Eso no es Fe de Rapto!
 Ahora, Dios en medio del pueblo está dándole la Fe de 
Rapto, dándole a conocer el misterio del Séptimo Sello; que, 
al creer en el misterio del Séptimo Sello, que es la Segunda 
Venida del Señor, los va a lanzar a eternidad: les va a dar el 
cuerpo eterno y glorificado.
 ¿Vieron qué sencillo es? Por un lado, la labor del diablo 

12 Números 16:25-33, Judas 1:11
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jalándolo para la quinta dimensión; y por otro lado el Espíritu 
de Dios, la Columna de Fuego, dándole a conocer el misterio 
del Séptimo Sello; y que el pueblo que estaba esperando…, de 
lo cual el hermano Branham dijo que [WMB] la Novia estaba 
a punto de ser raptada; porque Él viene por Su Iglesia; y que 
[WMB] se necesitaban esos Siete Truenos para despertarla: “Él 
los mandará, lo ha prometido”13. ¿Ve?, es la Iglesia la que estaría 
esperando ese misterio; ¿para qué?, para ser transformados y 
raptados.

 Números 16:33
 33 Y ellos, con todo lo que tenían, descendieron vivos al 
Seol ([JBP] al Seol es), y los cubrió la tierra, y perecieron 
de en medio de la congregación.

[JBP] O sea, fueron lanzados vivos. Y vivos es que van a 
entrar. Ya cuando vean los juicios y todo: “¡Adiós!, ¿pero no se 
supone que habrá venido un rapto?”. Bueno, pues si te estabas 
preparando…, tú tuviste ese tiempo donde la Novia estaba 
siendo preparada para el rapto, tú te estabas preparando para ir 
a donde tú perteneces.
 A donde fue la preparación para ti… Cada uno se está 
preparando para el lugar donde va a ir: los que se están 
preparando para rapto están recibiendo la Enseñanza bajo 
Carpa; y los que van a ir a la gran tribulación están recibiendo 
de parte de esos imitadores, personificadores, instrumentos del 
diablo, están recibiendo todo lo correspondiente a la preparación 
para ir a la gran tribulación; para hablarlo más claro. Y ahí pues 
ya la persona se va a ubicar en dónde está.
 Y esto, ahí dicen: “No, que está metiendo miedo”. ¡Jaja! Así 

13 Los Sellos, pág. 57, párr. 18; pág. 212, párr. 104
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es fácil zafarse.
 Estas son realidades bíblicas, profecías bíblicas que fueron 
hablada por los profetas, y que ahora, como se están cumpliendo 
y no es de la manera en que ellos esperaban, pues ahora: “Es 
que están metiendo miedo”.
 Miedo les va a dar; y el corre y corre que va a haber, que 
hasta van a decir: “Escondednos de la ira de Aquel que está 
sentado en el Trono”14. Y hay una parte donde él dice que se 
van a las denominaciones, a esos líderes; porque él dice [WMB] 
“montes” y escribe [WSS] «denominaciones»15. Van a ir 
también a estos que están ahora con pechito alto por ahí, para 
que les ayuden; porque eso es una denominación; y no van a 
poder escapar ni ellos mismos tampoco. Basaron su fe en esas 
personas y no en el Pilar de Fuego, la Columna de Fuego.
 O sea que lo que viene para los hijos de Dios es grande; pero 
lo que viene para el pueblo que ha rechazado esta simplicidad, 
también es algo terrible.
 Pero se habla, y que después no digan: “A mí no me dijeron 
nada”, o “¿Por qué no hace ya todo para…?”. No, pero si hay 
que esperar a que siga saliendo lo que hay en el corazón.

[Dr. José B. Pérez] ¿No fue eso lo que dijo Dios allí en 
Deuteronomio 8? Dice:

14 [Apocalipsis 6:15-17] [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), 
pág. 38 (f), pág. 48 (T4) / Estudio “El hombre ungido y el pueblo ungido”, 
2023/jul/01 (sábado), pág. 44 (f) (T1): Los Sellos, pág. 370, párr. 195 - 
[WSS] «reinos y gobernantes».]
15 [Estudio Bíblico #255, 2022/nov/13 (domingo), pág. 48 (f), pág. 222 
(T2): Citas, pág. 31, párr. 258: 59-1217 “¿Para qué fue dado el Espíritu 
Santo?”, párr. 154 - [WSS] «denominaciones».] [Estudio “La Iglesia-Novia 
viendo al Espíritu Santo encarnado en el Día Postrero”, 2024/sep/07 
(sábado), pág. 5 (f) (T2): Cantares 2:8 - [WSS] «reinos y denominación».]
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 Deuteronomio 8:3
 3 Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con 
maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían 
conocido, para hacerte saber que no solo de pan vivirá 
el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová 
vivirá el hombre.
 4 Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni el pie se te 
ha hinchado en estos cuarenta años.

[JBP] Hay una parte donde él dice que las sandalias y todo iban 
creciendo con el mismo pie.

 4 … ni el pie se te ha hinchado en estos cuarenta años.
 5 Reconoce asimismo en tu corazón, que como castiga 
el hombre a su hijo, así Jehová tu Dios te castiga.
 6 Guardarás, pues, los mandamientos de Jehová tu 
Dios, andando en sus caminos, y temiéndole.
 7 Porque Jehová tu Dios te introduce en la buena tierra, 
tierra de arroyos, de aguas, de fuentes y de manantiales, 
que brotan en vegas y montes;

[JBP] ¿Dónde es que dice…? Más abajito, deja ver. Era… 
empecé desde el verso 3, pero en el verso 1, miren:

 Deuteronomio 8:1
 1 Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que 
yo os ordeno hoy, para que viváis, y seáis multiplicados, 
y entréis y poseáis la tierra que Jehová prometió con 
juramento a vuestros padres.
 2 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha 
traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, 
para afligirte, para probarte, para saber lo que había en 
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tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos.

[JBP] Esa era la…, después ya de ahí seguía en el verso 3. 
Pero ¿para qué era?, ¿ve? Si los llegaba a meter derechito, se 
entraban con malas mañas y con todo lo que traían de Egipto. 
Había un tiempo.
 Y entonces refunfuñando por todo el camino, murmuradores 
por todo el camino, y: “¿Por qué no nos…? ¡Este no sabe ni 
para dónde va!”. Y ahora, vean, piensan que todo es: “¡No! 
Ahora, ya. ¡Que lo haga ahora!”. ¡Espérate!
 Fíjate, si hubiese ocurrido todo en el 2019 y Dios se hubiese 
revelado ahí rápido, y todo rápido, y hubiese hecho todo rápido, 
¿cuántos hipócritas estuvieran metidos en el Reino de Dios, en 
el Milenio, y cuánta cizaña estuviera metida ahí?
 O sea que Dios tenía un Programa y tiene un Programa; 
lo tenía en el tiempo de Moisés, ¿ve?, lo tenía en el tiempo de 
Jesús y lo tiene en este tiempo; y hay que seguir ese Programa. 
Y estamos pasando por un proceso de preparación y de prueba, 
pero consecutivamente; esos 40 años consecutivos son siete 
edades consecutivas, son Siete Truenos consecutivos, para 
probar al pueblo. Y como es en un pueblo que ha venido por una 
trayectoria y está deseando ya irse, muchos se desesperan; ahí 
es que empiezan a golpearse unos a otros, a sus consiervos16.
 Y vean ustedes que todo eso es para que se lleve a cabo, 
bajo esos ministerios, esa separación, esa segregación; porque 
si no, así todo el mundo creería.
 Pero ya al final, cuando ya vean la vindicación, ya va a 
ser tarde, porque vendrán a tocar: “¡Ábrenos! ¡Pero si en Tu 
Nombre hicimos esto, en Tu Nombre hicimos lo otro!” (todos 
eran creyentes); y ya no va a haber oportunidad para esas 

16 San Mateo 24:48-51
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personas obtener la transformación y rapto. Muchos van a 
tomar fuerzas en ese tiempo para pasar entonces por la gran 
tribulación.
 Ese tiempito de 30 a 40 días, para ellos va a ser muy clave, 
porque es el tiempo en donde ya, antes de irnos de aquí, vean, 
ya se dejará ese pueblo preparado.
 Pero ahora, recuerden que ese ministerio, que es el 
ministerio de Moisés y Elías, estará cumpliendo esa parte de la 
semana número setenta; pero eso ya corresponde a un tiempo 
en donde se estará en la Cena de las Bodas del Cordero. 
Recuerden que Dios es Omnisciente, Omnipresente, y hay 
muchas cosas ahí.
 Así como se ha tenido en cada edad personas que ayudan 
al ministerio, en esa etapa también tiene que haber personas 
que ayuden a ese ministerio en todo lo que se estará llevando a 
cabo; no es que estará solo. O sea que “por algo” acá no creen; 
porque es un pueblo y un grupo que conoce del Mensaje, sabe, 
y ya luego sería de ayuda allí; y ahí por eso Dios ve su corazón, 
y ve la obra y la labor que están llevando a cabo en favor del 
cumplimiento de Su Venida, y por eso obtienen vida eterna; si 
no, no hubiesen tenido vida eterna.
 O sea que ahí es donde luego, en el Milenio, al final, son 
resucitados; y por cuanto le dieron un vaso de agua —nada 
más desde ahí—, no perderán su recompensa. Porque si no 
fuera por eso, el trabajo y la labor que estuvieron haciendo 
antes, en contra del cumplimiento de esa promesa, no les iba 
a valer de nada todo lo que hicieron de ahí para atrás; porque 
ahí lo dañaron todo, echaron por la borda todo lo que habían 
hecho.
 Pero vean, ya luego en la gran tribulación, vamos a decir 
que ahí medio enmiendan, o lo enmiendan, porque obtienen 
vida eterna; y ya, pues Dios ve ahí su corazón y ve todo lo que 
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van a estar haciendo en favor del Programa Divino.
 Todo eso en una forma del común, que se piensan que 
las cosas van a ser algo… Va a ser algo del común, bajo ese 
tiempo en donde la bestia solamente, el anticristo, tendrá esos 
tres años y medio (ya va a saber que lo que le queda es poco); 
pero ahí va a ser algo terrible para la humanidad. Ahí todo se 
va a cumplir a lo máximo.
 Cuando él dice que [WMB] “la Novia va a estar a merced de 
los elementos”17; imagínese en la gran tribulación todo el resto 
de las personas: será algo terrible.
 Pero lo importante es que los escogidos están viendo ese 
Séptimo Sello. Donde él dice: [WSS] «¿Quién será?», dice: 
[WSS] «El 7mo Sello, el Ángel». Se le puede poner ese 
tema: “¿QUIÉN SERÁ? EL ÁNGEL”.
 Y cuando se habla del Ángel, ahí es donde él encerró 
todo ese misterio, y siempre decía: [WSS] “El Ángel del 
Señor Jesucristo”. Porque siempre ha sido el Ángel del Señor 
Jesucristo: es el Espíritu Santo obrando en todos los tiempos, 
es el Ángel del Pacto; pero lo encajonaron (como decíamos 
hace poco), lo encajonan en un velo de carne; y se va el velo 
de carne y siguen encajonándolo en ese velo de carne; cuando 
ya hemos leído en muchas ocasiones donde él dice que Dios, 
cuando termina la Obra con un instrumento y se lo lleva, no 
puede volver otra vez a levantar ese cuerpo y continuar la labor 
que no terminó.
 Ahora, todo eso, pues, también queda velado a aquellos 
que no pueden verlo.
 Pero a los que lo pueden ver, ellos no están mirando el 
velo; están mirando detrás allá del velo, y están mirando lo que 
miró el hermano Branham: más allá de la cortina del tiempo.

17 Las Edades, pág. 426, párr. 43
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 Y él vio, más allá de la cortina del tiempo: la Columna de 
Fuego; vio a quién le estaba hablando la Columna de Fuego, 
vio el nombre también que tenía allí Dios en medio del pueblo 
obrando por medio de ese instrumento. ¡Él vio todo!, lo 
escuchó, habló con él. Y todo lo que estaba sucediendo allí, él 
supo cómo era; y dice: [WMB] “Esto lo guardaré conmigo, no lo 
voy a decir”18.
 O sea que eso que él vio es lo que los escogidos de Dios 
hoy están viendo y están escuchando y están recibiendo, y que 
están guardándolo ahí, en ese cuartito del alma; porque ahí es 
donde lo están viendo. Él dice: [WMB] “Lo guardaré conmigo”; 
así mismo es el escogido: “Esta revelación la guardaré conmigo 
y me la llevaré conmigo hasta mi transformación”.
 Así que Dios les bendiga y les guarde a todos; y muchas 
gracias por esta oportunidad de platicar estas palabritas acá, 
en las cuales pues, siempre aquí en…, donde nos paramos 
en cualquier sitio aquí del terreno, aquí siempre hay buen 
ambiente. Se escucha… ahí estamos aquí en la quebrada. Sí, 
se escuchan los coquí… Sí, los pajaritos y todo, y… Hay un 
concierto aquí (jeje).
 Bueno, Dios los bendiga y les guarde a todos. Buen 
provecho, muchachos, que ya es hora de desayunar, ¿verdad?
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.

18 • [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 42-44] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287] • [Citas, pág. 13, párr. 
98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, 
pág. 308] • [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados 
por el Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
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Parte 2
Lo que Dios está haciendo es sellando a Sus escogidos, y 
juntándolos y sellándolos.
 —“Ah, ¿pero no estaban recogidos y juntados?, si eso es lo 
que él dijo muchas veces”.
 Ahora se están colocando en la Edad de la Piedra Angular, 
en el Alfolí, en donde van a ser transformados. No podían ser 
transformados en donde estaban; tienen que estar donde está 
la presencia de Dios. Y no estaba en el Lugar Santo, estaba en 
el Lugar Santísimo.
 Él dijo: [WSS] “La Dispensación de la Gracia está por 
cerrarse”19. Si estaba por cerrarse, pues…
 Y muchas veces él decía: [WSS] “Bueno, se cierra la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia, resucita a los muertos 
creyentes en Cristo y a nosotros nos transforma”, y lo ponía 
todo junto ahí; pero hay una labor ahí, una brecha; y muchas 
veces él la dejaba quietecita para que no se supiera lo que 
había ahí, de ese misterio del cumplimiento del Séptimo Sello, 
para que no hubiera imitaciones; porque todo lo que está 
llevando a cabo Dios ahora es lo que causó silencio en el Cielo 
como por media hora.
 Y tú ves que ya se ve alguito que se está haciendo, y ya 
enseguida se ponen unos cuantos por ahí a hacer lo mismo; 
y no ven que son imitadores. Pero son ciegos y por eso pues 
no se dan cuenta; pero tienen que cumplir lo que está escrito, 

19 [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
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porque alguien tiene que cumplirlo. Como él decía:
 — [WSS] “¿Y tú quieres cumplirlo?, ¿tú quieres hacer 
eso?”.
 —“¡No!”.
 — [WSS] “Ah, pues deja que ellos lo hagan”.
 Hasta los últimos momentos, cuando…:
 —“Mira, tal cosa”.
 — [WSS] “¿Tú quieres hacer ese trabajo?”.
 —“No”.
 — [WSS] “Pues déjalos que ellos lo hagan, porque son 
ordenados para hacerlo”.
 Y hay un Programa. Y lo duro es que son personas que se 
conocen, que tuvieron una labor; pero no les va a valer de nada 
si luego se ponen en contra del cumplimiento de esa promesa.
 Bueno, pero Dios está llevando a cabo todo conforme a 
como él me dijo que se llevaría a cabo, y la dirección del Espíritu 
Santo en todo, hasta que se llegue a la parte culminante, que 
es esa… esas actividades, esa que él vio allí; y para llegar ahí 
es porque ese ministerio tenía que ya tener una trayectoria; 
para llegar a ese momento es porque ya había tenido una labor.
 Así que vamos encaminados a eso, a llegar a esa meta; y 
ya en esos días, él dijo que: [WSS] “Estate pendiente, que por 
ahí va a ocurrir la resurrección”. Vamos a decir: [WSS] “Por ahí, 
ya estaré por ahí visitándolos”.
 Pero ya, eso ya es al final; ya ahí el pueblo obtendrá la 
Fe de Rapto, y ya, ahí ya no habrá limitaciones aun para los 
escogidos en las cosas que estarán haciendo.
 Cuando Jacob tenía 91 años fue que le nació José20. Si 
usted suma 1909 más 91 le da 2000 [1909 + 91 = 2000]. O 
sea que… Mira, eso fue ahí… Estaba leyendo ahí también en 

20 Estudio “El arco iris = el Pacto para Vida”, 2024/jun/29-1 (sábado), 
pág. 50 (f) (T6): [WSS] «a los 91 años».
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estos días algo por ahí que él escribió allí. O sea que… cómo 
ahí cuadra algo ahí con… [Julio Á. Cruz (Pito): Y a los dos años 
fue que llegaron los reyes a darle todos esos - los regalos]. Y 
a los dos años fue que le vinieron…; no lo había…  Pero ¿ve?, 
porque… el 2002, entonces ahí es presentado ese ministerio.
 Todo cuadra tan - es una cosa tan tremenda. Es algo tan 
grande cuando uno ve el Programa cumpliéndose en una forma 
tan sencilla.
 Y ahí tú te miras del 46, estuve viendo también, tú sumas 
28, esos ciclos de 28… ¿Dónde fue que yo lo…? ¿Cuánto te 
da? 1946 más 28, son 74 [1946 + 28 = 1974], si le sumas 28 
más, ahí te da 2002 [1974 + 28 = 2002], si le sumas 28 más y 
da 2030 [2002 + 28 = 2030]. Ahí lo dejamos.
 Bueno, que Dios los bendiga y los guarde.
 Ahí tendría 56 años. O sea que hay un tiempo en donde…, 
en donde… Y hay que ver ahí los tres años y medio de la gran 
tribulación, que están ahí en algún lugar. Así que, si es después, 
o es antes, ¿dónde nos tira? Porque todo está escrito; pero 
vamos ahí al paso, no vamos basándonos en fechas; porque 
entonces el pueblo y los hermanos y todo se van a poner a… 
Recuerden que la media hora de silencio…
 Miren, en el 2013 el hermano William allí lo habló tan claro. 
Habíamos tomado siempre el 2009, que él dijo que: [WSS] 
“Todavía la media hora no ha comenzado”21, pero en el del 
domingo, en el 2013 dice que [WSS] “eso va a ocurrir cuando 

21 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)]
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la media hora de silencio (yo creo que lo retraté) ocurra”22; o 
sea que… tú me escribiste enseguida: “Mira, aquí no, no ha 
ocurrido, ¿si vis-…?, no ha ocurrido todavía”. O sea, ya te 
está… te acercó cuatro años más, que no había ocurrido esa 
media hora.
 O sea que la media hora… Dice: [WSS] «20 años y… 20 
años y 10 meses»23. Y dice que es “casi media hora”. El “casi” 
puede ser desde… Si uno lo jala para abajo (uno tratando de 
jalar lo máximo) [risas], si lo pone desde 12, 15, ¿ve? Casi 
media hora: 15, ¿ve?, o sea, por ahí; 17, o…
 Pero es el tiempo en donde… Siempre hay un entrelace 
entre una - entre un tiempo y otro, en donde se va corriendo; y 
Dios lo puede contar desde que empezó el entrelace, aunque 
se sigan los bautismos, después del 2017, o antes, un poquito 
antes; o sea que tienes que ver hasta dónde.
 Pero fíjate que él ahí, si no llega a regresar, se iba a quedar 
todo… Él pidió más tiempo y le fue concedido24, o sea que había 
en la Biblia ya un caso que había ocurrido25; y él, basado en la 
Biblia, eso era posible. O sea que él ahí escrituralmente cumplió 
algo que un rey había pedido y le fue concedido, ¡cuánto más 

22 [Mensaje de estudio del domingo, 8 de septiembre, 2024]: 2013-
03-10 “Los ministerios de Moisés y Elías operando en el fin del tiempo” 
[PÁG. 25]: [WSS] Séptimo Sello por el cual hubo silencio cuando fue 
abierto en el Cielo [Apocalipsis 8:1]; y si hubo silencio y no fue revelado, 
hay que esperar al cumplimiento de ese evento en el Cielo para que luego 
sea abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo. Hay que esperar un poquito 
de tiempo, y mientras tanto estar trabajando en todos los proyectos que 
están señalados para la Iglesia del Señor Jesucristo llevar a cabo en este 
tiempo final.
23 Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06-1 (sábado), pág. 
29 (f), pág. 133 (T1): [WSS] «½ hora = 20:10 años».
24 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
25 2 Reyes 20:1-6; Isaías 38:1-5
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él! Y le fue concedido. Y vino…, vean, dejó todo como tenía que 
dejarlo. Y ahí hay un montón de cosas que, en esa brecha de 17 
a 19, y a 22, son tiempos muy importantes, en donde ocurrieron 
cosas que ya después empieza de lleno ese ministerio.
 Y fíjate que empezó luego de la partida del hermano 
Branham, empezó un día en donde el mundo gentil celebra el 
nacimiento de Jesús: un 25, después de la partida del cuarto 
Elías: un 24. O sea que… ahí cuando se empieza ya se ve bien 
marcado, cinco días antes de comenzar ese año nuevo, cinco o 
seis…; de tres a siete días.
 Así pasó en el tiempo de Jesús: de cinco a siete años 
antes del quinto milenio (del quinto… del cuarto milenio - quinto 
milenio. [Julio Á. Cruz (Pito): 2… 3, 4, 5, 6, al 7] Ah, el quinto [en 
el quinto], sí). ¿Ve que todo eso también se cumple así ahí?, en 
diferentes ángulos; y ya llevamos ya 2022 - 2023 - 2024 se está 
yendo a las millas, ya cuando vienes a ver estás en diciembre 
- y 2025 ya aquel pájaro de allá de… está diciendo que en el 
2025… (y que “aquel pájaro”) [risas], está diciendo que en el 
2025, algo de las iglesias o algo que va a hacer ahí; después 
buscamos bien qué va a hacer en el año 2025. O sea, ¿ve que 
se mueve…? Ahí está haciendo un recorrido; aparentemente lo 
iban a… había un atentado, me mandaron…
 [Julio Á. Cruz (Pito): Salió una noticia de que parece que 
frustraron un…].
 [JBP] Frustraron un atentado…
 [Julio Á. Cruz (Pito): También tuvo, este, la gira que está 
haciendo por…, ahora por esa zona de Indonesia…].
 [JBP] Indonesia.
 [Julio Á. Cruz (Pito): Que… en un país que el 95% es 
católico, 600.000 terminan en…].
 [JBP] En una sola, en una sola reunión. Así que imagínate. 
O sea que estás… tú ves ahí que es la imitación.
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 [Julio Á. Cruz (Pito): Están buscando mostrar fuerza]
 [JBP] Buscando, ¡claro! Pero por otro lado Dios llevando a 
cabo todo.
 Por eso él dice que es un grupo pequeño; porque tú, 
comparado con todo el planeta Tierra… Ahora, subió el número 
(aunque dicen que va a haber una decadencia): ¡8000 millones 
de habitantes!, me pasaron el dato hace poco, 8…, 8000 billones 
(o…, yo no sé el número después, pero es 8; antes era 6, ahora 
es 8).
 O sea que, si tú vienes a ver, una cantidad de la población 
tan grande, versus el puñado de escogidos: es tan poco. Por 
eso hay que uno verlo siempre en todos los ángulos.
 Y tú ves todo ese movimiento que tiene él, es grandísimo, 
versus el movimiento que Dios está llevando a cabo: un 
avivamiento entre la Novia, entre los escogidos, que es lo que 
va a impactar luego al pueblo hebreo, cuando vean todo eso, y 
también a las fatuas. Porque ellos van a ver, y… para que no 
reciban la marca de la bestia; ellos van a conocer quién es el 
diablo y van a conocer quién es Dios.
 O sea que todo se está enfilando a ese gran reto, dice el 
hermano Branham.
 Ocho mil… 8 punto 200 millones [8.200 millones], a mediados 
del 2024. ¿Ve?, que subió. O sea que… Pero después dice que 
hay una gráfica que va a empezar y que a mermar; sí…, que no 
son alentadores los…; pero subió hasta 8 ¡Jum! ¡Interesante!, 
¿verdad?
 Bueno, muchachos, Dios les bendiga, Dios los guarde.
 Y ya estaremos ya viéndonos así de vez en cuando.
 Mantengan siempre la armonía, la…, entre todos; y…, 
porque son los… vamos a decir, los cuidadores, así, cuando… 
cuando uno sale; están pendientes de todo; y que todo se 
mantenga en orden acá. Y de vez en cuando, si Dios me permite 
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venir así a hablar, para ver cómo está todo, pues también; así 
platicar, y ya luego seguir, pues también lo haré. De la forma 
en que se haga, es una forma del común; aunque no haya que 
coger avión… ya sería más rápido.
 Y ahora uno ve, y va viendo todo eso a la luz de hoy, son 
tiempos apostólicos; por lo tanto, lo mismo que vimos allí en las 
Escrituras con Felipe, va a ser algo tan común y tan normal26. 
¿No fue pasado él…? Imagínate que él hubiese cogido un 
camello de ahí a donde iba: todavía estuviera para llegar [risas], 
no se podía. Pero ¡pum!, se fue. Y: “¡Adiós, cará! Estaba aquí 
al lado el que me estaba explicando, y ahora se desapareció”. 
Apareció en el otro sitio. Y ya, siguió trabajando:
 —“Ah, tú… ¡Adiós! ¿Tú no estabas allá abajo?”.
 —“No, pues ahora aquí estoy”.
 Y después se fue y ya después no lo vieron: “¡Ah! Debe 
estar viajando”. Todo es en el común.
 O sea que llegará el momento en donde será normal: cada 
uno sigue para su trabajo y se sigue la Obra. Todo va a ser en el 
común.
 Y poco a poco ustedes van también a llevar a cabo todo 
eso; porque si uno pide a alguien que le ayude, y que esté ahí al 
lado para llevar a cabo ciertas cosas, ¿a quién usted cree que 
yo voy a pedir?
 Y hay de todo: unos saben de una cosa, otros de otra, otros 
de otra, otros de otra. O sea que bajo un sitio que haya alguna 
dificultad (y sacarle boletos a todos sale carito), pues en algún 
momento uno viene: “Mira, para que vengas acá y… vamos”, 
resolvemos eso ahí…; y lo que podrán decir es: “Ah, eso fue que 
le sacaron un boleto y está allí”. Estamos hablando estas cosas 
para que vayan familiarizándose con ese medio de transporte.

26 Hechos 8:26-40
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 “¿Hay un carro dañado?”. O sea, Elías se engancha, él va… 
Aquí lo que necesitamos es gente que crea. Aquí no estamos 
mirando la condición, aquí estamos mirando la fe. ¡La fe! jeje, 
¡eso es todo! ¡Muéstrame tu fe!
 Y eso es lo que quizás muchos no entienden.
 Cuando hay fe en el cumplimiento de lo que Dios ha 
prometido, no hay barreras, jaja, ni de distancia… ¡ni de nada!
 Así que vamos a… ¿Cuál es este? Ah, lo de Felipe. Este 
es en “LA QUINTA RECOMPENSA”. Ah… ¿Lo habíamos leído? 
¿No lo llegamos a leer aquel día?

LA QUINTA RECOMPENSA
(Primera parte)
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de febrero de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, cuando él oyó el Evangelio de la Gracia, 
entonces van pasando cerca por allí de un lugar donde 
había agua, y le dice: “Bueno, he aquí agua, ¿qué impide 
que yo sea bautizado?”27. ([JBP] Este es el libro - la serie de 
“Las Recompensas”, del 77. Aquí en la página 228 estoy). No 
había ningún impedimento para ser bautizado; y bajaron a 
las aguas y fue bautizado.
 Y entonces dice que el Espíritu de Dios arrebató a 
Felipe y se encontró por otro lugar28. Y cuando se encontró 
por allá, entonces para Felipe sería una gran sorpresa 
de momento estar allí con aquel eunuco, y de momento 
encontrarse en otro lugar ([JBP] o sea que para Felipe, de 
momento, vean, de seguro hubo… Ya yo los estoy preparando 

27 Hechos 8:36-38
28 Hechos 8:39-40
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para que no sea sorpresa); y para el eunuco también sería 
una grande sorpresa: “Pero este hombre me acaba de 
bautizar, y ahora se me desaparece”.
 Bueno, algún día nosotros tendremos esas experiencias 
([JBP] ¿Ve?). Más bien, fíjese, si los hombres pueden 
transportar las imágenes a través de las ondas, de la cuarta 
dimensión, y uno poderlas ver a través de la televisión; 
y aun también transportar la voz a través de la cuarta 
dimensión, y poderse oír la voz, ya sea por televisión o 
por radio; ¿cree usted que es difícil para Dios podernos 
transportar a nosotros por completo, y estando aquí 
pasarnos a otro lugar?
 Ninguna cosa es imposible para Dios; y Dios lo ha 
probado a través de toda la Biblia. Por lo tanto, entonces, 
si no hay problema para Dios, algún día entonces, dice 
que nosotros caminaremos con o como el pensamiento. 
Así que no habrá problemas para nosotros. Lo de Felipe 
será algo tan pequeñito al lado de lo que Dios hará con 
nosotros, que solamente aquello fue la muestra; aquello 
solamente fue la muestra de lo que Él haría en esta Edad 
de la Palabra, en esta Edad Eterna.

[JBP] Ahora vean, sabemos que en el cuerpo nuevo no va a 
haber limitaciones, pero aquí está mostrando que en el cuerpo 
terrenal que tenemos, lo cual allí estaba siendo cumplido en 
Felipe, se va a llevar a cabo. Y si eso fue una muestra, pues…; 
y no se preocupe si va a aparecer en la actividad y que acá esté 
todo cochambroso, así todo tirado (porque está trabajando); 
pues si puede transportar un cuerpo, ¿no puede también 
cambiarle el vestido?
 Así que no se preocupe por eso. No vaya a venir ahora 
en corbata y en chaqueta aquí a trabajar, jajaja [todos se ríen]. 
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Porque si lo va a transportar, ahí va con todos los powers: 
zapatos a la medida, chaqueta y todo; va a ir acicalado, así que 
tranquilo.
 Así que Dios tiene grandes cosas para nosotros; y para 
eso y hacia eso es que vamos enfilándonos. Todo será común 
(vieron allí).
 Bueno, nos vemos. Dios los bendiga, muchachos.
 Bueno, si no los veo… Yo creo que sí todavía estoy en estos 
días. Nos va… ¿Ah? [Julio Á. Cruz (Pito): Siempre nos vamos a 
ver]. Siempre nos vamos a estar viendo. Ahí es que se cumple 
que… Si no nos vemos ahora, nos seguiremos viendo siempre, 
de una forma o de otra.
 Así que nos vemos, muchachos. Dios les bendiga. ¿Hoy es 
qué? (No dimos la fecha) ¿10? 10 de septiembre de este año 
2024.
 “¿QUIÉN SERÁ? EL SÉPTIMO SELLO, EL ÁNGEL”�
 O sea, [WSS] «¿Quién será?» (en forma de pregunta lo 
pone él allí), y él lo contesta ahí abajo.  [WSS] «¿Quién será?». 
Pues: [WSS] «El 7mo Sello, el Ángel». De lo cual ya hemos 
recibido y hemos visto y hemos creído; y esa contestación ya 
para nosotros ya ha sido dada, ya ha sido requeteconfirmada; 
y ya pues caminamos en esa fe, y basados en esa fe, para 
obtener lo que falta por recibir.
 Que Dios los bendiga y los guarde. Hasta luego, muchachos.
 Dios te bendiga.
 Hasta luego.
 Déjame saludarlos.
 Unos momentos y… Siempre hay unos momentos de 
contacto. Después uno se está lamentando que no está… 
estrechado la mano; y uno poder decirles: “Dios les bendiga”, 
eso es algo tremendo. No se da… no se va a dar todo el tiempo, 
en estos cuerpos. Por eso uno aprovecha, porque a lo mejor los 
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cuerpos que tenemos aquí…, no sabemos cuánto tiempo va a 
durar la persona, porque Él es el que sabe cuántos van a estar 
allá para resurrección.
 Por lo tanto, esto que hacemos no vuelve; y quizás Dios 
tenga que llamar a alguien, y ese alguien estuvo con usted ahí 
a unos minutos; y por una tontería o algo que es pasajero, pues 
no le da la mano, o dice: “No te voy a saludar porque este me 
hizo algo”; y después Dios se lleve a esa persona, o te lleve a ti; 
y después, desde allá, no puedes arreglar para venir, o el que 
está acá no puede saludar para allá.
 Bueno, ahí llegó el cemento. Nos vemos, muchachos.
 ¿Viste? Ya tenía que el cemento venir. [Todos se ríen].
 “¿QUIÉN SERÁ? EL SÉPTIMO SELLO, EL ÁNGEL”�
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En Su Segunda Venida con Su rostro como el Sol
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos los que están reunidos allá en la 
costa norte de Colombia, en Turbaco; y todos los pastores de 
Cartagena, de toda esa región allá, en la congregación allá del 
reverendo Peluffo, en donde vi también por allí a Jairo Ordoñez 
y Walberto Ceballos y varios pastores que conozco por allí. Que 
Dios los bendiga a todos y los guarde, y los mantenga así en ese 
compañerismo alrededor de la Palabra de Dios correspondiente 
a este tiempo final.
 Y también allá en Barquisimeto, Estado de Lara en 
Venezuela, que se encuentran allá reunidos también hoy, en la 
congregación del reverendo William Lindarte, y demás lugares 
donde están reunidos en esta ocasión de hoy miércoles, 11 de 
septiembre de este año 2024.
 Nos dice en Apocalipsis, capítulo 1, del verso 12 en adelante, 
dice:

 Apocalipsis 1:12
 12 Y me volví para ver la voz que hablaba conmigo; y 
vuelto, vi siete candeleros de oro,
 13 y en medio de los siete candeleros, a uno semejante 
al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta 
los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro.
 14 Su cabeza y sus cabellos eran blancos como blanca 
lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego;
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 15 y sus pies semejantes al bronce bruñido, refulgente 
como en un horno; y su voz como estruendo de muchas 
aguas.
 16 Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía 
una espada aguda de dos filos; y su rostro era como el sol 
cuando resplandece en su fuerza.
 17 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso 
su diestra sobre mí, diciéndome: No temas; yo soy el 
primero y el último;
 18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo 
por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la 
muerte y del Hades.

EN SU SEGUNDA VENIDA
CON SU ROSTRO COMO EL SOL

[Dr. José B. Pérez] Para este tiempo final Él prometió que 
estaría en medio de Su Iglesia manifestado con Su rostro como 
el sol, lo cual muestra que Él es el Sol de Justicia. De lo cual, en 
Malaquías, capítulo 4, nos dice de la siguiente manera (y vamos 
a leer allí esta porción):

 Malaquías 4:1
 1 Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno, 
y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán 
estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha dicho 
Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama.
 2 Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el 
Sol de justicia,

[JBP] ¿Ve? Es la Segunda Venida del Señor. ¿Y cómo viene la 
Segunda Venida del Señor? Dice:
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 2 y en sus alas traerá salvación;

[JBP] Ahí estamos viendo cómo el Sol de Justicia, que es Cristo 
en Su Venida, en Su Segunda Venida, viene con Sus Ángeles, 
que son los ministerios de Moisés y Elías.

 2 y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.
 3 Hollaréis a los malos, los cuales serán ceniza bajo 
las plantas de vuestros pies, en el día en que yo actúe, ha 
dicho Jehová de los ejércitos.

[JBP] Y en esa manifestación como el Sol es cumplida esa 
Palabra, esa profecía, esa promesa, esa revelación que le 
fue dada allí a Juan en el libro del Apocalipsis, con todos esos 
símbolos que le fueron mostrados; esa promesa iba a ser 
cumplida cuando Él se levantara del Trono del Padre, o sea, 
cuando haría intercesión por el último escogido; lo cual en este 
tiempo final sería llevado a cabo, y ya eso es historia para cada 
uno de nosotros.
 Como el Sol de Justicia es Él en Su Segunda Venida viniendo, 
y eso corresponde a una nueva edad y una nueva dispensación; 
porque cuando estuvo en la Dispensación de la Gracia velado 
y revelado en cada mensajero, estuvo manifestándose como 
Cordero de Dios; y Él en Su Segunda Venida, como el Sol de 
Justicia, viene como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores.
 Y en esa manifestación es que iba a ser visto en medio 
del cristianismo, y más identificado en medio de la Iglesia-
Novia, los creyentes, que han sido lavados por la Sangre del 
Señor bajo la Dispensación de la Gracia, y han sido juntados; 
y estaban en una etapa en donde, cuando se cerró la Puerta 
de la Misericordia bajo la Dispensación de la Gracia, hubo ese 
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llamado de Apocalipsis, capítulo 4, a subir a una nueva edad y 
a una nueva dispensación, en donde ya se estaría predicando 
nuevamente el Evangelio del Reino; lo cual él nos dijo en un 
escrito: que [WSS] «Moisés y Elías y Jesús estarían en el fin del 
tiempo predicando el Evangelio del Reino nuevamente»1.
 E iba a ser visto en medio de la Iglesia-Novia una Gran Carpa 
Catedral, en donde ahí estaría ese ministerio siendo operado por 
el Espíritu Santo en un velo de carne, en un hijo de Dios nacido 
de nuevo; lo cual, en una reunión de ministros, él nos dice:

MINISTROS TRABAJANDO EN
Y CON LA PROFECÍA VIVA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de septiembre de 2008
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, tenemos la promesa de esa Tercera Etapa, 
llamada Tercera Etapa, donde la plenitud de Dios será 
manifestada; por lo tanto, estará el Verbo en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo, la Palabra, el Verbo manifestado. 
Y tendrá también un Nombre que ninguno conocía sino Él 
mismo, “y Su Nombre es: el Verbo de dios”2.
  “Y en Su vestidura y en Su muslo tiene escrito este 
nombre: rey de reyes y señor de señores”3, porque 
estará en ese tiempo para manifestarse como Rey. Y por 
consiguiente, terminará Su Obra de Intercesión en el Cielo 

1 Estudio Bíblico #437, 2024/ago/11-2 (domingo), pág. 48 (f), pág. 222 
(T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 300 - [WSS] «Moisés y 
Elías, y el Mesías, volverán a predicar el Evangelio del Reino».
2 Apocalipsis 19:13
3 Apocalipsis 19:16
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y se convertirá en Rey, en el Rey de reyes y Señor de señores 
y Juez de toda la Tierra. Ya no será Sumo Sacerdote, ya no 
estará como Cordero y como Sumo Sacerdote, sino como 
Juez y Rey.
  Tenemos la promesa de un edificio grande: una Carpa 
Catedral, donde habrá miles de personas, y donde grandes 
maravillas y señales serán llevadas a cabo; y habrá un 
cuartito pequeño de madera —la cual vendrá a ser “la 
cámara secreta”—, en donde estará Cristo, el Espíritu 
Santo, la Columna de Fuego, obrando esas maravillas. Y 
tendrá un velo de carne, porque será el Verbo viniendo en 
Su manifestación final en medio de Su Iglesia.

[JBP] En un mensaje de unas palabras a Xalapa, Veracruz, él 
nos dijo que esa sería la oficina que tendrá ese instrumento 
para estudiar4; o sea que, ¿ve?, será un hombre, un velo de 
carne, en donde el Verbo está siendo manifestado en medio de 
la Iglesia-Novia en este tiempo final.
 Él allí está hablando del futuro: de una Gran Carpa, en 
donde la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, tendría un velo.

[Dr. José B. Pérez] Hoy estamos en el presente viendo el velo de 
carne, viendo detrás del velo: la Columna de Fuego, el Espíritu 

4 [Estudio “Los escogidos en el movimiento final de la Dispensación 
del Reino”, 2024/mar/04 (lunes), págs. 6-7 (f), págs. 226-227 (T1)]: 
2009-03-25 “Palabras de saludo a los ministros” [PÁG. 7]: [WSS] Y 
miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo Cristo: “Cuando ores, entra 
en tu cámara secreta y ora a tu Padre celestial, el cual te ve; y Él te 
recompensará en público. El cual te ve y te oye, y Él te va a recompensar 
en público” [San Mateo 6:6].
 Vean, y todo eso, vean, va a ser entonces un lugar ya destinado para 
una persona; y esa va a ser su cámara o su oficina, para… ya sea estar 
estudiando y orando por los enfermos… Eso va a ser en esa forma.
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Santo, cumpliendo eso que fue hablado por el reverendo William 
Branham, y también por el doctor William Soto Santiago. Es el 
Verbo, la Palabra hecha carne en este tiempo final; de lo cual en 
el libro de Los Sellos, en la página 256 del libro de Los Sellos, 
él nos habló y nos dijo cómo iba a venir el Verbo, la Palabra. 
Nos dice:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra, 
Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, y será 
completamente Emanuel —la Palabra de Dios encarnada 
en un hombre.

[JBP] Es la Palabra, el Verbo, Emanuel, que traducido es: Dios 
con nosotros.
 O sea que lo que fue prometido por el precursor de la 
Segunda Venida del Señor; y fue anunciado, trayendo las 
Buenas Nuevas, las noticias de ese poderoso Arcángel, el 
doctor William Soto Santiago; hoy lo estamos viendo hecho 
realidad.
 Tenemos la Gran Carpa Catedral, tenemos el cuartito de 
madera, y tenemos el velo de carne, en donde la manifestación 
de la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, está llevando a cabo 
lo que fue prometido: Dios cumpliendo Su Palabra. Él es fiel 
para cumplir Su Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que sigue diciendo [(RM) 
“MINISTROS TRABAJANDO EN Y CON LA PROFECÍA 
VIVA”]:

 [WSS] Y el reverendo William Branham dijo (ahí 
pueden tener en la página 136 del libro de Citas y también 
el libro de Los Sellos) que las señales y maravillas, los 
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grandes milagros, son para Moisés y Elías; por lo tanto, 
ahí estarán los ministerios también de Moisés y Elías, y de 
Jesús, repitiéndose nuevamente; el Espíritu Santo, Cristo, 
el Ángel del Pacto, operándolos nuevamente. Porque el 
único que tiene ministerios es el Espíritu Santo, Él es el 
único que ha operado ministerios.

[JBP] O sea que ese velo de carne en donde el Espíritu Santo 
está obrando, en ese velo de carne es donde el Espíritu Santo 
está manifestando esos tres grandes ministerios en medio de 
la Iglesia.
 No están en ningún otro velo de carne, y no estuvieron 
manifestados en ninguna otra edad pasada, porque no estuvo 
La Gran Carpa Catedral en operación y se estaba viviendo en 
una dispensación que pertenecía al Lugar Santo; y en donde los 
ministerios fueron vistos fue en el Lugar Santísimo; en donde, 
en el templo de Salomón, allí fueron colocados dos querubines 
gigantes de madera de olivo cubiertos de oro, los cuales no 
estaban en el tabernáculo de Moisés5.
 Jesús en Su Primera Venida no estuvo manifestando esos 
ministerios durante la Obra que Él llevó a cabo; más bien Él 
escuchó de esos ministerios para Su adopción.
 Pero en el fin del tiempo, en Su Segunda Venida, por 
cuanto en el templo de Salomón están esos dos querubines 
de madera de olivo adicional a los dos de oro que estaban allí 
en el tabernáculo de Moisés, ahora, en Su manifestación en 
Su Segunda Venida, tiene que aparecer el ministerio de Jesús, 
y por obligación tiene que aparecer el ministerio de Moisés y 
Elías; no pueden desligarse esos tres ministerios.
 Porque todo lo que fue mostrado en el Cielo, y en la Tierra 
en esos dos templos (en el tabernáculo de Moisés y en el templo 

5 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
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de Salomón): eso sería lo que Dios estaría haciendo tanto en Su 
Primera Venida como en Su Segunda Venida.
 Y en Su Segunda Venida lo vemos a Él —o sea, al Espíritu 
Santo— operando esos ministerios, esos tres poderosos 
ministerios, en ese instrumento; y la Novia, la Iglesia-Novia, 
estaría escuchando la Voz de Dios, la Voz de la Resurrección, la 
Voz de Arcángel, lo cual le daría a la Iglesia-Novia la adopción, 
la transformación de sus cuerpos, como fue con Jesús.
 Si con el primer hijo obtuvo la adopción y llevó a cabo esa 
Obra, y llegó a un final en donde cumplió todo aquello para 
lo cual había sido enviado; para los hijos de Dios también: al 
escuchar los ministerios de Moisés y Elías obtendrán también 
su adopción y llegarán a la parte culminante, en donde fue vista 
una Gran Carpa Catedral, en donde Dios estaba allí dando a 
conocer, por predicación y Enseñanza, la Fe de Rapto.
 Lo cual él nos habló en varios lugares en el libro de Citas, 
que bajo el cumplimiento de la Visión de la Carpa se iban a 
estar revelando todos los misterios de esos Siete Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10, los cuales no le fue permitido a Juan 
escribir, pero que ahora Dios lo está dando a conocer; lo cual 
contiene el misterio de la Segunda Venida del Señor, el misterio 
del Ángel que era diferente a los demás.
 Lo cual, en las edades pasadas, todo creyente estaba 
siendo llamado por el mensajero de su edad; y detrás de ese 
instrumento, que era el mensajero de esa edad, Dios los estaba 
juntando; pero ellos no habían podido ver lo que había detrás de 
ese instrumento.
 Así como Jacob estuvo luchando con ese Ángel toda la 
noche6, la Iglesia-Novia durante las edades, bajo la Dispensación 
de la Gracia, no soltó al Ángel; pero nunca le vio Su rostro.

6 Génesis 32:24-32
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[Dr. José B. Pérez] En la ocasión cuando Moisés quiso ver el 
rostro del Señor, y Él le dijo a Moisés: “No me verá hombre y 
vivirá”, y Él le dijo que lo iba a colocar en la hendidura de la peña 
para que viera más bien las espaldas, porque no podía ver Su 
rostro y vivir… Éxodo, capítulo 33, verso 18, dice:

 Éxodo 33:18
 18 Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.

[JBP] Cuando dice “que me muestres Tu gloria”, más adelante 
entendemos a qué se refería. Ahí podía decir “rostro”. O sea que 
la gloria de Dios en Su Primera Venida era: los discípulos mirar 
el rostro de Jesús; esa era la forma de mirar la gloria de Dios en 
Su Primera Venida.

 19 Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante 
de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante 
de ti; y tendré misericordia del que tendré misericordia, y 
seré clemente para con el que seré clemente.
 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro;

[JBP] ¿Ve? Él le dijo: “Te ruego que me muestres Tu gloria”, y 
después ahí le dice: “No podrás ver Mi rostro”. Eso era a lo que 
se refería Moisés.
 Vean el lenguaje, en el cual ahí podemos ver una entrelínea 
entre Moisés (el profeta) y Dios; y ambos se entienden.

 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me 
verá hombre, y vivirá.
 21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú 
estarás sobre la peña;
 22 y cuando pase mi gloria ([JBP] o sea, cuando pase 
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Su rostro), yo te pondré en una hendidura de la peña, y te 
cubriré con mi mano hasta que haya pasado.
 23 Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; 
mas no se verá mi rostro.

[JBP] ¿Cómo de edad en edad se podía ver el rostro del Señor? 
Pues en cada mensajero que Dios envió, el pueblo estaba 
viendo allí esa manifestación en esa porción correspondiente a 
esa edad. Pero iba a llegar un momento en donde ese rostro se 
iba a dejar ver.
 ¿Y cómo se iba a dejar ver si Él dijo que ningún hombre 
podía ver el rostro del Señor y vivir?
 Como cuando Manoa allí le dijo a su esposa: “Hemos de 
morir porque hemos visto cara a cara a Dios, o el rostro de 
Dios”7; ellos lo que estaban viendo era el cuerpo teofánico de 
Dios; porque él sabía lo que había dicho Moisés: de que no 
podía ver el rostro un ser humano y vivir.
 Manoa le dice: “Pero nos está dando la promesa de que 
vamos a tener un hijo, y ahora él va a hacer que muramos 
porque vimos Su rostro (!)”. O sea…: “¡Nos vamos a morir!”.
 Ahora, miren ustedes… Todo eso, ya sabemos todo lo que 
hay ahí y todo lo que envuelve todo eso. Pero miren cómo luego 
ese Ángel del Pacto se hizo carne, y ya entonces fue tan sencillo 
ver el rostro del Señor en Su manifestación en Su Primera 
Venida —lo cual fue el Ángel del Pacto que estuvo velado en 
cada mensajero—; y vimos allí que en medio del pueblo hebreo 
vino como un joven sencillo carpintero de Nazaret, del común.
 Y lo que era algo místico para las personas en el Antiguo 
Testamento, vino a ser algo ¡tan normal!, que aun le pasó por 
alto a todas las personas; los cuales de seguro decían: “¡Oye, 
cómo Moisés allá tuvo la oportunidad de ver las espaldas de 

7 Jueces 13:8-23
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Dios!”, o sea, ese cuerpo teofánico.
 Y de seguro, si leían todas esas porciones, y, mientras las 
leían: pasaba ese muchacho por allá al frente, y no tan solo le 
estaban viendo la espalda sino la cara, los hombros, el cabello y 
todo, Su andar, Sus dientes cuando se reía, o, cuando lo vieron 
llorar, Sus lágrimas, y vieron todo; y no pudieron ver a Ese que 
le apareció a Moisés, que solamente Moisés vio Sus espaldas.
 ¿Ven? Cuando una persona es ciega no hay forma de que 
vea la gloria de Dios; y tampoco Dios le permitirá ver la gloria 
de Dios a un incrédulo; más bien le vela, le cierra los ojos, y 
solamente puede ver ese velo de carne pero no puede ver lo 
que está detrás del velo, que es la gloria de Dios.
 Lo cual Jacob, miren, en el mensaje “EN SU PRESENCIA”8, 
en la página 19 él dice:

 67 Después que Jacob había luchado toda la noche, 
confesando sus pecados, ¿recuerdan ustedes el lugar 
donde él estuvo? Fue llamado Peniel, P-e-n-i-e-l, Peniel 
([JBP] o sea, parece que él ahí lo deletrea). La palabra 
Peniel en hebreo quiere decir ‘el rostro 
del Dios Todopoderoso’ ([JBP] y él 
escribe ahí al lado): [WSS] «rostro, cara 
a cara». Jacob, el pequeño mañoso, 
había corrido todos… Su nombre era Jacob, que quiere 
decir ‘suplantador’, eso es un engañador, que había 
corrido de Dios todos los días de su 
vida; pero cuando una vez llegó a la 
presencia de Dios en Peniel, ante ‘el 
rostro de Dios’, él se agarró de Dios 
y no quiso soltarlo ([JBP] y escribe él): 

8 [62-0909E “En Su presencia”, párrs. 67-68] [Estudio Bíblico #281, 
2023/feb/12 (domingo), págs. 18-20 (f), págs. 140-142 (T2)]
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[WSS] «Peniel» ([JBP] al lado de una Pirámide y las edades; 
o sea, en la Edad de la Piedra Angular). Dios, necesitamos 
más Jacobos ([JBP] jeje). Él se aferró al rostro de Dios, en 
la presencia de Dios, él se quedó hasta la salida del sol. 
Dios dijo: “Déjame ir, porque el sol está saliendo”. Y él 
se quedó ante el rostro de Dios hasta la salida del sol, 
pero él se fue justificado y salvado. 
 68 ¡Oh, qué cosa grande fue eso!, ahora, saber que él 
había luchado desde el principio hasta el fin. Es decir, 
que él había visto señales de Dios, él había tenido sueños 
acerca de Dios, pero esto fue un tiempo que él estuvo ante 
el rostro de Dios, en la presencia de 
Dios.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David al lado derecho.

Y al lado izquierdo dibuja una Piedra Angular; y en la Piedra 
Angular le dibuja una Piedra Angular 
hacia abajo y forma una Estrella de David; 
y las edades para abajo, o sea, y la parte 
de las edades. O sea, dibuja una Estrella 
de David y las edades.

 [68] Piensen eso, amigos, ahora, mientras que nos 
apuramos. En la presencia de Dios un hombre es 
cambiado.

[JBP] En la presencia de Jesús en Su Primera Venida, del 
cumplimiento de la Venida del Mesías en Su Primera Venida: 
todo aquel que creyó en Él como su Salvador fue cambiado 
espiritualmente: recibió un cuerpo teofánico de la sexta 
dimensión. Y en la presencia de Dios en Su Segunda Venida 
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serán cambiados los escogidos de Dios: y recibirán un cuerpo 
eterno y glorificado.

 [68] Jacob fue cambiado, ahora él podía caminar 
con Dios. Sí, él era un hombre diferente de lo que fue 
cuando subió allí. La batalla ahora había 
terminado ([JBP] dibuja una Estrella de David 
a la derecha). Sí, señor. Él comenzó a edificar un altar. Él 
no solía edificar altares, ustedes saben. Pero les digo, 
cuando usted entra en la presencia de Dios, usted quiere 
edificar un altar en alguna parte, usted quiere hallar 
alguna parte en donde usted pueda orar. Él edificó un 
altar. Él fue limpiado y Dios había ganado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes cómo en este tiempo 
final la Iglesia-Novia, los escogidos de Dios estarían viendo 
cara a cara a ese Espíritu Santo que ha estado en medio de 
la Iglesia, y que fue prometido que vendría en este tiempo final 
encarnado, y que el pueblo lo iba a coronar. Página 134 del libro 
de Los Sellos:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse…

[JBP] Lo cual en el Antiguo Testamento fue llamado el Ángel del 
Pacto; el cual libertó al pueblo hebreo y luego se hizo carne en 
la persona de Jesús.
 El Espíritu Santo desde el Día de Pentecostés ha estado 
en medio de Su Iglesia; y en el fin del tiempo, luego de la 
Dispensación de la Gracia, estaba la promesa de que ese Espíritu 
Santo se haría carne y estaría en medio de Ella; y los escogidos, 
ahí en el amanecer del nuevo día dispensacional, iban a poder, 
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iban a lograr, a poder ver el rostro de ese instrumento en el cual 
el Espíritu Santo estaría velado, encarnado.

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Es en esa manifestación final en donde el pueblo de 
Dios, al reconocerlo, lo corona como Rey de reyes y Señor 
de señores; lo cual no ocurrió en ninguna de las edades, en 
ninguno de los mensajeros, ni tampoco en ese tiempo en donde 
estuvo trayéndonos las Buenas Nuevas el doctor William Soto 
Santiago, que nos dijo en diciembre del 2016 que [WSS] había 
sido enviado de la presencia de Dios para traer las Buenas 
Nuevas, las nuevas noticias; y mientras más rápido las diera, 
más rápido se iba a ir9.
 No iba a ser coronado ese velo de carne, no podía ser 
coronado como Rey de reyes ese velo de carne durante la 
Dispensación de la Gracia. Era bajo la Dispensación del Reino, 
la dispensación en donde estaría ese ministerio de Jesús, de 
Moisés y de Elías, operando el Espíritu Santo - operado por el 
Espíritu Santo en ese instrumento; ahí es donde el pueblo de 
Dios lo reconocería y lo vería cara a cara, vería el último rostro, 
la última manifestación de Dios en este planeta Tierra en un 
profeta mensajero dispensacional.

9 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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 Y ahí es donde el cristianismo, tanto la Novia como las 
fatuas, el mundo denominacional, y también los perdidos, y el 
pueblo hebreo, estarían viendo en este tiempo la manifestación 
del Sol, la manifestación de la Segunda Venida del Señor como 
el Sol de Justicia trayendo sanidad, salud, a los escogidos, la 
Iglesia-Novia, la cual está a punto de ser raptada, pero que no 
había recibido todavía la Fe de Rapto.
 Sin la predicación de los Dos Olivos, de Moisés y Elías, 
la Iglesia-Novia no podría ser raptada. Todo aquel que va a 
ser transformado y raptado estaría escuchando y tiene que 
escuchar esos ministerios.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo ya aquí, en el mensaje 
que estamos leyendo del hermano William [(RM) “MINISTROS 
TRABAJANDO EN Y CON LA PROFECÍA VIVA”]:

 [WSS] Y ahora, ese proyecto divino de una Carpa 
Catedral gigante es el Programa para el tiempo final, en 
donde la manifestación plena de Dios será manifestada, y 
estarán cumpliéndose las profecías correspondientes a este 
tiempo final para bendición de la Iglesia-Novia, para el 
cristianismo, para también el mundo ver esa manifestación 
en donde Dios va a estremecer a este mundo; y también 
los judíos van a ver esa manifestación.
 Dios va a estremecer a este mundo en Su manifestación 
final. Van a saber que hay [un] Dios, y van a ver Su 
manifestación en el cumplimiento de la profecía viva de la 
Carpa Catedral; en donde yo voy a estar. ¿Y quién más va 
a estar participando de esas bendiciones? Todos ustedes 
también.
 [JBP] ¿Recuerdan cuando él dijo que [WSS] “ahí me verían 
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de nuevo”?10. Es el Espíritu Santo, el cual estaba operando 
allí en él, y mostrándonos que él también estaría en medio del 
pueblo de Dios. O sea, es el Espíritu Santo hablando a través 
del doctor William Soto Santiago en ese momento; pero que 
también estará con nosotros en la resurrección cuando vuelva.
 Pero ya cuando él vuelva y vengan los de la sexta dimensión, 
ya han ocurrido una serie de eventos en medio del cristianismo, 
en medio de la Iglesia-Novia, en el cumplimiento de la Tercera 
Etapa, en donde estaría operando ese ministerio el Espíritu 
Santo, dándole la Fe de Rapto a los escogidos. Ya para ese 
tiempo estaría esa fe en ese nivel tan y tan alto que podremos 
ver esas dimensiones y podremos ver a los que van a resucitar.
 [WSS] Y por cuanto ha sido dicho que los milagros 
- grandes milagros serán - grandes milagros internacionales 
serán con Moisés y Elías, pues va a haber entonces cámaras, 
van a haber transmisiones por satélite y habrá pantallas de 
televisión en los diferentes países; y no importa el país que 
sea, ocurrirán también milagros en los diferentes países, 
aunque se esté llevando a cabo la manifestación de Dios, 
de Cristo, en un lugar; pero Él no tendrá limitaciones.
 [JBP] ¿Quién no tendrá limitaciones? Ese instrumento. 
No habrá limitaciones. Ya para ese tiempo la fe que tenga ese 
instrumento en ese momento bastará para que esos milagros 
ocurran. No tendrá que la persona tener fe, sino que con la fe de 
ese instrumento es que se llevarán a cabo todas esas cosas ya 
en esa etapa, la cual está ahora en esa trayectoria hasta llegar 
a esa parte culminante.
 [WSS] ¿No dijo Él, Cristo, al oficial del ejército romano 
cuando le habló de su hijo que estaba enfermo, y le dijo 

10 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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el oficial romano: “Di la Palabra y mi mozo sanará”?, y 
conforme a la Palabra que Él dijo, entonces fue sanado 
su siervo11. No halló fe tan grande en todo Israel como la 
que halló en ese hombre en donde vio que Cristo no tenía 
limitaciones, no había distancias para Cristo, no tenía que 
ir a poner la mano sobre el enfermo, solamente con hablar 
la Palabra.
 Y así será la Tercera Etapa en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa: será la Palabra creadora siendo 
hablada; ahí estará el secreto. Y no será un espectáculo 
público para que no haya imitaciones; será algo reservado, 
pero va a estremecer al mundo.

[JBP] Todo eso se hará en secreto; y hay cosas que 
ese instrumento ha guardado y guardará para que los 
personificadores e imitadores no se pongan a imitar. Más 
bien quedarán en bochorno todas esas personas que se han 
levantado en contra; porque Dios vindicará ese ministerio al 
final, cuando haya terminado esa labor, vean, de hacer esa 
separación, esa segregación; en donde en San Mateo, capítulo 
13, nos habla de esos Ángeles Segadores en el fin del tiempo.
 Estamos en el tiempo de: “EL SEÑOR EN SU SEGUNDA 
VENIDA CON SU ROSTRO COMO EL SOL”. Este es el tiempo 
en donde estamos viendo al Señor en Su Segunda Venida con 
Su rostro como el Sol, como lo vio Jacob: cara a cara.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes allá en Colombia, y en 
Venezuela, y demás sitios en donde estén reunidos; y también 
un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, a quien 
amamos, apreciamos, y siempre oramos por él para que Dios lo 
siga usando grandemente en favor de todo el cuerpo ministerial 

11 San Mateo 8:5-13, San Lucas 7:1-10
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y también toda la Iglesia del Señor en toda la faz de la Tierra.
 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, 
y a todos ustedes allá que se encuentran con él. ¡Y adelante!, 
que nos falta poco, pero que es un tiempo muy pero que muy 
importante, en donde Dios está sellando a todos Sus escogidos; 
es el Espíritu Santo llevando a cabo esa labor; y luego, para el 
pueblo hebreo, entrará esa etapa también para ellos; y para las 
vírgenes fatuas; y para el mundo, que no tiene oportunidad.
 Así que Dios los bendiga y los guarde; y muchos saludos 
de mi parte también para todos los hermanos de vuestras 
congregaciones; cuando regresen ustedes a sus lugares: que 
Dios los bendiga también a todos y los guarde a ustedes en su 
regreso.
 Que Dios los bendiga y Dios les guarde a todos. Y hemos 
visto en este tema: “EN SU SEGUNDA VENIDA CON SU 
ROSTRO COMO EL SOL”.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
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José = El que revela las cosas ocultas
Dr. José Benjamín Pérez Matos

[Julián: Entonces, ahí, si es una persona glorificada, no - nadie 
va a pensar: “No…”].
 [JBP] Nadie va a pensar mal.
 [Julián: Pero ¿ve? Ahí hay otra muestra de que sí estaba en 
un cuerpo humano].
 [JBP] Claro, es que ellos nunca van a querer aceptar que es 
un velo de carne acá.
 [Julián: Sí… Y hay un extracto que mencionaste de “la 
oficina”, en el audio de la plática de estos días, que mencionaste 
la parte donde el hermano William dice que “la oficina para que 
alguien estudie”].
 [JBP] Ah sí.
 [Julián: Hubo un extracto, que lo voy a buscar ahorita, donde 
el hermano William menciona: [WSS] “Es como en las oficinas 
de las compañías, que tienen para que alguien trabaje ahí y 
se…”. O sea, cuando hay una oficina es porque hay alguien en 
un cuerpo de carne, en un cuerpo terrenal…, o sea, lo menciona 
así].
 [JBP] Ajá.
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 [Julián: Pero hablando de las oficinas de trabajo].
 [JBP] Ajá.
 [Julián: Pero menciona que cuando hay oficina se está 
hablando de una persona con un cuerpo].
 [Es un cumplimiento].
 [JBP] ¡Mira para allá!
 [Julián: Voy a conseguírtelo ahorita en…]
 [JBP] Por eso cuando él dice… cuando muchos dicen: Si 
había un nombre ahí, pues ¿qué nombre tiene que tener ese 
escritorio? Pues el nombre del que está ahí dentro1. No puede 
ser otro nombre.
 Es como un extracto que me mandaron, que es el que él… 
todo el mundo quizás… - o todo el mundo no, los que están - 
que no creen, vamos a decir; cuando él habló en el ochenta 
y… o en el 77 fue cuando él habló esto: “JOSÉ ENTRE LOS 
GENTILES”. Este extracto lo hemos leído, yo no sé si una vez 
o… como si usaran eso para combatir y decir: “No, no es así”. 
Donde él dice:

1 • 2002-02-21-2 “La Señal Eterna”: [WSS] Y en una ocasión el Ángel 
le dijo: “¿Recuerdas el Nombre que tú buscabas cuando tuviste la visión 
o sueño de la carpa?”. ¿Ven? Hay un nombre ahí. Él estaba buscando 
el nombre que él vio. ¿Sería que vio algo como se ve en las oficinas?, 
cuando uno llega a la oficina del médico y mira, y uno dice: “¿Quién será 
el médico aquí?”. Cuando mira en el escritorio hay un nombre escrito: 
“Ah, si es el médico fulano de tal, ahí lo dice”. ¿Sería algo así lo que él 
vio? ¿O sería que fue hablado el nombre por la misma persona o por otra 
persona ahí cuando estaba ahí?
• [Estudio “Andando con las profecías y el cumplimiento”, 2024/
may/17-1 (martes), pág. 18 (f), pág. 42 (T3)]: 1997-06-21 “Reunión de 
Pastores”: [WSS] ¿Será posible que haya sabido el nombre y se haya 
quedado callado?
 Bueno, si usted va a una oficina de alguna persona, y no sabe ni 
cómo se llama, pues busca por el escritorio, o por algún lugarcito, a ver 
si tiene el nombre por ahí.
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JOSÉ ENTRE LOS GENTILES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de agosto de 1977
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, recuerde que José no se llamaba José entre los 
gentiles. Cualquiera que se ponga ese nombre para tratar 
de hacer una imitación, a lo último se da cuenta ahí que 
entre los gentiles no se llamaba José (¿ve?); pero era José.
 [JBP] Jeje, pero era José.
 [WSS] (…) ¿Sabe que el cuarto Elías leyendo la 
Biblia, Dios le mostró eso? Y él cuando vio esa historia 
de José empezó a clamar: “¡José viene!, ¡viene José!”. 
Muchas personas piensan que es el hijo según la carne del 
hermano Branham…
 [JBP] Porque en ese tiempo decían…, y el hermano William 
está hablando de eso: que todo el mundo pensaba que era el 
hijo del hermano Branham.
 [WSS] Muchas personas piensan que es el hijo según 
la carne del hermano Branham; algunas personas piensan 
eso porque él le puso José en tipo y en símbolo, en memoria 
de eso que él vio ahí.
 Así como el Hijo de David no se llama Salomón ([JBP] 
pero sí se llama Salomón), es José.
 [JBP] Dice:
 [WSS] Así como el Hijo de David no se llama Salomón, 
es José. Pero cuando José aparezca no se llamará José, sino 
que José será el Señor Jesucristo en Su Segunda Venida; 
igual que cuando aparezca el Señor Jesucristo a los…

[JBP] Y ahí está, me lo enviaron cortado, pero yo lo tengo 
completo.
 Pero fíjate, José cuando se revela al pueblo hebreo, cuando 
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se reveló a los hermanos, ellos no lo conocían como José; lo 
conocían como otro nombre; pero era José.
 Y por eso es que el hermano William dice que el Nombre 
Eterno de Dios, el único que lo conoce es aquel que lo recibe2; y 
tenemos que ver que el Nombre Eterno de Dios es en una forma 
dual.
 Él, si no aclara o no habla de que José, el hijo del hermano 
Branham, no era el cumplimiento, sino un tipo y figura, de la 
Segunda Venida del Señor; si él no llega a decir eso, y no llega 
a decir tampoco que cualquiera que le ponga el nombre José a 
su hijo o a alguien, estaría imitando; si él llega a dejarlo así, y 
eso seguía corriendo en el pueblo en aquel tiempo, ¿cuántos 
José hubiera en este tiempo? Todos los hijos que nacerían de 
la Iglesia se hubiesen llamado José; entonces iba a traer un 
problema grande.
 Cuando él me habló de esa parte ahí en el hospital, de lo del 

2 • [Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), 
pág. 27 (f) (T3)]: RM 2009-06-20 “La adopción del Ungido”: [WSS] El 
nombre Jesús todos lo conocen, y en hebreo: Yeshua.
 Pero ahora dice que es un nombre nuevo, que nadie lo conoce; y 
si nadie lo conoce, dice que lo va a conocer aquel que lo va a recibir: 
“Nadie conoce sino aquel que lo recibe”. Por lo tanto, el que lo reciba va 
a ser el Ungido por Cristo, por el Espíritu Santo.
• [Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), pág. 41 (f), pág. 83 (T4)]: 
RM 2005-11-26 “José, un tipo de Cristo”: [WSS] Por lo tanto, tendrá 
esa persona la exclusividad de la revelación divina del Nombre que está 
en esa Piedrecita blanca; tendrá la exclusividad de la revelación divina 
del Nombre de nuestro Dios, Nombre de la Ciudad de nuestro Dios, y 
Nombre Nuevo del Señor Jesucristo. Porque es “aquel que lo reciba”, y 
será aquel sobre el cual Él, Cristo, lo escriba. Tan simple como eso.
• [Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), pág. 8 (f), pág. 114 
(T5)]: 2002-11-10 “Dios está entre Su pueblo”: [WSS] Por lo tanto, no 
habrá conjeturas de sabios en teologías que pueda descubrir u obtener el 
conocimiento de ese Nombre; solamente lo conocerá aquel que lo recibe. 
Y el que lo recibe es el Vencedor, es aquel sobre el cual Cristo lo escribe.
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Nombre, y él me habló ciertas cosas, y se quedó solamente en 
él esa parte que dice: “William”, que es el “Yo Soy”, ahí es donde 
está el misterio que solamente ese que va a estar llevando a 
cabo esa Obra y el cumplimiento de la Visión de la Carpa en un 
cuartito es el que va a conocer ese misterio.
 No iba a ser tan fácil; porque si no, imitarían. Todo es por 
revelación.
 Pero esto que él habló aquí, esto es una gran revelación, que 
a la vista de todo el mundo, ¿qué van a hacer las personas? Lo 
van a usar en contra. “Mira, ¿ven que no se va a llamar José?”, 
pueden decir. Pero uno los deja en ese enredo para que no imiten, 
y tampoco vayan a tratar de usar el Nombre de la forma en que 
tiene que ser usado, y vayan a desviar la atención del pueblo.
 Como pasó en el tiempo de Moisés: Lo usaban para hacer 
hechicerías y cosas, entonces ahí Dios permitió que se usaran 
campanas, para que no se oyera cuando iba invocando el 
sacerdote el Nombre3.

3 [Éxodo 28:31-35, 39:25-26] 1998-02-19 “La revelación del Hijo del 
Hombre como el relámpago en el occidente”: [WSS] La pronunciación 
de ese Nombre fue omitida allá en el templo, a causa de que muchas 
personas, cuando el sumo sacerdote pronunciaba el Nombre de Dios, se 
acercaban muchas personas para escuchar la forma en que el sacerdote 
lo pronunciaba, el sumo sacerdote; y luego usaban esa pronunciación del 
Nombre de Dios para actos de magia, actos mágicos, y otras cosas que 
no es correcto; y pervertían el uso que se le tenía que dar al Nombre de 
Dios. Hay una maldición en la Escritura que dice que será maldito el que 
pronuncie el Nombre de Dios en vano [Éx. 20:7, Lev. 19:12, Deut. 5:11].
 Así que fue omitida la pronunciación del Nombre de Dios en la 
forma que lo pronunciaban al principio; y luego solamente pronunciaban 
en medio del pueblo algo así como Elohim, que significa ‘Señor’; para 
que así los que se acercaban para oír y después querer usar el Nombre 
para otras cosas, no pudieran comprender el Nombre. Y también hacían un 
poco de ruido con instrumentos y todo, para que tampoco pudieran captar 
bien, y así evitar que personas sin escrúpulos usaran el Nombre de Dios 
para su propio beneficio y sus propias obras fuera de la voluntad de Dios.
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 Pero todo eso tiene una revelación que solamente los 
escogidos lo entienden.
 Cuando tú ves personas usando todo eso para atacar, 
más bien uno ve todo eso y dice: “¡Pues claro!”. Uno logra 
ver el misterio que hay ahí y todo lo que encierra eso, con la 
revelación que Dios nos está dando; y ve ahí también la parte 
contraria, que es la que no pueden entender, porque no tienen 
esa revelación; automáticamente ahí se están mostrando que 
no tienen la revelación de lo Alto. ¿Ve? Y que tiene que ser así.
 Todos esos mensajes que envían y todo eso, para nosotros 
es de gran ayuda y bendición, sin ellos darse cuenta; porque 
nos tiran, buscando cosas para combatir; y cuando uno las ve a 
la luz de la revelación de hoy, va a decir: “Pero claro, con razón, 
ese es otro ángulo más”.
 [Julián: Complementa].
 Complementa lo que ya Dios va trayendo.
 O sea que todo obra para bien para los escogidos; aun todo 
eso que hacen para tratar de llevarse gente y de sacar gente, 
de lo cual, pues la misma Palabra es la que hace esa labor; y 
los entendidos pues entenderán; y todo eso pues tiene su efecto 
para esos que lo están tratando de hacer que llegue hasta las 
personas para que lo saquen.
 El que es de Dios, va a entender y va a oír la Voz de Dios; 
el que no es de Dios, va a usar eso como excusa para, si le 
faltaba un poquito para irse, con esas cosas pues sale. O sea 
que también todo eso tiene un propósito.
 Vamos a la segura; y todo eso lo que nos da es más fuerza 
para seguir adelante y seguir confirmándonos más en todo lo 
que Dios nos está dando.
 Y es mejor así: que piensen que no es, para que así… 
despistan, ellos mismos despistan al diablo; ayudan a que siga 
cumpliendo Dios la Obra, hasta que ya vean, más adelante 
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vean esa vindicación que va a venir.
 Mientras tanto está Dios preparando es al pueblo con la Fe 
de Rapto; porque ya no será uno, ya serán muchos hijos de 
Dios con esa fe; y no hay quién vaya a parar a ese grupo que 
viene marchando, clamando: “¡Hosanna! ¡Bendito el que viene 
en el Nombre del Señor!”. Ese poderoso Ejército, jamás van a 
pararlo, eso es un Ejército invencible.
 Bueno, ya… y ya empezamos hoy, 12 de septiembre del 
2024, hablando estas cositas ahí, de lo del Nombre y todo eso; 
lo cual es, toda la Obra que se está llevando a cabo es por 
medio de ese Nombre. Es nuestro José, como fue allá José con 
un nombre nuevo. Zafnat-panea, que significa ‘el que revela’, es 
el nombre de José.
 “JOSÉ = EL QUE REVELA LAS COSAS OCULTAS”�
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El Nombre Nuevo del Señor en la Tercera Etapa
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Lo que se estaría dando a conocer en este tiempo era todo 
lo que Juan escuchó (era lo que estaba hablando ahorita). El 
Mensaje de Gabriel a María…; vea, dice en este mensaje que 
lo tituló “EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO”, 24 de abril del 
86.
 Ya para esa fecha se estaba terminando una generación; 
del 46 al 86, ahí se estaba acabando una… terminando una 
generación, comenzando una generación. Y ya para esa 
fecha, al hermano William ya, Dios le iba dando cada vez más 
y más luz de lo que era esa edad que iba a venir después de 
la séptima edad, después de la brecha, que era la Edad de 
la Piedra Angular. Y cada vez que ve que se va a entrar en la 
década del 90, más luz dio Dios a través del mensajero, tanto 
al mensajero como al grupo.
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 Por eso cuando él decía: [WSS] “No podemos tomar los 
mensajes exactamente como fueron hablados y predicados en 
esa década; el que lo haga es un irresponsable”1. Solamente 
el Espíritu Santo puede agarrar, tomar, esos mensajes y 
colocarlos…, y colocar esa Palabra bien, y traer la Enseñanza 
de eso que fue hablado, que fue traído.
 Y no hay otra persona que pueda hacer eso sino un profeta. 
No puede ser otra persona que venga y agarre ese mensaje y 
lo ponga y lo coloque… El que haga eso pues va a tener sus 
consecuencias con Dios; pero eso se ha hablado; o sea que 
por información y conocimiento no están ajenos.
 Hay una ley, que dice el hermano Branham, que dice que 
porque tú no sepas…, la falta de conocimiento no exime a una 

1 • [Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 
2022/nov/09 (miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2)]: RM-1997-
07-05 “Palabras de Saludo”: [WSS] Y cualquier persona que tome ese 
mensaje (ya sea en la cinta o lo transcriba) y lo use tal y como fue dado, y 
use cosas que no estaban todavía claras, y las use para desviar al pueblo, 
será responsable delante de Dios; y yo no podré decirle otra cosa sino 
que su nombre será quitado de la sección del Libro de la Vida; porque no 
puede estar en la sección del Libro de la Vida del Cordero si la persona 
insiste en estar en contra de arreglar las cosas y trabajar en unión a los 
demás ministros. Por lo tanto, su nombre será quitado de esa sección del 
Libro de la Vida, porque estará usando un mensaje o estará usando unos 
cuantos mensajes para desviar al pueblo.
• [Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica”, 2023/
sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 (T3): RM 1997-08-07 
“El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción de Ministros)]
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persona a que reciba la multa2. Por ejemplo, cuando va una 
persona en un… (aunque ahí, uno lo tiene que mirar del otro 
lado), una persona que… que hay una luz roja, y se la come (la 
luz roja), va a tener una multa.
 Pero un policía la pasa, en luz roja, pues ya él está (vamos 
a decir, en ese otro ángulo ¿ve?), está exento de eso. Pero 
mirándolo del ángulo que estamos hablando, que por falta de 
conocimiento eso no exime a la persona de la responsabilidad 
que tiene.
 Pero en este caso se ha hablado, se ha retequehablado, de 
que nadie puede tomar esos mensajes así irresponsablemente, y 
colocarlos así, para tratar de hacer daño al Programa de Divino.
 Y la forma [en] que Dios está llevando a cabo Su Programa 
en este tiempo, es conforme a todo lo que fue hablado por el 
precursor y todo lo que fue hablado por el Arcángel Gabriel. Eso 
es lo que no entienden muchas personas, de las cuales ahora, 
cuando se llega al tiempo del cumplimiento de lo que fue traído, 
llegado el tiempo en donde se tenía que llevar a cumplimiento 
las profecías que fueron habladas, el cumplimiento es la Venida 
de ese del cual hablaron los profetas.
 Miren este mensaje que él tituló “EL MINISTERIO DEL FIN 
DEL SIGLO”, él dice:

2 • 62-1111E “El por qué estoy en contra de la religión organizada”, 
párr. 233: [WMB] 233 Ahora miren. Dios tenía que juzgar al mundo por 
medio de algo. Ustedes no pueden tener juicio a menos que tengan 
primero una ley. Tiene que haber algo, ustedes tienen que quebrantar 
algo para ser juzgados. ¿Ven? Y entonces no puede haber juicio, 
correctamente, sin castigo. Ahora, ¿ven?, ustedes no pueden tener una 
ley en la ciudad que dice “cinco dólares de multa por pasarse una luz 
roja”, y la siguiente ley decir “no, él puede irse libre”. ¿Ven?, ustedes 
no pueden hacer eso. Así que no pueden haber dos leyes en existencia a 
la vez. Y hay una sola ley, un Dios, un Libro, un Cristo. Eso es todo. Una 
Fe, una esperanza. Eso es todo. Esa es la Biblia, Cristo.
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EL MINISTERIO DEL FIN DEL SIGLO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 24 de abril de 1986
Medellín, Antioquia, Colombia
 El anuncio estaba siendo dado en esta Tierra para los 
hombres de buena voluntad ([JBP] o sea, Jesús).
 Como que parece que Caifás (el sumo sacerdote de 
aquel tiempo) y aquel grupo de ministros, como que no 
eran de muy buena voluntad. Pero aquellas personas 
sencillas y humildes, hombres de buena voluntad, les 
fue hecho el anuncio de la Primera Venida del Hijo del 
Hombre, conforme a la promesa divina.
 Les dije que parece que no eran de muy buena voluntad 
el sumo pontífice y los ministros de aquel tiempo, pues 
lo deja ver la actitud asumida frente al Mesías, al Señor 
Jesucristo, cuando comenzó Su ministerio a los 30 años; 
su actitud frente al ministerio del fin de aquella generación 
era una actitud agresiva, era una actitud de contienda, era 
una actitud de contradicción, era una actitud tan y tan 
negativa que no podían ser de buena voluntad.
 Así que el Arcángel Gabriel no tenía que aparecerle a 
ellos.
 [JBP] ¿Viste eso? Por la actitud de ellos el Arcángel Gabriel 
no tenía que aparecerle a ellos. Le apareció, vea, a una virgen, 
la cual representa a la María espiritual de este tiempo.
 [WSS] Cuando apareció uno mayor que el Arcángel 
Gabriel, no le recibieron: el Señor Jesucristo. Y cuando 
había aparecido Juan el Bautista, el precursor de la 
Primera Venida del Señor, tampoco le recibieron.
 Así que ¿para qué les iba a aparecer el Arcángel 
Gabriel o el Arcángel Miguel si no creyeron al precursor 
de la Primera Venida del Señor, que era el que le preparaba 
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el camino? Así que ellos no fueron preparados, porque no 
se dejaron preparar; ni creyeron al precursor, ni creyeron 
al que vendría después del precursor, que dijo: “Después 
de mí, detrás de mí viene Uno, del cual yo no soy digno 
de desatar la correa de Su calzado”3; y cuando apareció, 
le dijo al pueblo: “He aquí el Cordero de Dios, que quita 
el pecado del mundo”4.
 Y le recibieron ¿quiénes? Le recibieron (dijo el Señor 
Jesucristo) a Juan el Bautista y después a Jesús…, dice el 
Señor Jesús: “Vino Juan predicando, y ustedes no creyeron 
en él; creyeron los publicanos y las rameras”5. Esa es la 
vergüenza más grande para una religión o las religiones y 
sectas religiosas del tiempo en que Dios cumple lo que Él 
prometió en la Escritura: que las religiones no creyeron, 
no recibieron el cumplimiento de lo que Dios prometió; y 
gente como los publicanos y las rameras, gente que eran 
despreciados por el sumo sacerdote, por los fariseos y 
saduceos, fueron los que recibieron el cumplimiento de 
la promesa profética de la Escritura.
 Así que de nada valía una posición tan importante 
como la del sumo pontífice, frente al cumplimiento de las 
promesas divinas mesiánicas para aquel tiempo.
 Así que es mejor ser una persona sencilla y humilde 
aunque esté lleno de problemas, lleno de faltas y de 
errores, y recibir el cumplimiento de lo que Dios tiene 
para el tiempo en que uno vive; y no: ser una persona 
muy importante, grande en este mundo, y no recibir lo 
que Dios tiene para el tiempo en que [uno] vive.

3 Mt. 3:11, Mr. 1:7, Lc. 3:15-16, Jn. 1:27
4 San Juan 1:29
5 San Mateo 21:28-32
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[JBP] Ahora, mira cómo ellos no eran elegidos por Dios, o sea, 
no estaban predestinados para recibir al Arcángel Gabriel. Si 
no recibieron al Arcángel Gabriel mucho menos iban a recibir 
a Miguel, que es Cristo, dice el hermano Branham. Y no 
recibieron, por consiguiente…; dice: “No recibieron a Gabriel, 
mucho menos uno mayor que Gabriel”.
 Ahora, a Juan: Juan fue transportado al Día del Señor, y 
ese Ángel le mostró tooodo lo que iba a estar sucediendo en 
ese tiempo; y le dijo: “No escribas”.
 ¿Qué estaba haciendo el ministerio de ese Arcángel en 
medio del pueblo en este tiempo final? Él lo que hizo fue que 
nos subió y nos llevó a esa dimensión, y nos mostró tooodo 
lo que sería esa Edad de la Piedra Angular: Que iba a tener 
un mensajero, que iba a haber unos Truenos, iba a haber una 
Carpa, iba a haber una Fe de Rapto… ¡Él nos estaba mostrando 
lo mismo que le mostró allí a Juan! (Jeje). Eso lo recibí en el 
avión, ahí; ¡eso fue derechito! Y ahí empecé a escribir rapidito. 
Él lo que nos estaba llevando en todo este tiempo era al Día del 
Señor, a esa edad celestial.
 En el 74, ¡claro!, ¿qué él tenía que decir? Que estábamos 
comenzando en una nueva dispensación, que se estaba 
doblando la esquina, que había un nombre nuevo; todo eso era 
lo que iba a suceder cuando eso se estuviera cumpliendo. Lo 
mismo que le dijo a Juan en el libro del Apocalipsis.
 Y todo eso, tú puedes ver que llevó un tiempo, una 
trayectoria, en la cual, ese lapso de tiempo era que el llamado 
para tomar el Libro había sido hecho.
 Pero no podía Él salir del Trono de Intercesión, porque, dos 
cosas: el pueblo tenía que estar siendo preparado para lo que 
iba a venir; y todavía no había sido echado en el Cloro de la 
Sangre ese último escogido perteneciente al Lugar Santísimo, 
perteneciente a esa parte final: la Edad de la Piedra Angular, 
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donde se estaba construyendo ese Lugar. No podía habitar la 
Novia en un lugar que no está construido.
 Por consiguiente, cuando termina de construir ese Lugar, 
entonces es que Dios… en medio de todo ese pueblo que estaba 
siendo preparado para recibir a ese mayor que el Arcángel 
Gabriel; entonces ya pueden entrar a ese sitio preparado, ya 
a través de esa Sangre que ellos recibieron. O sea que fueron 
limpios, tuvieron el nuevo nacimiento, nacieron de nuevo, 
entraron al Reino de Dios, ¡y entonces pudieron entrar!
 Pero fíjate que ahí había unos que no recibieron al 
Arcángel Gabriel, al Mensaje que él trajo, no creyeron lo que 
él trajo. —“No, que creemos en el Mensaje que él trajo”. Pues 
si hubieses creído en el Mensaje que nuestro hermano William 
Soto Santiago trajo, estuvieras creyendo hoy el cumplimiento 
de lo que él nos trajo, y de lo que él dijo que sería esa edad.
 Pero esa parte me enfatizó el Señor ahí, cuando veníamos 
en el tramo de… hacia acá (uno de los tramos), ahí dice: [W] 
“Es que recuerda que él estuvo mostrando todo lo que sería 
esa edad celestial; y él subió a la Novia, y le estuvo hablando 
personalmente todo eso, como se lo habló a Juan”; porque 
Juan representa a la Iglesia y representa al mensajero; y 
estuvo dando un recorrido por toooda la Escritura y nuestro 
tiempo también.
 Cuando viene el cumplimiento de eso, Dios se lleva al 
Arcángel Gabriel, Dios se lleva al hermano William; y entonces 
viene uno mayor que él, con un nombre nuevo, el cual…

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar que luego lo vamos a leer; 
pero si lo conseguimos aquí, rapidito lo voy a leer, ¿ve? Este 
mensaje es muy importante. Vamos a empezar desde aquí, 
mira, dice:
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EL SÉPTIMO SELLO Y LA PALABRA
DE VIDA ETERNA PARA EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 23 de marzo de 1998
Goiânia, Goiás, Brasil
 Y ahora, vean ustedes, nosotros le daremos la 
bienvenida a los santos del Nuevo Testamento que han 
partido, los cuales regresarán a la Tierra en cuerpos 
eternos.
 Así que tenemos ya una invitación para esos personajes 
que vendrán en cuerpos eternos, o sea, le tenemos ya la 
invitación, y le tenemos la bienvenida a esos inmortales, 
que vendrán caminando en sus cuerpos inmortales, 
incorruptibles, eternos, perfectos y jovencitos; y podemos 
decir que tendremos un gran congreso de jóvenes. Y esto 
es para la América Latina y el Caribe; eso es a nivel 
latinoamericano y caribeño.
 Y vendrán de diferentes naciones; porque los que 
vivieron en Asia Menor, pues son de esas naciones de 
ese tiempo; los que vivieron en Europa, pues son de 
las naciones a las cuales ellos pertenecieron; y los que 
han vivido en Norteamérica, pues son de la nación 
norteamericana; y así por el estilo, los que han vivido en 
diferentes naciones, pues son de sus naciones; y esa es 
la representación de esas naciones y del tiempo en que 
ellos vivieron; representación de ellos acá en este tiempo 
final en medio de la Iglesia de Jesucristo, en la Edad de la 
Piedra Angular, en la América Latina y el Caribe, cuando 
ellos resuciten. Y también les tendremos comida, porque 
ya ellos dijeron que pueden comer…
 [JBP] “Le dijeron que podían comer”, ahí donde él dice.



El Nombre Nuevo del Señor en ... 79

 Ahora, mira esto. Dice:
 [WSS] … (le dijeron a nuestro hermano Branham).
 Así que el mensaje lo mandaron con nuestro hermano 
Branham cuando él los visitó allá: “Aquí ni comemos 
ni bebemos ni dormimos ni trabajamos, pero cuando 
regresemos a la Tierra, tomaremos cuerpos y regresaremos 
a la Tierra, y entonces comeremos”6. No dijeron nada 
más. “Entonces comeremos”.
 No dijeron si iban a trabajar, pero los vamos a poner 
a trabajar si los necesitamos; de eso nos encargaremos 
nosotros: de que si necesitamos que ellos trabajen, los 
pondremos a trabajar. Aunque no sé si les daremos esa 
oportunidad, porque cuando estemos con el cuerpo ya 
glorificado, el cuerpo eterno, no habrá limitaciones para 
nosotros; pero vamos a ver si a cada ángel mensajero con 
su grupo, vamos a ver si se le da alguna oportunidad para 
que haga alguna labor en esos días.
 Así que es probable que tengan la oportunidad, por lo 
menos los mensajeros, a tener una - la labor ministerial 
con el mensajero de nuestro tiempo, el mensajero final.
 [JBP] Ahora, mira cómo él dice:
 [WSS] Así que es probable que tengan la oportunidad, 
por lo menos los mensajeros, a tener una - la labor 
ministerial con el mensajero de nuestro tiempo…
 [JBP] ¿Con quién? Con el que está vivo. Lo cual es lo que 
todavía algunos no han entendido, pero al final tendrán que 
recibirlo. Podrán pataletear y podrán hablar…, al final van a 
tener que reconocerlo con ese nombre nuevo. Dice:
 [WSS] … [con] el mensajero final.
 Cuando él esté trabajando en esa etapa, vamos a ver; 

6 Los Sellos, pág. 322, párr. 219
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vamos a ver si el mensajero le permitirá entrar donde él 
esté ministrando, a alguno de los mensajeros o a los siete 
[ángeles] mensajeros, para que estén con él allí presentes.
 [JBP] Por lo menos ya yo tengo confirmado al hermano 
Branham y a ese Ángel; o sea, yo tengo confirmado al hermano 
William y al hermano Branham; o sea que yo los tendré allí 
adentro, para hablarlo más claro. Ellos dos están ya invitados 
ahí; y si Dios me permite que estén también los otros, pues 
también estarán allí.
 Ahora, dice:
 [WSS] En la Visión de la Carpa, el hermano Branham 
vio que estaban efectuándose grandes maravillas, y no las 
estaba llevando a cabo nuestro hermano Branham ([JBP] 
porque no estaba vivo; y tampoco las está llevando a cabo en 
este tiempo, en la Tercera Etapa, nuestro hermano William Soto 
Santiago, porque no está vivo); la Columna de Fuego estaba 
hablándole a otro y estaba usando a otra persona, pero 
después se le permitió entrar a nuestro hermano Branham 
([JBP] ¿Ve? Se le permitió). Allí él vio un nombre.
 ¿Y sería que ahí habían hecho…, el que estaba ahí, 
había hecho como vemos en las oficinas, cuando usted 
entra a una oficina? En muchas oficinas usted encuentra 
sobre el escritorio, antes de usted preguntar cómo se 
llama la persona, usted mira y ahí está el nombre.
 [JBP] ¿Pues saben ustedes una cosa? Que esa oficina la 
estoy usando yo; por consiguiente el nombre que tiene que 
estar ahí es el mío. Tan sencillo como eso.
 [WSS] ¿Saben ustedes que el hermano Branham vio 
allí un nombre?
 [JBP] ¿Y cuál nombre vio? Fue el mío, para ya hablarlo más 
claro; porque el que está ministrando ahí… Como un doctor: el 
doctor pone en el escritorio el nombre que le corresponde a 
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él; no va a poner un nombre de aquel que haya partido, que 
estuvo ahí llevando a cabo la labor de médico. Si partió ese 
doctor o se fue a otra oficina, ahí se quita ese nombre y se 
pone el nombre de ese doctor. Miren qué sencillo es.
 [WSS] ¿Saben ustedes que el hermano Branham vio 
allí un nombre?

[JBP] Y ahí empieza a hablar, que luego podemos continuar 
este relato.
 Pero vean ustedes cómo Dios en este tiempo nos ha abierto 
todo ese misterio del Séptimo Sello; lo cual dice que [WMB] 
“cuando se abre y se toca una trompeta, hay un disturbio 
político; y cuando se abre un Sello, es un disturbio religioso”7.
 ¿No está ocurriendo ese disturbio religioso al abrir el 
Séptimo Sello? ¡Claro que sí! Pero todo eso tenía que ser 
llevado a cabo porque es lo que le daría a la Iglesia-Novia la Fe 
de Rapto.
 Así que… quedó grabado así un poco con… un poco de 
ruidito aquí en esta mañana; pero esto sería bueno compartirlo 
con los hermanos, hoy viernes 13 de septiembre de este año 
2024, para compartir también con los hermanos esto así…; que 
esto es para la Novia; esto no es para más nadie, esto es para 
la Iglesia-Novia, aquellos que aman Su Venida.
 Y podemos colocarle como tema: “EL NOMBRE NUEVO 
DEL SEÑOR EN LA TERCERA ETAPA”. 
 Podemos colocarle por ahí ese, o si hay algún cambio que 
le tengamos que poner, se lo ponemos. Pero por ahí, como 
se habla del nombre, y también se habla de ese ministerio 
después del Arcángel Gabriel… Así que vamos a ver qué tema 
le ponemos.

7 Los Sellos, pág. 112, párr. 66
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 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “EL NOMBRE NUEVO DEL SEÑOR EN LA TERCERA 
ETAPA”�
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[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y también por internet.
 Hoy, viernes 13 de septiembre de este año 2024, tenemos 
como tema:

EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS
FINALIZANDO EL TIEMPO

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de mayo de 2009
Armenia, Quindío, Colombia

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

[Dr. José B. Pérez] Y leemos en el libro del Apocalipsis, en el 
capítulo 10, verso 1 en adelante, donde nos dice:

 Apocalipsis 10:1
 1 Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en 
una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego.
 2 Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie 
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derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra;
 3 y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando 
hubo clamado, siete truenos emitieron sus voces.
 4 Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, 
yo iba a escribir; pero oí una voz del cielo que me decía: 
Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las 
escribas.
 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más,

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «de Redención».

[JBP] El tiempo de la misericordia bajo la Dispensación de la 
Gracia; o sea, “el tiempo no sería más”: el tiempo en donde se 
cierra la Puerta de la Dispensación de la Gracia.

 7 sino que en los días de la voz del séptimo ángel, 
cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de 
Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los 
profetas.
 8 La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y 
dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
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tu boca será dulce como la miel.
 10 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 11 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.

[JBP] Nuestro tema para esta ocasión, de este Estudio 
Bíblico, [está] basado en ese mensaje que estaremos 
viendo y escuchando, predicado por el doctor William Soto 
Santiago, titulado: “EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS 
FINALIZANDO EL TIEMPO”.

OYENDO LA VOZ DE DIOS
EN LOS DÍAS POSTREROS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de enero de 2007
Goiânia, Goiás, Brasil
 Y ahora, ¿cómo escucharemos la Voz de Dios, la 
Palabra de Dios para el Día Postrero? En los días de 
Ezequiel Dios le dio la Palabra en otra dimensión (como 
lo hace siempre con Sus profetas), él la comió, y luego la 
habló al pueblo.
 En el libro del Apocalipsis, capítulo 10, tenemos un 
pasaje paralelo al que leímos de Ezequiel; vamos a leerlo, 
dice [verso 1]:
 “Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto 
en una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro 
era como el sol, y sus pies como columnas de fuego”.
 ¿Quién es este Ángel? Es Jesucristo en Su cuerpo 
angelical, en Su cuerpo teofánico, llamado el Ángel del 
Pacto o Ángel de Jehová en el Antiguo Testamento.
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 Cristo en el Cielo termina Su Obra de Intercesión como 
Sumo Sacerdote cuando haya completado Su Iglesia, 
cuando haya llamado hasta el último escrito en el Cielo, 
en el Libro de la Vida del Cordero; y entonces se convierte 
en el León de la tribu de Judá, en Rey de reyes y Señor de 
señores; toma el Título de Propiedad de la diestra del que 
está sentado en el Trono, conforme a Apocalipsis, capítulo 
5, versos 1 en adelante, y lo abre en el Cielo; y entonces ya 
la Obra de Intercesión habrá terminado, la Puerta angosta 
se habrá cerrado, no habrá más oportunidad para que las 
personas obtengan salvación: ya se habrá completado la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 “Tenía en su mano un librito abierto…”.
 Es el mismo Librito que tomó en Apocalipsis, capítulo 
5; y lo abrió en el Cielo en el capítulo 6 y el capítulo 8, 
donde abre el Séptimo Sello (capítulo 8, verso 1). Y luego, 
en el capítulo 10, viene con el Librito abierto en Su mano; 
ya no es Cordero sino León, ya no es Sumo Sacerdote sino 
Rey y Juez, ya no es Intercesor sino Juez. Sigue diciendo:
 “… y puso su pie derecho sobre el mar, y el izquierdo 
sobre la tierra…”.
 “Sobre el mar”, eso es: pueblos, naciones y lenguas 
sobre los cuales el Espíritu Santo coloca Sus pies, Su pie 
derecho; y el izquierdo sobre la tierra.

[Dr. José B. Pérez] Ahí en el libro de Los Sellos, en la página 
315, nos dice el reverendo William Branham; esto es de “EL 
QUINTO SELLO”; dice a mitad de página:

 176. Entonces ellos tienen que probar la muerte al fin de 
su ministerio.
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[JBP] Está hablando de los ministerios de Moisés y Elías, en 
donde el Espíritu Santo en el fin del tiempo estaría operando 
esos ministerios; y ahí habla que al final…; porque viene desde 
la página 313, 314, y esta de la 315, hablando de ese ministerio 
el cual el Espíritu Santo estaría operando en el fin del tiempo, 
que es el ministerio de Moisés y Elías. Dice:

 176. Entonces ellos tienen que probar la muerte al fin 
de su ministerio. Correcto. ¿Por qué entonces no podría 
el ministerio del séptimo ángel ser por medio de Moisés, 
siendo que estaba en la misma condición de Elías? ¿Por 
qué no dijo Dios: “Mira Elías, tú has obrado tanto en 
distintas partes, creo que sería mejor esta vez enviar a 
Moisés”? ¿Por qué no lo hizo así?
 177. Fíjense bien en el ministerio de Moisés: Él fue el que 
trajo la Ley solamente a los judíos, pero Elías fue profeta 
a todas las naciones. Pero la razón por 
qué Moisés viene con Elías es porque 
los judíos dirán: “Espérense, nosotros 
todavía guardamos la Ley”. Entonces 
allí estará Moisés mismo juntamente con 
Elías. ¿Ve usted? Moisés únicamente fue 
enviado a los judíos, pero el profeta Elías 
fue para todas las naciones; en cambio 
Moisés vino como profeta solamente a 
los judíos, y por cierto, el que trajo la 
Ley. La Ley fue su Mensaje. Pero ¿cuál 
fue el Mensaje de Elías? Predicaba en 
contra de las mujeres que se cortaban 
el cabello, las denominaciones, etc. Él censuró todas esas 
cosas como la pintura para la cara. Les dijo que serían 
carne para los perros. Él les predicó muy duro.
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[JBP] Ahora vean cómo todo eso, ese ministerio de los Dos 
Olivos también estará hablando en contra de todas esas cosas; 
como uno de los Dos Olivos, o sea, el ministerio de Elías.

Y él escribe ahí al lado, a la derecha:
[WSS] «Moisés a todas las naciones: el pie derecho».
«Y Elías: el pie izquierdo, o viceversa».
«Moisés trajo el juicio a Egipto, reino gentil; tipo del 
reino de la bestia».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Está leyendo la Escritura de Apocalipsis 10, y lee 
y comenta así; y ahora va…, sigue el próximo verso allí de la 
Escritura, lee nuestro hermano William [“OYENDO LA VOZ 
DEL HIJO DE DIOS EN LOS DÍAS POSTREROS”]:

 “… y clamó a gran voz, como ruge un león…”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Y ahora, está como León de la tribu de Judá; 
porque Él es la Raíz y el Linaje de David, la Estrella 
resplandeciente de la Mañana1.
 “… y cuando hubo clamado, siete truenos emitieron 
sus voces”.
 Es la Voz de Cristo, la Voz del Espíritu Santo, Cristo en 
Espíritu Santo, Cristo en Su cuerpo angelical, clamando 
como León, como Rey.
 “Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, 
yo iba a escribir; pero oí una voz del cielo que me decía: 
Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las 
escribas.

1 Apocalipsis 22:16
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 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más…”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] El tiempo de redención…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje (miren aquí) titulado: 
“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”2, en la página 58, dice:

 [411] Allí estaban aquellos Ángeles. Aconteció una 
explosión, como un trueno, que sacudió la tierra completa. 
Dios sabe que digo la verdad.
 412 Solo acuérdense, algo se está preparando para 
suceder. No sé lo que es. Pero ¿podría ser esto? La razón 
por la cual digo esto: ¡Prepárense! Oremos (¿cómo 
orar?) tomando nuestra posición ([JBP] y ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades; y divide 
la parte de la séptima edad, y hace la flecha 
hacia la Piedra Angular) en el Ejército de Sus 
creyentes y preparándonos, porque puede ser más tarde 
de lo que pensamos.
 413 Ustedes me conocen, y todavía nunca les he dicho 
una mentira que yo sepa. Tal como Samuel les dijo: “¿Les 
he dicho algo en el Nombre del Señor, sino lo que ha 
sucedido?”. Les estoy diciendo ahora a ustedes: no sé lo 

2 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 411-414] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 65-66] [Estudio Bíblico #285, 2023/feb/26 
(domingo), págs. 44-45 (f), págs. 164-165 (T4)]
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que esto es; no puedo decir lo que es esto; no 
sé. Pero les diré la verdad: estoy atemorizado. 
Como su hermano, desde el pasado sábado he 
estado asustado.
 414 Puede ser el tiempo del fin. Tal vez sea 
el tiempo para que los arco iris aparezcan 
en los cielos, y un anuncio desde los cielos 
diciendo: “El tiempo no es más”. Amigos, si 
así es, entonces vamos a prepararnos para 
encontrarnos con nuestro Dios.

[JBP] Y ahí escribe a la izquierda: 
[WSS] «Arco Iris / El tiempo no es más».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ese anuncio, vean, lo da ese Ángel 
Fuerte; lo cual, vamos más adelante a ver quién es el que lo 
hace. Dice el hermano William, luego de terminar la Escritura 
allí, hasta allí hasta donde la leyó, y dice [“OYENDO LA VOZ 
DEL HIJO DE DIOS EN LOS DÍAS POSTREROS”]:

 [WSS] El tiempo de redención, el tiempo de salvación, 
termina con la Venida del Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo. Por consiguiente, se cierra la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia, y de ahí en adelante ya las 
personas no tienen oportunidad de salvación, no tienen 
oportunidad de recibir a Cristo para ser bautizados en agua 
en Su Nombre, y recibir el Espíritu Santo y obtener la vida 
eterna, obtener el nuevo nacimiento, y venir a formar parte 
de la Iglesia de Jesucristo; porque ya se habrá completado 
la Iglesia de Jesucristo.
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[JBP] Y vean ustedes, eso aconteció a finales del 2018, cuando 
se terminaron los bautismos, la Santa Cena y todos esos 
memoriales que se hacían bajo la Dispensación de la Gracia, 
dándole la oportunidad a las personas, bajo la predicación del 
Evangelio de la Gracia, para que las personas recibieran a 
Cristo como su Salvador y obtuvieran el nuevo nacimiento luego 
de ser bautizados en agua.
 Ahora, vean ustedes, todo eso ahí llegó a su final en ese 
año, principios del otro año, en donde se proclamó el fin de la 
Dispensación de la Gracia, que la Puerta de la Dispensación de 
la Gracia se había cerrado, y se estaba abriendo una Puerta; 
la cual, esa Puerta es la Puerta de la Dispensación del Reino; 
lo cual, en Apocalipsis, capítulo 4, muestra esa Voz que dice: 
“Sube acá”.
 Es un llamado a subir a la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino. Y ya no es una etapa perteneciente a 
las edades, por consiguiente perteneciente al Lugar Santo; es 
una etapa celestial, es la etapa del Lugar Santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje: “EL 
MENSAJERO DEL ATARDECER”3, en la página 27, nos dice:

 158 Miren a la Iglesia Católica Romana, adornó 
la tumba de San Patricio y la de Juana de Arco. Ellos 
mataron a esa mujer y la quemaron igual que a una bruja, 
porque ella era espiritual y tenía visiones. [Y por eso 
hicieron lo que hicieron]. La quemaron en la hoguera 
como una bruja. Doscientos años después desenterraron 
los cadáveres de esos sacerdotes y los arrojaron al río, 
para hacer penitencia, sabiendo que ella había sido una 

3 [63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 158-161]
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sierva del Señor. Pero en aquel día no sabían quién era 
ella, mientras la iglesia pasaba por su edad.
 159 Y eso se les pasará por encima a las personas y no 
lo reconocerán ([JBP] o sea, está hablando de este tiempo).
 160 Jesús, ellos no supieron que Él era el Hijo de 
Dios hasta que murió y fue enterrado y resucitó. ¿No fue 
Pedro quien culpó al pueblo en el Día de Pentecostés? 
“¡Ustedes, hombres con manos inicuas, han tomado al 
Príncipe de Vida y lo han matado!”.
 161 ¡Oh, la señal roja destellante de Su Venida ha 
bajado! [Miren], estamos en el fin. Amén. Esa señal roja 
destellante está por doquier, en 
todas partes: “Icabod”, escrito 
sobre ella. El tiempo se ha 
terminado. ¡El tiempo ya no es más!

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Apocalipsis 10».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“OYENDO LA VOZ DEL HIJO DE DIOS EN LOS DÍAS 
POSTREROS”]:

 [WSS] Por lo tanto, cuando ese Ángel levante Su 
mano al Cielo, y jure por el que vive por los siglos de los 
siglos que el tiempo no será más, entonces no será más el 
tiempo de redención, se habrá terminado; ya Cristo habrá 
terminado Su Obra de Intercesión en el Cielo como Sumo 
Sacerdote.
 [JBP] Y continúa leyendo la Escritura el hermano William:
 “… sino que en los días de la voz del séptimo ángel, 
cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de 
Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los 
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profetas”.
 O sea, como fue prometido que el misterio de Dios 
sería consumado, terminado, así será.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CUENTA REGRESIVA”4, 
en la página 31, nos dice el reverendo William Branham en este 
mensaje; dice:

 [119] Que cada persona enferma aquí ahora mismo, 
Señor, que se metan en Cristo ([JBP] y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular) Jesús, 
a Su Palabra, Su promesa. Y 
diciendo: “Pedid al Padre cualquier cosa en Mi Nombre, 
Yo lo haré”, que puedan comenzar a contar: “Diez, 
nueve, ocho, siete, seis, cinco, cuatro, tres, dos, uno… 
cero”. ¡Que despeguen, Señor! Que se puedan levantar 
de catres, camillas, lo que sea. Que se puedan levantar 
de sus enfermedades que los tienen atados, para salir 
más allá, fuera del espacio, donde doctores, científicos y 
ninguno de ellos conocen nada; donde el poder de Dios 
ha prometido por escudriñamiento científico de la Biblia 
aquí, o el escudriñamiento espiritual, mejor dicho, de la 
Biblia…

[JBP] Ahora, vean que todo eso va a ser llevado a cabo ya en 
esa parte culminante, luego de esta Enseñanza bajo Carpa, la 
cual le está dando la Fe de Rapto a los escogidos de Dios. Y 
va a llegar esa parte culminante, en donde todo eso lo vamos a 
ver en medio de la Iglesia; en donde el hermano Branham fue 
llevado en visión, y vio cómo personas entraban a un cuartito de 

4 [62-0909M “Cuenta regresiva”, párrs. 119-120]
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madera y salían sanados.
 Una persona entró en una camilla, vean, la empujaron (ella 
estaba acostada ahí); y luego por el otro lado salió ella (esa 
persona que estaba acostada ahí), ella salió empujando la 
camilla; o sea, había sido sanada.
 El hombre en muletas entró con muletas, y vean, salió por el 
otro lado cargando las muletas; había sido sanado. Y así muchos 
milagros aconteciendo, milagros físicos y también espirituales.
 Pero ahora vean ustedes cómo está llevándose a cabo la 
etapa de Enseñanza bajo Carpa; lo cual fue hablado que en una 
Gran Carpa Catedral se estaría revelando el misterio del Séptimo 
Sello, que daría a la Iglesia-Novia la Fe de Rapto. Luego de 
esa etapa entonces es que vienen todos esos milagros, como 
vindicación de que Dios está en medio de Su pueblo.
 Y ahí estaremos viendo ese Ángel Fuerte en medio de la 
Iglesia, el cual dijo que el tiempo no sería más. Y cuando vean, 
van a ver al mismo velo de carne que dijo que el tiempo no 
sería más, que la Dispensación de la Gracia había terminado, y 
que se estaba comenzando una nueva dispensación. O sea que 
sería el mismo velo de carne en ese final de esos últimos años 
de la Dispensación de la Gracia y comienzo de la Dispensación 
del Reino; lo cual más adelantito vamos a leer algo allí.
 Ahora miren, sigue diciendo aquí en la página 31 [“CUENTA 
REGRESIVA”]:

 [119] … para mostrar que Dios siempre fue Dios, todavía 
permanece Dios, Él siempre será Dios, y Él es el Ser 
Infinito, Omnipotente, Todopoderoso, Ser Omnipresente, 
que puede cumplir Su Palabra. Él puede hacer todas las 
cosas, y nos prometió que todas las cosas son posibles 
para los que creen. Dios, concédelo.
 120 Que aquel hombre o mujer descarriado, muchacho 



Estudio Bíblico #446 97

o muchacha, en esta mañana, que no está allí oyendo la 
cuenta regresiva de la Palabra de Dios, conociendo que 
estamos justo al fin, ya hemos 
contado la última cosa ([JBP] 
y escribe): [WSS] «la 7ma edad». Ella está lista para gritar 
“cero” en cualquier momento, para que la Iglesia suba. 
Vemos el Mensaje terminándose. Vemos la persecución 
levantándose…

[JBP] Porque nos fue profetizado y nos fue hablado de que en 
este tiempo final vendría una apretura, que luego se tornaría en 
una persecución para las vírgenes fatuas y los 144.000; e iba a 
comenzar en alguna forma esa apretura. Y esa apretura, vean 
ustedes, es dirigida hacia los escogidos, la Iglesia-Novia, la cual 
está siendo preparada para el rapto.
 Cuando nuestro hermano William dijo: [WSS] “Cuando 
ustedes vean un ataque dirigido a la Carpa, a la Visión de la 
Carpa y el cumplimiento de la Visión de la Carpa, y al ministerio 
y todo lo que Dios está llevando a cabo ahí, ahí está cerca por 
llegar la transformación - la resurrección y la transformación”5. 
O sea que todo eso estaba ya profetizado: que iba a haber un 
ataque al ministerio bajo Carpa y a la Carpa también. O sea que 
todo eso ya estaba hablado.

Y ahí él dibuja una Piedra Angular y las 
edades; y dibuja la… subraya las últimas 
tres, y en la última escribe [WSS] «7», 
y luego en la Piedra Angular escribe 
[WSS] «0».

5 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
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Y a la izquierda hacia arriba escribe: [WSS] «cero tiempo – el 
tiempo no es más». Y dibuja una Estrella de David, y escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-6».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [“OYENDO LA VOZ DEL HIJO DE DIOS EN LOS 
DÍAS POSTREROS”]:

 (…) “La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, 
y dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra”.
 Juan el apóstol tipifica a la Iglesia de Jesucristo, y 
también al mensajero que estará en la Tierra en el tiempo 
en que Cristo termine Su Obra de Intercesión en el Cielo 
y luego tome el Libro sellado, lo abra en el Cielo, lo traiga 
a la Tierra y lo entregue a un hombre; ese hombre será un 
profeta, que está representado en Juan el apóstol.
 [JBP] ¿Cuándo ocurre eso? Cuando la Obra de Intercesión 
termina en el Cielo, ahí Él toma el Título de Propiedad…; lo 
cual ocurrió ya al final, vean, de ese año 2018. Todo vino en 
un entrelace. Y ya en el 2019 se habló más claro; y luego, en 
esos próximos años, estaba en ese tiempo para comenzar ese 
ministerio dispensacional.
 Sigue diciendo aquí:
 “Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel”.
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 Y ahora, aquí tenemos un caso paralelo al de Ezequiel: 
aquí tenemos un Ángel, el cual es Cristo en Su cuerpo 
angelical, Su cuerpo teofánico, con un Librito abierto en 
Su mano para entregarlo a un hombre; ese es el Título de 
Propiedad de los Cielos y de la Tierra, es el Libro de la 
Vida del Cordero.

[JBP] Ahora, ya estamos viendo, ya más marcado, cuándo fue 
que Él terminó Su Obra de Intercesión en el Cielo, cuándo fue 
que le entregó ese Libro a ese hombre, a ese profeta. Vean, 
todas esas cosas ya está siendo abierto a la Iglesia-Novia.

[Dr. José B. Pérez] En la página 57 del libro de Los Sellos nos 
dice, como a mitad de página…; él viene leyendo Apocalipsis 5 
del 1 al 7, y dice:

 16. Este Libro sellado con siete sellos es revelado en 
el tiempo de los siete truenos de Apocalipsis 10. Demos 
lectura allí también para tener un mejor entendimiento 
antes de entrar más profundamente. Ahora, esto ya es el 
tiempo del fin porque dice así…

[JBP] Él ahí escribe en ese párrafo: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11 = Apoc. 11:3-7, 11:15-19».

[JBP] O sea, la Venida del Ángel Fuerte es la Venida del 
Espíritu Santo operando los ministerios de Moisés y Elías, que 
es Apocalipsis 11; lo vemos allí ya profetizando, hablando, ese 
misterio del Séptimo Sello, y revelando ese misterio del Séptimo 
Sello a Su Iglesia.
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 Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado de 
una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…
 17. Ahora, si usted se fija bien, notará que esta persona 
es Cristo, porque aun en el Antiguo Testamento Él fue 
llamado el Ángel del Pacto; y Él ahora viene directamente 
a los judíos porque la Iglesia ha llegado a su fin. Bien, 
ahora continuando:
 … y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas 
de fuego.
 18. ¿Recuerdan el Ángel de Apocalipsis capítulo 1? 
Este es el mismo. Un ángel es un mensajero, y él es un 
mensajero a Israel. ¿Ve usted? La Iglesia está a punto de 
ser raptada, Él viene por Su Iglesia. Ahora fíjese bien:
 Y tenía en su mano un librito abierto…

[JBP] Ahora vean, es un mensajero ¿a dónde? A Israel.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“OYENDO LA 
VOZ DEL HIJO DE DIOS EN LOS DÍAS POSTREROS”]:

 [WSS] Y para que el ser humano físicamente 
regrese a la vida eterna, tiene que recibir el Título de 
Propiedad. Lo recibe nuestro representante en el Cielo 
(que es Jesucristo), lo trae a la Tierra en el capítulo 10 
del Apocalipsis, y lo entrega a un hombre; tiene que ser 
un profeta dispensacional enviado a la Tierra al final de 
la Dispensación de la Gracia, o sea, en los últimos años 
de la Dispensación de la Gracia, para recibir ese Libro, 
comérselo, y después ¿qué va a hacer? Vamos a ver.
 [JBP] Ahora vean, en los últimos años de la Dispensación 
de la Gracia (eso es, vamos a decir, los últimos 17 o 19 años 
de la Dispensación de la Gracia), ya ese instrumento tenía que 
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estar comenzando su ministerio.
 Y no fue el reverendo William Branham ni tampoco fue 
el doctor William Soto Santiago; [a] ninguno de los dos le fue 
entregado el Título de Propiedad. Tan sencillo como eso. O 
sea, ninguno de los dos se comió ese Libro. Se lo comió ese 
instrumento que está vivo en medio del pueblo de Dios en este 
tiempo final, para hablarlo más claro.
 Y ya todo eso la Iglesia-Novia lo ha comprendido, lo ha 
entendido; y está recibiendo por medio de ese instrumento 
toda la Enseñanza que está siendo dada desde La Gran Carpa 
Catedral —y desde donde él esté, porque él es la Tercera 
Etapa—.
 Ahora, vean ustedes cómo la Tercera Etapa, en otros 
lugares él habló y dijo que es la Palabra; y al estar el Título 
de Propiedad en él, pues la Palabra estaría visitando toda la 
América Latina y el mundo entero. Y ahí está el cumplimiento 
de ese Ángel Fuerte que desciende del Cielo diciendo que el 
tiempo no es más.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Vean, la orden es que coma el Librito, que tome 
de la mano del Ángel el Librito y se lo coma…
 [JBP] ¿Ve? Ninguno. Cristo no se lo comió, vean, y tampoco 
el reverendo William Branham, y tampoco el doctor William Soto 
Santiago.
 [WSS] Vean, la orden es que coma el Librito, que tome 
de la mano del Ángel el Librito y se lo coma: va a ser 
amargo en su vientre, pero en la boca será dulce…
 [JBP] Ahora, vean que en muchos lugares usted puede 
encontrar que el hermano Branham aun habló como si él fuera 
el que se comió el Libro; y en muchos lugares el hermano 
William habló del Título de Propiedad, que ya se lo había 
comido un hombre, que estaba siendo proclamado el contenido 
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de ese Título de Propiedad, que se estaba haciendo carne en 
los creyentes en el Señor en ese tiempo. Vean, todo eso estaba 
mostrando cómo sería más adelante.
 Pero ninguno de ellos dijo que el tiempo no es más; ninguno 
de ellos dijo que la Dispensación de la Gracia se acabó, 
terminó, y que ya Él no está en el Trono de Intercesión en el 
Cielo haciendo intercesión, sino que ahora está como Juez.
 Solamente aquel al cual le fue entregado ese Libro y se 
lo comió. Ese es el único ser humano en este planeta Tierra 
que ha dicho que no hay misericordia en el Trono que está en 
el Cielo, y que ya la Puerta de la Dispensación de la Gracia 
se cerró; y ahora está abierta la Puerta de la Dispensación del 
Reino. Tan sencillo como eso.
 [WSS] … pero en la boca será dulce; o sea, será 
amargo a causa de las persecuciones por las cuales pasará 
esa persona…
 [JBP] O sea que ya está profetizado, ya está hablado, que 
vendrán burladores, vendrán persecuciones, vendrán críticas, 
vendrán blasfemias; todo eso vendrá. Y ese instrumento y el 
pueblo, al saber todas esas cosas, más todavía se agarrará 
de la Palabra, del Verbo, de la Columna de Fuego; porque son 
señales que muestran que estamos ya en el tiempo del fin, en el 
cumplimiento de todas estas profecías.
 [WSS] … pero será dulce para hablar, será algo 
agradable hablar del contenido de ese Libro.
 [JBP] ¡Y claro que es agradable hablar!, en donde no hay 
límites para hablar todo ese contenido de ese Libro. Como él 
habló allí en el libro de Citas, en la primera página, el primer 
párrafo allí, donde él vio una gran montaña de Pan6.
 ¡Hay tanto Alimento en este tiempo final!; que eso que vio él 

6 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación, pág. 303]
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allí, de gente, personas, llegando con vestiduras blancas, o sea, 
con teofanías7… Solamente los que escuchan la Enseñanza 
bajo Carpa son las personas que tienen teofanías. Las demás 
personas no tienen teofanía, por eso no comprenden y no 
entienden lo que Dios está llevando a cabo.
 Ahora, sigue diciendo:
 “Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez sobre 
muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 Esta persona que está representada por el apóstol 
San Juan aquí, y que aparecerá en el tiempo final en 
el cual nosotros vivimos, tendrá el Mensaje profético 
correspondiente al tiempo final…
 [JBP] ¿Ve?, es una persona que aparecerá; y está 
hablando aquí en el 2009. O sea que todavía ahí no estaba 
ese instrumento, ministrando el Espíritu Santo, la Columna de 
Fuego, a través de él. Porque no puede haber dos profetas al 
mismo tiempo; y si así fuera: uno crecerá y el otro va a menguar.
 Y para un mensajero dispensacional con otro mensajero 
dispensacional pasa mucho tiempo. Por eso, vean, han 
transcurrido más de 2000 años desde la aparición de Jesús, 
profeta mensajero (vean) mesiánico, de esa edad mesiánica: 
el número 6; y el número 7 es el que está hoy en medio de Su 
Iglesia bajo la Dispensación del Reino.
 [WSS] … tendrá el Mensaje profético correspondiente 
al tiempo final para todo pueblo, nación, lengua y reyes; 

7 [Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 28-30 (f), 
págs. 218-220 (T1): “LAS EDADES” sin editar, pág. 521, párr. 194 / 60-
1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 191: [WSS] «con el 
Espíritu Santo».]
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y por consiguiente, esa será la Palabra de Dios, la Palabra 
del Hijo de Dios en los días postreros o en los días finales; 
esa será la Palabra que estarán escuchando todos los hijos 
e hijas de Dios.
 [JBP] ¿Ven? Son los hijos e hijas de Dios; porque Él dijo que 
“Mis ovejas oyen mi Voz y me siguen”8. Es para los hijos e hijas 
de Dios la Palabra, el Mensaje, la Enseñanza que Dios está 
dando en este tiempo final.
 [WSS] Es la misma Voz de Cristo que llama en 
Apocalipsis 4 a Su Iglesia, representada en Juan el 
apóstol, y le dice: “Sube acá, y yo te mostraré las cosas 
que sucederán después de estas”. Es la Voz del Hijo de 
Dios en los días finales, en el tiempo final.
 Esa es la Voz que yo quiero escuchar en este tiempo 
final. ¿Y quién más? Cada uno de ustedes también. Porque 
esa es la Voz del Hijo de Dios, esa es la Voz que escucharán 
los muertos en Cristo…

[JBP] Vean, porque él también ahí… él sabía que se iba; y él ahí 
dice que él también quiere escuchar esa Voz en el tiempo final.
 ¿Por qué él dice, nuestro hermano William Soto Santiago, 
dice ahí que él también quiere escuchar y desea escuchar esa 
Voz? Porque es la Voz que lo va a resucitar. Porque en San 
Juan, capítulo 5, verso 25, Él allí nos dijo…, y vamos a leer esa 
porción; dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

8 San Juan 10:27
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «en carne».

[JBP] Por lo tanto, el hermano William sabía que él también 
dependía de esa Voz; porque si no escuchaba esa Voz, no iba a 
resucitar; así tampoco los que están ahí en la sexta dimensión. 
Por lo tanto, él depende de esa Voz; y los que están vivos 
también: para transformación; y ellos para resurrección.

 [“OYENDO LA VOZ DEL HIJO DE DIOS EN LOS DÍAS 
POSTREROS”]
 [WSS] … esa es la Voz que escucharán los muertos en 
Cristo y resucitarán ([JBP] y él, al escucharla, va a resucitar), 
esa es la Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final de 
Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 12 al 17, y de 
Primera de Corintios, capítulo 15, versos 49 al 58.
 Es la Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final, la 
Voz de Dios, la Voz del Hijo de Dios en los días finales 
hablándole a Su pueblo, hablándole a Su Iglesia, hablándole 
al cristianismo completo, hablándole a la humanidad, 
hablándole al pueblo hebreo; es para todo pueblo, nación, 
lenguas y reyes, y por consiguiente, para todo ser humano.

 [JBP] Y más adelantito dice:
 [WSS] (…) Y ahora, encontramos que todo ser humano 
puede escuchar la Voz de Dios de acuerdo a la forma 
establecida por Dios; no será a la manera de cada persona, 
será en la forma de Dios. Dios tiene un orden divino para 
hablarle al ser humano, y ya está claro para nosotros que 
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es a través de mensajeros, de profetas, y Dios no cambia 
Su orden; tiene que ser en la forma de Dios. Miren ustedes, 
eso está en Deuteronomio, capítulo 8, verso 3; dice:
 “… para hacerte saber que no solo de pan vivirá el 
hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová 
vivirá el hombre”.

[JBP] Y recuerden la Escritura de Amós 3:7: “No hará nada el 
Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”. Ese es el orden establecido por Dios siempre, de 
edad en edad y de dispensación en dispensación; y esa es la 
forma en que Dios les está hablando a los escogidos en este 
tiempo final.
 Y la Tercera Etapa, al ser para la Novia, para las fatuas, 
para los perdidos y para los 144.000, esa es la forma en que 
todos esos grupos están escuchando esa Voz: la Voz del Ángel 
Fuerte de Apocalipsis, capítulo 10.
 “EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO 
EL TIEMPO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “EL 
ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL 
TIEMPO”, a nuestro amado hermano y amigo, el doctor William 
Soto Santiago.
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La Enseñanza = León de Judá
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas en los 
diferentes países; los que están conectados a través del 
satélite Amazonas, el satélite Eutelsat 8 y demás medios de 
comunicación, por internet también y Telegram, que estén 
escuchando en esta ocasión de hoy, sábado 14 de septiembre 
de este año 2024.
 Nos dice en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 5, verso 1:

 Apocalipsis 5:1
 1 Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el 
trono un libro escrito por dentro y por fuera, sellado con 
siete sellos.
 2 Y vi a un Ángel fuerte que pregonaba a gran voz: 
¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos?
 3 Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de 
la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo.
 4 Y lloraba yo mucho, porque no se había hallado a 
ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo.
 5 Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que 
el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido 
para abrir el libro y desatar sus siete sellos.
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 6 Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro 
seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie 
un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete 
ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados 
por toda la tierra.
 7 Y vino, y tomó el libro de la mano derecha del que 
estaba sentado en el trono.
 8 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres 
vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante 
del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de 
incienso, que son las oraciones de los santos;
 9 y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres 
de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste 
inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de 
todo linaje y lengua y pueblo y nación;
 10 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, 
y reinaremos sobre la tierra.

LA ENSEÑANZA = LEÓN DE JUDÁ

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

EL MINISTERIO PROMETIDO PARA
TRABAJAR CON DOS PUEBLOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de noviembre de 2010
Santiago de Chile, Chile
 Cuando Él haya terminado Su Obra de Intercesión se 
convertirá en el León de la tribu de Judá ([JBP] ¿Cuándo 
ocurrió ese cambio de Cordero a León? Cuando terminó Su 
Obra de Intercesión); y entonces ya se habrá terminado la 
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Dispensación de la Gracia, habrá entrado hasta el último 
escogido de Dios, ya habrá Dios aceptado la intercesión de 
Cristo hasta por el último escogido, y estarán reconciliados 
con Dios hasta el último escogido que recibiría a Cristo 
como [su] Salvador.

[JBP] Vean que en las edades y en el tiempo que estuvo ese 
ministerio en el doctor William Soto Santiago, se estuvo en la 
Dispensación de la Gracia como Cordero de Dios, y estaban 
entrando todos aquellos ordenados a vida eterna.
 Y hasta que ese último entrara: Él no podía tomar el Libro, 
desatar sus Sellos, abrirlo (vean), y venir con el Libro abierto, y 
entregarlo a un hombre, en esa manifestación como León de la 
tribu de Judá.
 No se cumplió en el doctor William Soto, ni en el hermano 
Branham, ni en ninguno de los mensajeros, porque en ese 
tiempo era el tiempo en donde Él estaba como Cordero de Dios 
llevando a cabo esa Obra de Redención; o sea, redimir ese 
último escogido en y para colocarlo dentro de la Iglesia, dentro 
del Cuerpo Místico de creyentes, el cual es el Templo espiritual 
de Dios que ha estado siendo construido de edad en edad, 
hasta llegar a este tiempo final en donde las piedras vivas, los 
escogidos de Dios pertenecientes a esa Piedra Angular, iban a 
estar siendo llamados y juntados para esa construcción de ese 
lugar; lo cual iban a ser colocados allí al final.
 Ya cuando entrara el último perteneciente a ese lugar, 
entonces se abre esa Puerta: “Okey. Vengan para acá. Ahora 
ya está listo el Lugar Santísimo, ahora pueden entrar”: ese 
llamado de “sube acá”. Pero mientras tanto, mientras estaba en 
construcción, no se podía entrar a ese lugar.
 Ahora, se estaba construyendo en cada individuo como 
templo del Señor; y al estar la persona lista, preparada, para 
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entrar a ese lugar, entonces, vean, en este tiempo final se hace 
ese llamado de “sube acá”.
 Ahora, vean ustedes aquí, él continúa diciendo [(RM) “EL 
MINISTERIO PROMETIDO PARA TRABAJAR CON DOS 
PUEBLOS”]:

 [WSS] Ya de ahí en adelante, lo que vio el anciano 
cuando le dijo a Juan: “He aquí el León de la tribu de 
Judá, el cual ha prevalecido, ha vencido para tomar el 
Libro y abrir Sus Sellos”…, aunque cuando Juan mira ve 
un Cordero. Es que el mismo Cristo, el Ángel del Pacto, 
el cual fue el Cordero de Dios puesto en Sacrificio vivo en 
Su cuerpo físico, es el mismo León de la tribu de Judá, el 
mismo Rey de reyes y Señor de Señores, es el mismo Hijo 
de David, o sea, el mismo que tiene el título de Hijo de 
David; y como Hijo de David Él es el heredero al Trono y 
Reino de David.
 Y ahora, el cristianismo está esperando al mismo que 
está esperando el pueblo hebreo: el pueblo hebreo lo está 
esperando como Rey, como León, y el cristianismo lo está 
esperando como Cordero; porque Juan cuando miró… El 
anciano le dijo: “He aquí el León de la tribu de Judá”, 
cuando Juan mira, ve un Cordero: a Cristo, el mismo 
Cristo.

 [JBP] Y más adelantito dice, de ese mismo mensaje:
 [WSS] (…) En el Reino del Mesías se estará predicando 
el Evangelio del Reino; y por medio de la predicación del 
Evangelio del Reino será establecido todo el Programa 
Divino correspondiente al Reino del Mesías. Tan sencillo 
como eso.
 Hay muchas cosas importantes que estarán siendo 
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reveladas en el Mensaje del Evangelio del Reino.
 Estamos en el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
estamos en el tiempo de las grandes promesas divinas que 
estarán siendo cumplidas y estarán siendo reveladas a la 
Iglesia del Señor Jesucristo; y por esa causa es que cuando 
los judíos vean esa manifestación del Ángel del Pacto a 
través de ese mensajero con el Evangelio del Reino, van a 
decir: “Este es el que nosotros estamos esperando”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 315 del libro de Los 
Sellos nos dice:

 176. Entonces ellos tienen que probar la muerte al fin 
de su ministerio. Correcto. ¿Por qué entonces no podría 
el ministerio del séptimo Ángel ser por medio de Moisés, 
siendo que estaba en la misma condición de Elías? ¿Por 
qué no dijo Dios: “Mira Elías, tú has obrado tanto en 
distintas partes, creo que sería mejor esta vez enviar a 
Moisés”? ¿Por qué no lo hizo así?
 177. Fíjense bien en el ministerio de Moisés: Él fue 
el que trajo la Ley solamente a los 
judíos, pero Elías fue profeta a todas las 
naciones. Pero la razón por qué Moisés 
viene con Elías es porque los judíos 
dirán: “Espérense, nosotros todavía 
guardamos la Ley”. Entonces allí estará 
Moisés mismo juntamente con Elías. 
¿Ve usted? Moisés únicamente fue 
enviado a los judíos, pero el profeta Elías 
fue para todas las naciones; en cambio 
Moisés vino como profeta solamente a 
los judíos, y por cierto, el que trajo la 
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Ley. La Ley fue su Mensaje. Pero ¿cuál fue el Mensaje de 
Elías? Predicaba en contra de las mujeres que se cortaban 
el cabello, las denominaciones, etc. Él censuró todas esas 
cosas como la pintura para la cara. Les dijo que serían 
carne para los perros. Él les predicó muy duro.

[JBP] Ahí es que al lado escribe:
[WSS] «Moisés a todas las naciones: el pie derecho».
«Y Elías: el pie izquierdo, o viceversa».
«Moisés trajo el juicio a Egipto, reino gentil; tipo del 
reino de la bestia».

[JBP] En la página (vamos a ver aquí) del libro de Citas… Está 
el extracto que acabamos de leer de Los Sellos; que es en la 
página 94, párrafo 815 (para ver allí lo que él escribió). Vean, él 
escribe encima del párrafo 8151:

[WSS] «Elías — para toda nación».
«Moisés — para los judíos».

Y escribe a la derecha del párrafo también, en la 
margen a la derecha, escribe: [WSS] «Moisés, 
Elías».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 95, miren, en el párrafo 819, 
dice… Este es un extracto que está…, vamos a buscarlo acá 
también en el libro de Los Sellos, para tenerlo allí, que está 
en la página 326; dice… Aquí es la 326 abajo, como a mitad 

1 [Citas, pág. 94, párr. 815: 63-0322 “El Quinto Sello”, párr. 340]
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de página; y en el libro de Citas, en la [página] 95, párrafo 
819. Dice…, estoy leyendo en el libro de Citas en esta versión 
[antigua revisión]:

 8192 - “452 Fíjense en Moisés y Elías. Después de que 
Moisés hubo muerto y Elías había sido arrebatado al 
Cielo, él estuvo allí en el Monte de la Transfiguración con 
sus sentidos del habla, oír, entender; y hablaron con Jesús 
antes de la crucifixión. Ahora, ¿qué clase de cuerpo tenía 
él?
 453 Fíjense en Samuel. Después de haber estado muerto 
por casi dos años, fue llamado en la cueva aquella noche 
por la bruja de Endor y le habló a Saúl con lenguaje; oyó 
a Saúl, le contestó, y conocía cosas por anticipado que 
iban a suceder; todavía su espíritu no había cambiado. Él 
era un profeta.
 454 Cuando el espíritu de 
Elías viene sobre un hombre, le 
guiará igual que a Elías. Él irá 
al desierto”.

[JBP] Ahí en “cuando el espíritu de Elías”, y ahí a la derecha, 
“cuando el espíritu de”, ahí dibuja una Estrella de David.

 819 - “454 Cuando el espíritu de Elías viene sobre un 
hombre, le guiará igual que a Elías. Él irá al desierto. 
Él amará el desierto. Él será un odiador de mujeres 
inmorales. Él estará en contra de las organizaciones. Él 
dirá las cosas como son, delante de cualquiera. Ese será 
su espíritu”.

2 [Cita 819: 63-0322 “El Quinto Sello”, párrs. 452-454]
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, cuando está 
hablando de Samuel (ahí para irlo colocando), en el libro de 
Los Sellos, en la 326, allí él escribe, donde dice [PÁG. 326]:

 [241]. Y él hasta conocía cosas que iban a acontecer en 
el futuro. Su espíritu…

[JBP] Ahí encima él escribe: [WSS] 
«teofanía», para que lo tengan allí.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [Citas] [PÁG. 95]:

 819 - “454 dirá las cosas como son, delante de 
cualquiera. Ese será su espíritu. Lo fue cada vez 
que vino, ¿ven?
 Moisés será la misma persona.
 Ahora, encontramos en Apocalipsis 22:8 la 
misma cosa”.

[JBP] Y ahí escribe al lado: [WSS] «El Ángel = 
Moisés y Elías». Ahí eso fue seguidita ahí.

Y a la izquierda hacia arriba hay dos líneas; o sea, 
escribe en dos renglones (o sea, hay que pegarlo 
para arriba de la izquierda, para que le quepa la otra 
línea).

Escribe hacia arriba, a la izquierda:
[WSS] «Monte de la Transfiguración.
Moisés y Elías en cuerpos teofánicos».
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Y encima escribe: 
[WSS] «El Ángel que le trajo la revelación a Juan».
«Moisés y Elías = Apocalipsis 22:8».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren ustedes algo aquí muy 
importante. Vamos a seguir un poquito más, para que vean algo 
más adelante. En este mismo mensaje sigue diciendo nuestro 
hermano William, ahí mismo, corrido [(RM) “EL MINISTERIO 
PROMETIDO PARA TRABAJAR CON DOS PUEBLOS”]:

 [WSS] Van a reconocer que es un profeta, van a 
reconocer que trae la Palabra de Dios revelada para Su 
pueblo ([JBP] ¿Quién? Los hebreos): Su Iglesia primero, y 
el pueblo hebreo que le sigue, en orden divino…

[JBP] O sea, vean, la Iglesia-Novia, que está esperando por 
esa Fe de Rapto, lo van a reconocer primero, y luego el pueblo 
hebreo; dice que le sigue en orden divino.
 Ahora miren, esta revelación que fue traída por ese espíritu 
de profeta, es ese espíritu de profeta de la sexta dimensión; 
lo cual nuestro hermano Branham nos habló de ese Espíritu 
Santo, que estaba en medio de la Iglesia.
 Él había revelado los seis Sellos. Ya luego que él predica ahí 
ese mensaje, va por el Primer Sello. Y vean, ese Espíritu Santo, 
ahí en el Primer Sello, él está mostrando que es el que está en 
medio del pueblo, y es el que está trayendo la revelación, pero 
que todavía ese Espíritu Santo no se había hecho carne.
 Y trajo la revelación de los primeros seis Sellos. Los primeros 
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tres, pertenecientes a las edades, ya había ocurrido.
 Vean, el Espíritu Santo trayendo la revelación; de lo cual en 
los primeros capítulos de Apocalipsis dice, en y al final de cada 
recompensa, dice: “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice 
a las iglesias”3; porque es el Espíritu Santo que estuvo de edad 
en edad, revelado por medio de cada mensajero, trayendo la 
revelación al pueblo correspondiente a ese tiempo.
 Pero vean que al final envía al reverendo William Marrion 
Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor, y nos 
abre Dios por medio de él —por medio del Espíritu Santo, que 
es el que revela todas las cosas—, y trae la revelación de los 
primeros tres Sellos, lo cual ocurrió en las edades.
 Ya el Cuarto… El Quinto se cumplió una parte, y queda 
todavía otra parte. La primera parte: cuando hubo ese Holocausto, 
vean; y luego queda la otra parte, que son los 144.000, que 
serán también matados. El Sexto Sello y el Séptimo Sello, que 
no lo abrió. Y el Cuarto pues es un Sello predicho, que estaba 
en el futuro, que estaría en el futuro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean ese Espíritu Santo abriendo por 
medio del reverendo William Branham toda esa revelación; lo 
cual, en la página 301 del libro de Los Sellos, nos dice; que 
esa es… el párrafo 811 del libro de Citas4 (que corresponde a 
la 301 de Los Sellos). Él allí nos dice, acá en el libro de Citas, 
comienza donde dice:

 105. ¿Han captado algo? Entonces puede ser que no se 
los tenga que decir el domingo ([JBP] y el domingo iba a 
predicar “EL SÉPTIMO SELLO”). ¡Qué maravilloso!

3 Apoc. 2:7, 2:11, 2:17, 2:29, 3:6, 3:13, 3:22
4 [Citas, pág. 94, párr. 811: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, 
pág. 301, párrs. 105-106]
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 106. Noten bien: En el tiempo cuando Dios iba a librar 
al mundo antes del diluvio, Él mandó un águila. Cuando 
decidió librar a Israel, también mandó un águila. ¿No cree 
usted que cuando Juan estaba en la Isla de Patmos, este 
Mensaje era tan perfecto que aun no podía ser confiado a 
un ángel? Ahora, un ángel es un mensajero, pero ¿sabía 
usted que aquel mensajero era un profeta? ¿Lo creen? 
Vamos a probarlo. Veamos Apocalipsis 22:9 para ver si no 
fue un águila. Él era un ángel, un mensajero, pero era un 
profeta, el cual reveló a Juan completamente este libro de 
Apocalipsis.

[JBP] ¿Quién le reveló a Juan el libro del Apocalipsis? Este 
Ángel, o sea, el Espíritu Santo. Y en el Espíritu Santo están 
todos los ministerios: ahí está el de Moisés, el de Elías, el de 
Jesús; están todos los ministerios ahí.

 [106]. Ahora veamos lo que Juan vio:
 Yo Juan soy el que ha oído y visto estas cosas. Y después 
que hube oído y visto, me postré para adorar delante de 
los pies del ángel que me mostraba estas cosas.
 Y él (el ángel) me dijo: Mira que no lo hagas (ningún 
verdadero profeta recibiría adoración, o mensajero 
cualquiera); porque yo soy siervo contigo, y con tus 
hermanos los profetas, y con los que guardan las palabras 
de este libro. Adora a Dios.

Apocalipsis 22:8-9

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ya le había dicho a él que no lo hiciera. 
En el capítulo 19, verso 9 en adelante, dice:
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 Apocalipsis 19:9
 9 Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que 
son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me 
dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios.
 10 Yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me 
dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus 
hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a 
Dios; porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la 
profecía.

[JBP] Allí lo vemos que ya había intentado adorarlo; y también 
allí lo corrigió, el Ángel.
 Y en el capítulo 22, verso 8, vuelve nuevamente a tratar 
de adorar a ese Espíritu, ese Espíritu Santo, que es el Ángel. 
Vean, eso está en el 22:8. Ya en el 9 de Apocalipsis, verso 9 del 
capítulo 22, vuelve a decirle lo mismo.
 Ahora, vean ustedes que cuando él estuvo abriendo Los 
Sellos… Hay un lugar donde leímos en estos días pasados (el 
fin de semana pasado, creo que fue), donde él nos dice que 
lo llamaban como si fuera él el Señor Jesucristo, o sea, lo 
identificaban; y aun bautizaban o querían bautizar personas en 
su nombre, y decían que él era el Señor Jesucristo; que fue la 
primera vez que él se alejó del ministerio5.
 Ahora vean, quisieron adorarlo a él, y él dijo que no.
 Ahora, miren que en Los Sellos también ocurrió, que dice 
que [WMB] “por cuanto hubo fanatismo en cuanto a los Elías…, 

5 [Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en 
el Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 23-34 (f) (T2): 61-0611 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 21-35; “LAS EDADES” sin 
editar, pág. 648, párrs. 35-43 / 61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, 
Parte 1”, párrs. 35-42]
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echaron a perder por causa del fanatismo”6; y eso no lo permitió 
él en ese tiempo. Eso está en el libro de Los Sellos, lo hemos 
leído7. Y vean ustedes que él ahí, cuando habla de esa ocasión 
donde quisieron colocarlo como Jesucristo, él dijo que no, que 
eso no era así, que estaban en un error.
 Ahora vean, esa fue la primera ocasión en donde el Espíritu 
Santo, que estuvo operando y obrando el ministerio de Elías en 
su cuarta manifestación, el pueblo, la Iglesia, trató de adorarlo.
 Y vean ustedes que luego, en una edad celestial, cuando 
es colocada la Iglesia —que es: a Juan— más arriba, y Juan 
ve todas las cosas que están ocurriendo más arriba, y vuelve 
el mismo Espíritu Santo obrando, mostrándole todas las cosas: 
“Esto va a ser así, esto va a ser así, esto va a ser así. Mira 
todo esto”; pero recuerden, es el Espíritu Santo, ese espíritu de 
profeta, mostrándole todo eso a Juan; y vuelve otra vez y Juan 
trata de adorarlo.

[Dr. José B. Pérez] Ahí la Iglesia, vean, nuevamente trata de 
adorar al Espíritu Santo; el cual dice en esa página 134 del libro 
de Los Sellos que ese “Espíritu Santo que tenemos…”:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

6 Los Sellos, pág. 272, párr. 214
7 [Estudio “La revelación a su debido tiempo”, 2024/abr/04 (jueves), 
págs. 22-23 (f), págs. 52-53 (T1)]



La Enseñanza = León de Judá122

[JBP] ¿Cuándo iba a ser llevado a cabo eso? Cuando ese 
Espíritu Santo se encarnara.
 Pero podrán decir: “Pero es que en el hermano Branham 
trajo la revelación de los Sellos, y trajo… y hubo manifestaciones 
a través de él, de ese poder de Dios manifestado en esas cinco 
ocasiones; y vimos allí el poder de Dios manifestado a través de 
él. ¿No es eso el Espíritu Santo encarnado?”.
 Vean, eso fue en una porción, y eso mostraba lo que sería 
más adelante; en donde vemos ya —en la parte final de ese 
ministerio, del Espíritu Santo encarnado—, vemos todo lo que 
estaba siendo llevado a cabo en la Visión de la Carpa, que ya 
hasta miembros de las personas (como un brazo, una pierna) 
eran creados8; porque allí está el Dios Creador de los Cielos y 
de la Tierra.
 Lo cual fue una muestra en el hermano Branham9:
 • Con la creación de ardillas: no estaba y fue creado.
 • En la salvación de los hijos de la hermana Hattie Wright: se 
los dio por la Palabra hablada.
 • La resurrección —vean, por la Palabra hablada también— 

8 [Los Sellos, pág. 281, párr. 13 / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 
(domingo), pág. 8 (f), pág. 134 (T4): [WSS] «El poder creativo: brazos 
y piernas». [WSS] «brazos y piernas restauradas (creadas)».] [Estudio 
Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 14-15 (f), págs. 166-167 
(T1): Citas, pág. 93, párr. 804: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, 
pág. 281, párr. 13 - [WSS] «La restauración de miembros perdidos».]
9 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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de un pececito, lo cual representa a los creyentes: por la Palabra 
hablada.
 • En la tormenta, cuando dijo: [WMB] “Detente”; o sea: poder 
sobre la naturaleza.
 • También a distancia habló la Palabra, y su esposa no 
estaba escuchándolo ni nada: no se necesitó la fe de ella, sino 
que él habló la Palabra; con la fe del hermano Branham era 
suficiente para que ella sanara y ese tumor desapareciera. Lo 
cual ocurrirá también con ese tumor del grupo que queda del 
hermano Branham: por la Palabra hablada sanará.
 Ahora, vean cómo trataron de adorar al hermano Branham, 
trataron de adorar al hermano William, cuando era adorarlo en 
espíritu y en verdad: “Los tales adoradores Dios busca que le 
adoren, en espíritu y en verdad”10.
 Ahora vean…; y los dos se llaman de la misma forma: 
William. Ahora, ese nombre William, vean, significa ‘Yo Soy’, o 
sea, el Yo soY.
 Hay un lugar aquí, vamos a ver si es en este libro… Él en el 
libro del Apocalipsis, en la Biblia (en una de las Biblias), allí él 
escribe: [WSS] «William»11. Vean, porque es el Yo soY el que 
le estuvo trayendo la revelación a la Iglesia en la manifestación 
del espíritu de Elías en su cuarta manifestación: el reverendo 
William Branham; y es el Yo soY en la manifestación de ese 
Arcángel profeta de esa dimensión, en este tiempo final, en el 
doctor William Soto Santiago; y los dos se llaman igual.
 Ahora, vendría ese Espíritu Santo encarnado con un 

10 San Juan 4:23-24
11 [Estudio Bíblico #187, 2022/mar/20 (domingo), págs. 4-5, 22 (f), 
págs. 178-179, 196 (T): Apocalipsis 1:1, 22:6-9, 22:16] [Estudio Bíblico 
#252, 2022/nov/04 (viernes), pág. 27 (f), pág. 67 (T1) / Estudio “La 
Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 20-21 (f), págs. 130-
131 (T1): Apocalipsis 19:10, 22:16]
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nombre nuevo, “el cual ninguno conoce, sino aquel que lo 
recibe”. O sea que hay un misterio allí que solamente lo conoce 
ese instrumento; el cual, cuando hablamos en estos días, de 
la lectura que tuvimos del doctor William Soto Santiago, en 
donde él dice que esa persona ¿no hará…?, que habrá puesto 
allí su nombre, [WSS] como hacen en las oficinas: que colocan 
el nombre del doctor, y cuando entra la persona: “¿Cómo se 
llamará el doctor aquí?”, y lo que tiene que hacer es mirar hacia 
el escritorio y ahí está el nombre del doctor12.
 Ahora, vean que ahí hay un misterio muy grande en cuanto 
al nombre. Y ese misterio, lo que dice el libro del Apocalipsis, 
dice que solamente él conoce ese misterio y la forma para que 
sea todo usado en la forma correcta.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el capítulo 3 del libro del Apocalipsis, 
verso 12:

 Apocalipsis 3:12
 12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo 
de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre 
él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi 
Dios, la nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de 
mi Dios, y mi nombre nuevo.

12 [Plática “El Nombre Nuevo del Señor en la Tercera Etapa”, 2024/
sep/13-1 (viernes), pág. 12 (f), pág. 80 (T3)]: RM 1998-03-25 “El Séptimo 
Sello y la Palabra de vida eterna para el Día Postrero”: [WSS] ¿Y sería 
que ahí habían hecho…, el que estaba ahí, había hecho como vemos en 
las oficinas, cuando usted entra a una oficina? En muchas oficinas usted 
encuentra sobre el escritorio, antes de usted preguntar cómo se llama la 
persona, usted mira y ahí está el nombre.
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[Dr. José B. Pérez] Y también, en este libro del Apocalipsis, en el 
capítulo 2, nos habla de la Estrella de la Mañana. Vamos a ver 
en qué verso es por aquí: en el verso 26:

 Apocalipsis 2:26
 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.

[JBP] Ahora, la Estrella de la Mañana es la Segunda Venida del 
Señor con un nombre nuevo. Ese nombre nuevo es el que en 
este tiempo final se está dando a conocer a la Iglesia-Novia para 
que reciba la Fe de Rapto; y la Fe de Rapto la trae los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] En el verso 17 del capítulo 2, dice:

 Apocalipsis 2:17
 17 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe.

[JBP] O sea que ese misterio del cual el Ángel le dijo: “De esto 
no dirás nada a nadie”13; y él dijo que lo que vio allí y escuchó 
allí, él se lo iba a llevar a la tumba; dice: [WMB] “Un humano en 

13 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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este mundo nunca lo sabrá”14.
 Ahora, vean cómo ese misterio del nombre nuevo ha estado 
siendo abierto en una manera tan sencilla. Y cuando el hermano 
William decía que iba a ser sencillo, y nuestro hermano Branham 
dijo que iba a ser en simplicidad, ahora podemos ver lo sencillo 
que es ese misterio.
 Pero vean ustedes que, por más sencillo que Dios lo haga y 
lo cumpla, si la persona no es escogida, predestinada por Dios 
para obtener esa revelación, nunca lo verá; pero los entendidos 
sí, los entendidos entenderán.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, donde nos detuvimos allí de la 
301, pasando a la 302 [Los Sellos] [PÁG. 302]:

 107. Ahora, el Libro era tan importante, y es la Palabra 
de Dios. ¡Cuidado! Cuando la Palabra de Dios es revelada, 
tiene que ser traída por el profeta, porque solamente a él 
llega la Palabra de Dios.

[JBP] Vean, allí vimos a Elías en esa manifestación en el 
hermano Branham; vimos ese Ángel en el hermano William; 
y luego ese Espíritu Santo lo vemos encarnado, y ahí están 
los tres ministerios: de Jesús, de Moisés y de Elías, operados 
esos ministerios por el Espíritu Santo, que es el que opera los 
ministerios, pero que estaría encarnado en un hombre en este 
tiempo final.
 Y ahí es donde la Iglesia-Novia lo corona. ¿Cómo? 
Reconociéndolo y recibiéndolo como León de la tribu de Judá.
 Ahora, en el libro de Citas, en esa página 94, párrafo 811, 
ahí él escribe arriba de la 811:

14 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
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[WSS] «Fue un profeta, Elías, el Ángel que le trajo la 
revelación a Juan».

Y abajo, al final de ese párrafo 811, escribe:
[WSS] «Toda revelación tiene que venir por profeta».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí, en donde nos detuvimos [(RM) “EL MINISTERIO 
PROMETIDO PARA TRABAJAR CON DOS PUEBLOS”]:

 [WSS] … para la Iglesia: para la restauración a la vida 
eterna física, para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero; y para el pueblo hebreo: 
para la restauración del Reino de David o Reino de Dios 
en la Tierra. ¿Ven? Para ambos es para restauración.
 Ese es el ministerio prometido para trabajar con dos 
pueblos. Algunas personas luego dirán: “¿Cómo será que 
lo puede hacer?”. Él sabrá, porque él tendrá el ministerio 
para hacer esa labor. Y los que estarán con él sabrán que él 
tendrá ese conocimiento y el Mensaje con el cual llevará a 
cabo esa labor; y estarán unidos a él trabajando con ambos 
pueblos…
 [JBP] Vean, eso es lo que en este tiempo final plenamente 
se está cumpliendo, y gradualmente va a irse entrelazando 
más esa labor con el pueblo hebreo. Y ahí el pueblo hebreo, en 
medio de ese entrelace, ahí es que se darán cuenta: “¡Este es 
el que estamos esperando!”.
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 Y es el pueblo que entenderá esas cosas, el que estará 
brazo a brazo con ese ministerio.
 Aquellos que no lo verán más bien estarán en la otra 
posición, en la de blasfemar y criticar y hablar en contra de este 
ministerio mesiánico, que es el Espíritu Santo encarnado en 
este tiempo final llevando a cabo la Obra que Él prometió a Su 
Iglesia: darle la Fe de Rapto.
 Sigue diciendo:
 [WSS] … con la Iglesia del Señor Jesucristo y también 
con el pueblo hebreo, pero trabajando de acuerdo a la 
dirección divina; no cada cual por su cuenta, sino bajo un 
orden divino.
 Ninguno adelantándose al Programa Divino; ninguno 
pensando o diciendo: “Ya yo recibí la revelación”.
 [JBP] Como lo han hecho algunos, que dicen: “Yo también 
he recibido la revelación”, o “es que esto significa esto y esto”. 
Miren lo que sigue diciendo:
 [WSS] La revelación, de edad en edad, la recibe 
primero el mensajero por el Espíritu Santo; luego él la 
habla al pueblo, y el pueblo la recibe.
 Cualquier persona que trate de cambiar ese orden y de 
recibir primero la revelación para que después la reciba el 
mensajero de una edad, ha estado interviniendo en contra 
del Programa Divino…

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje titulado “EL MENSAJERO 
DEL ATARDECER”15, en la página 14, dice:

 79 Cada mensajero ha tenido su mensaje y… el mensaje 
y el mensajero de la edad. Y es muy notable que cada 

15 [63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 79-80]
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mensajero… Nosotros hasta encontramos en las edades de 
la Iglesia (y esta noche buscaremos el Antiguo Testamento 
y encontraremos que es la misma cosa) que Dios envía 
al mensajero de esa edad al final del tiempo; siempre al 
final, nunca al principio. ¡Al final!
 80 Ahora, a medida que la edad de Lutero se desvaneció, 
entonces Wesley entró. Y cuando la santificación de Wesley 
se desvaneció, la edad pentecostal entró. Siempre es el 
mensajero que abre el mensaje nuevo al final del viejo. Es 
en cada edad que eso ha sido hecho. Sabemos que eso es 
la verdad.

[JBP] Ahí atrás escribe nuestro hermano William, aquí escribe:
[WSS] «Profeta = revelador de la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Vamos a leer ese párrafo para seguir la hilación [(RM) 
“EL MINISTERIO PROMETIDO PARA TRABAJAR CON DOS 
PUEBLOS”]:

 [WSS] Cualquier persona que trate de cambiar ese 
orden, y de recibir primero la revelación para que después 
la reciba el mensajero de una edad, ha estado interviniendo 
en contra del Programa Divino; estará en el mismo orden 
de Aarón y María o Miriam, que dijeron: “¿No ha hablado 
Dios también por nosotros?”16. Pues miren, Dios no habló 
por ellos, fue por Moisés; y Moisés colocaba Su Palabra 
en la boca de Aarón, ese era el orden divino. Cuando 
quisieron cambiar el orden, la ira de Dios se encendió 

16 Números 12:1-15
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sobre Miriam y Aarón, y no pudieron entrar a la tierra 
prometida.
 Así fue cuando Dios colocó en medio de Su pueblo un 
mensajero dispensacional. Y así ha sido siempre, ya sea 
mensajero dispensacional o mensajero de edad: el mismo 
orden.
 [JBP] O sea, siempre ha sido el mismo orden.
 Y eso es lo que ha ocurrido también en este tiempo: Dios ha 
enviado, vean, el cumplimiento de lo que Él prometió, de lo que 
Él dijo.
 Así pasó en el tiempo del hermano Branham: cuando 
el hermano Branham (Dios a través de él) comenzó esa 
etapa, la Primera y la Segunda, vean, muchos imitadores, 
personificadores, comenzaron a hacer lo mismo; en vez de 
seguir ese ministerio del hermano Branham, que era operado 
por el Espíritu Santo, y apoyarlo en todo, más bien se pusieron 
a hacer ellos lo mismo, y cayeron ahí en ese renglón de Aarón y 
Miriam, porque ellos también hacían lo mismo.
 Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Tenemos que ir a la par: a medida que Dios 
da el Mensaje, y es dado a conocer al pueblo: el pueblo 
recibirlo y todos los ministros, y trabajar con ese Mensaje 
con el pueblo en la forma que Dios está guiando; así es de 
edad en edad y de dispensación en dispensación.
 [JBP] Y así es hoy en esta Dispensación del Reino, y en 
esta edad: la Edad de la Piedra Angular.
 [WSS] Por lo tanto, esperamos que Dios nos dé toda 
la revelación divina prometida para el Día Postrero, bajo 
la predicación del Evangelio del Reino, por el Ángel que 
viene con el Evangelio del Reino para predicarlo a todas 
las naciones, para testimonio a todas las naciones.
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[JBP] Ese Ángel es el Espíritu Santo (página 134 del libro de 
Los Sellos): el que estuvo en medio de las edades, y que en 
este tiempo se ha hecho carne y está trayendo ese Mensaje, 
esa predicación, a todas las naciones. Y entonces dice: “… y 
entonces vendrá el fin”17. Apocalipsis 14, verso 6 en adelante.

[Dr. José B. Pérez] Y aquí en la página 94 del libro de Citas, 
párrafo 809 [antigua revisión]:

 
 80918 - “122 Esa es la razón por la 
cual tenemos un Ireneo y un Policarpo y 
esos individuos, San Martín.
 123 Cuando ese anticristo estaba 
montando con sus falsas enseñanzas, Dios 
envió Su Enseñanza, la 
Palabra, el León de la 
tribu de Judá, el cual es la 
Palabra hecha manifiesta 
en el Espíritu Santo ([JBP] ¿Ven?)”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «La Enseñanza: León de Judá».
Y dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [(RM) “EL MINISTERIO 
PROMETIDO PARA TRABAJAR CON DOS PUEBLOS”]:

 [WSS] Por eso es que la Tercera Etapa es para la 
Iglesia-Novia, es también para las vírgenes insensatas, 

17 San Mateo 24:14
18 [Cita 809: 63-0322 “El Quinto Sello”, párrs. 122-123] [Estudio “El 
perdonar pecados”, 2023/ene/04 (miércoles), pág. 21 (f), pág. 121 (T1)]
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y es también para el mundo, y también para el pueblo 
hebreo.
 [JBP] Vean que es para los tres grupos la Tercera Etapa; por 
eso impacta la Tercera Etapa a la Iglesia-Novia, impacta a las 
vírgenes insensatas y también el mundo, y el pueblo hebreo.
 O sea, vean, cuando ese Séptimo Sello es abierto, es roto, 
ahí todos los grupos son impactados. Es un impacto que uno lo 
puede ver en las acciones de las personas; lo cual antes no se 
veía. Tenía que ser abierto ese Sello, roto ese Sello, para hacer 
el efecto, como fue en los Sellos anteriores. ¿Dónde se ve el 
efecto? En la actitud de la persona.
 [WSS] Por eso es que la Tercera Etapa es para la 
Iglesia-Novia, es también para las vírgenes insensatas, 
y es también para el mundo, y también para el pueblo 
hebreo.
 Por lo tanto, queremos estar conforme al orden divino 
trabajando en la Obra del Señor, bajo y con el ministerio, 
y bajo el ministerio prometido para trabajar con dos 
pueblos.
 [JBP] Todos aquellos que están en este tiempo trabajando 
al lado de ese ministerio final, que es el ministerio de Jesús, 
de Moisés y de Elías, que es el Espíritu Santo en medio de Su 
Iglesia: están trabajando a la segura, están trabajando dentro y 
bajo la Dispensación del Reino, y bajo la Enseñanza bajo Carpa, 
bajo el Mensaje correspondiente a este tiempo final, que dice el 
hermano Branham que [WMB] “si alguien entrara de lleno al 
Mensaje, lo lanzaría a eternidad sin saberlo, a rapto”19; y eso es 
lo que la Iglesia-Novia está recibiendo, y está siendo lanzada a 
eternidad.
 Ya no hay tiempo para nosotros en cuanto a tiempo acá 

19 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
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terrenal. ¡Ya nosotros vivimos en eternidad!, día a día.
 [WSS] Por lo tanto, queremos estar conforme al orden 
divino…
 [JBP] ¿Y cómo es conforme al orden divino? Pues trabajando 
con el mensajero de la Edad de la Piedra Angular, el mensajero 
de la Dispensación del Reino.
 [WSS] … trabajando en la Obra del Señor, bajo y con 
el ministerio, y bajo el ministerio prometido para trabajar 
con dos pueblos.
 Vamos a obtener la victoria; está prometida. Vamos a 
conquistar todas las promesas divinas correspondientes a 
este tiempo final.

[JBP] O sea que vamos a la segura, todos los que están bajo ese 
orden divino. ¿Y cuál es el orden divino? El orden divino siempre 
ha sido un profeta: seguir al Espíritu Santo en un profeta.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
enviar estas palabras, bajo este tema: “LA ENSEÑANZA = 
LEÓN DE JUDÁ”, a todos los hermanos y amigos que en este 
tiempo final están escuchando la Enseñanza para ser raptados 
y ser llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Para todos ustedes es toda esta Enseñanza, toda esta fe 
que va creciendo en ustedes, para irnos pronto de aquí, siendo 
transformados y siendo raptados, y colocados allá en esa Cena 
que está ya lista para nosotros.
 Así que sigamos escuchando la Enseñanza bajo Carpa, la 
Enseñanza de los Truenos, la Enseñanza del León de la tribu de 
Judá.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “LA ENSEÑANZA = LEÓN DE JUDÁ”�
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Los frutos de la tierra prometida
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy, domingo 15 de septiembre de este año 2024, le damos 
gracias a nuestro Padre celestial por este día, que nos concede 
estar acá en Chicago. Ya como a las 6:00 de la mañana, hora 
de acá, que son las 7:00 de Puerto Rico, estarán abriendo el 
lugar en donde se estará llevando a cabo la actividad. Cada 
lugar tiene sus reglas, cada país; cuando se alquila así lugares 
y se separan lugares pues tienen sus reglas; acá pues desde 
las 6:00 de la mañana es que estarán dejando la entrada.
 Esperamos grandes bendiciones de parte del Señor en 
el día de hoy por medio de Su Palabra, y ver cómo Dios está 
obrando en medio de Su Iglesia cumpliendo lo que Él prometió.
 De lo cual, miren ustedes, en este mensaje que nuestro 
hermano William predicó, que fue un saludo a los ministros (el 
cual, hemos leído de este mensaje); y hay un lugar en donde 
nuestro hermano William nos viene hablando de la Visión de la 
Carpa y todo lo que estaba ocurriendo en esa actividad en la 
cual fue transportado el reverendo William Branham en visión. 
Y nos dice aquí, hay una partecita aquí que nos dice:
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PALABRAS DE SALUDO A LOS MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 25 de marzo de 2009
Xalapa, Veracruz, México
 [PÁG. 7] Y muchas cosas Dios va a estar haciendo en 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, porque ya ahí 
será, esa Tercera Etapa será por la Palabra creadora siendo 
hablada.
 Y no será un espectáculo público la parte de sanidades 
y milagros que sean hechos en ese lugar. Solamente verán 
que entrarán personas con problemas de salud, y por otra 
puerta verán que saldrán bien; y los entrevistarán y darán 
testimonio de lo…; y les preguntarán: “¿Qué pasó allá?”. 
—“No sé lo que pasó, no pude saber lo que pasó” ([JBP] o 
sea, esa es la persona contestando).
 Pero una cosa sí podrán decir: “Pero sí sé que antes era 
cojo, o antes era ciego, y ahora veo”. Como dijo el hombre 
- el joven: “Una cosa solamente sé: que antes tenía aquel 
problema y ahora no lo tengo”1.
 Solamente el pasar por allí… ¿Qué misterio hay allí? 
No les digo, ya lo van… algún día lo verán; porque dice 
que va a ser algo muy privado.
 Y miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo Cristo: 
“Cuando ores, entra en tu cámara secreta y ora a tu Padre 
celestial, el cual te ve; y Él te recompensará en público. El 
cual te ve y te oye, y Él te va a recompensar en público”2.
 Vean, y todo eso, vean, va a ser entonces un lugar ya 
destinado para una persona; y esa va a ser su cámara o su 
oficina, para… ya sea estar estudiando…

1  San Juan 9:25 (Pasaje completo: San Juan 9:1-41)
2  San Mateo 6:6
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[JBP] ¡Oye!, y si va a estar estudiando, pues es una persona 
de este tiempo: un instrumento, un profeta, el cual estudia la 
Palabra del Señor y Dios le da la revelación.
 Porque vean, todavía estando en esta dimensión, los 
profetas cuando Dios los envía, dependen, vean, de la revelación 
de lo Alto, que Dios les abra el entendimiento y les vaya dando 
la revelación progresivamente; y tienen que estudiar la Palabra.
 Vean, mientras el hermano Branham estaba estudiando 
para predicar los Sellos, él mismo decía que cuando se quedaba 
quieto, entonces le venía la revelación3. Pero vean, tenía que 
estudiar, leer, escudriñar, y ahí Dios le hablaba.
 Y así es con este instrumento que vemos ahí, en donde 
nuestro hermano William está aquí hablando y viene hablando 
de ese ministerio bajo Carpa: que tiene una oficina, que es 
el cuartito de madera, en donde va a estar estudiando. Pues 
si está estudiando, pues tiene que ser un velo de carne, un 
profeta, el cual es el profeta de la Dispensación del Reino, un 
profeta dispensacional.
 Y es el último profeta en el cual Dios en Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, está dando la revelación del Séptimo Sello, 
la revelación de la Segunda Venida del Señor, lo cual es la Fe 
de Rapto.
 Ahora miren, sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO A 
LOS MINISTROS”]:

 [WSS] … y esa va a ser su cámara o su oficina, para… 
ya sea estar estudiando y orando por los enfermos… Eso 
va a ser en esa forma.

3  Los Sellos, pág. 476, párr. 178
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[JBP] No va a venir un cuerpo eterno y glorificado para venir a 
estudiar, a meterse a una oficina. Vean, ni por sentido común…
 O sea que, muchas veces, cuando uno ve toda la revelación 
que Dios nos está dando y trayendo, y uno ve la forma sencilla 
en que uno lo está viendo y recibiendo, y lo que Dios prometió 
que iba a ser en simplicidad; y ver que esa simplicidad los 
escogidos de Dios la están recibiendo y viendo; entonces 
cuando uno ve personas que no entienden y comprenden esa 
sencillez y esa simplicidad, que ¡hasta por sentido común!…; y 
uno ve que personas no lo entienden, no lo comprenden; ahí 
es que uno le da gracias a Dios por esa elección divina, por la 
predestinación que Él ha tenido con cada uno de nosotros, que 
nos ha escogido desde antes de la fundación del mundo para 
poder ver y entender y recibir esa simplicidad con la cual y en la 
cual Dios cumple lo que Él prometió.
 Porque es una simplicidad celestial, es divina; porque si 
fuera humana, todo el mundo lo entendiera. Pero miren, Él la 
cumple en el diario vivir, en lo común; y aún así no lo entienden, 
no lo comprenden; porque les es puesto un velo, el cual de esta 
dimensión a la séptima dimensión no pueden ver; por eso no 
pueden ver detrás del velo, detrás del velo que está ahí colocado, 
para la séptima dimensión; lo cual Pablo sí llegó a ver más allá 
de la cortina del tiempo, y vio cosas en ese Tercer Cielo que 
solamente los escogidos de Dios en este tiempo final verían. Él 
vio allí todo; cosas que no pudo hablar, le fue prohibido hablar4.
 Pero vean ustedes, ahora los escogidos de Dios, para 
solamente ver algo y hablar algo aquí que los escogidos, los 
predestinados han visto: a Moisés y Elías, a los ministerios de 
Moisés y Elías. ¿Cómo? Porque han visto esos Dos Querubines 
de madera de olivo cubiertos de oro.

4  1 Corintios 2:9, 2 Corintios 12:2-4
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 Miren cómo es la evidencia de cada escogido: que ha 
mirado detrás de ese velo, detrás de la cortina del tiempo; y ha 
mirado y está viendo la séptima dimensión. Todo lo que está en 
el Lugar Santísimo allá, ese escogido lo está viendo acá. Por 
eso puede ver ese instrumento, el cual tiene una oficina; y no 
tan solo en el lugar de La Gran Carpa Catedral, sino en todos 
los lugares donde también tiene una oficina; y sabe ya quién 
es el instrumento, sabe el nombre de este instrumento y sabe 
los ministerios que Dios está operando en él. Tan sencillo como 
eso.
 Ahora miren, sigue diciendo…, dice [“PALABRAS DE 
SALUDO A LOS MINISTROS”]:

 [WSS] [PÁG. 8] Vean, y todo eso, vean, va a ser 
entonces un lugar ya destinado para una persona; y esa va 
a ser su cámara o su oficina, para… ya sea estar estudiando 
y orando por los enfermos… Eso va a ser en esa forma.
 ¿Y cómo lo va a hacer? La muestra la dio el reverendo 
William Branham en las cinco manifestaciones, donde vio 
la poderosa mano del Señor. Todo eso luego vino a ser - 
fue una realidad; y luego se convierte en tipo y figura de 
lo que va a ser la Tercera Etapa en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Porque aquello fue una muestra de la Tercera Etapa. 
Era la Palabra creadora siendo hablada por un hombre…
 [JBP] O sea, en esas cinco manifestaciones del poder de 
Dios en el hermano Branham; eso fue una muestra de la Tercera 
Etapa. Dice:
 [WSS] Porque aquello fue una muestra de la Tercera 
Etapa. Era la Palabra creadora siendo hablada por un 
hombre; y lo que él decía, eso sucedía. No solamente 
estando la otra persona presente, sino a distancia. Y vean 
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todas las cosas que cubrió: cinco eventos que ya son 
históricos y que luego son tipo y figura de lo que va a 
suceder; o sea, señalan cosas que sucedieron ya y cosas 
que van a suceder en el futuro.
 Por eso él decía: “La Tercera Etapa está aquí” ([JBP] 
¿Ve?).
 [JBP] ¿En quién estaba la Tercera Etapa siendo manifestada 
en parte? En el hermano Branham; o sea, la Tercera Etapa era 
el hermano Branham allí, Dios mostrando lo que sería más 
adelante en un poder sin limitaciones, en el poder absoluto.
 [WSS] Por eso él decía: “La Tercera Etapa está aquí”. 
Porque estaba en él operando en una muestra de lo que 
sería la Tercera Etapa en toda su plenitud.
 [JBP] ¿Ven? ¿Ven ustedes dónde estaba la Tercera Etapa 
en ese tiempo? En el hermano Branham; era una muestra de lo 
que sería esa Tercera Etapa más adelante, en toda su plenitud.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Por eso dice: “Lo que ustedes han visto en 
parte, luego va a ser manifestado, lo van a ver, en toda su 
plenitud”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que nos dice en el libro de 
Los Sellos, lo cual allí él nos muestra…  en la página 471 del 
libro de Los Sellos, dice:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta 
es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí 
parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, 
lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… ¡Oh, hermano! 
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¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!

[JBP] Ahora vean, dice allí: “Pero estuve allí parado, y lo miré 
directamente”. Si la Tercera Etapa… Y dice ahí: “Y esta es la 
Tercera Etapa”.
 Si la Tercera Etapa estaba en el hermano Branham 
manifestada —porque él estaba allí, y allí estaba la Tercera 
Etapa en esa manifestación del poder de Dios como una 
muestra—, y acá dice que miró, dice: “Lo miré directamente, y 
esta es la Tercera Etapa”, ¿a quién estaba mirando él? Estaba 
mirando al instrumento en donde la Tercera Etapa estaría 
siendo manifestada en toda su plenitud. Él vio al instrumento, 
él escuchó al instrumento, y él supo el nombre del instrumento; 
porque Él en Su Segunda Venida viene con un nombre nuevo, 
que ninguno conoce sino aquel que lo recibe5.
 Así que hemos visto cómo Dios está obrando en este 
tiempo final, cumpliendo lo que Él prometió, para que la Iglesia-
Novia reciba esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación, la cual está 
contenida en los Truenos.
 Hoy estaremos abundando un poquito más de todo eso, y 
de todo lo que Dios estaría haciendo luego de cerrarse la Puerta 
de la Dispensación de la Gracia y abrirse esa Puerta de la 
Dispensación del Reino, en donde están todas las promesas y 
todo lo correspondiente a la tierra prometida, lo cual estaremos 
disfrutando desde estos cuerpos.
 O sea, ya estamos disfrutando muchas de esas bendiciones, 
pero a medida que vamos acercándonos a ese momento de la 
resurrección, cada vez más y más vamos a estar viendo los 
frutos de la tierra prometida. Es una promesa para los escogidos 
de Dios de este tiempo final, los cuales llegarían a esa fe tan 
alta, una fe que no estaba en las edades.

5  Apocalipsis 2:17
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 Así que adelante sirviendo al Señor, y conscientes de que 
estamos ya próximos a ver esos frutos de la tierra prometida en 
acción.
 “LOS FRUTOS DE LA TIERRA PROMETIDA”�
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y nos vemos dentro de un par de horas en la actividad 
correspondiente ya asignada y anunciada; y en cada lugar pues 
en los horarios correspondientes a la misma hora de Puerto 
Rico. Acá pues es una hora menos: cuando en Puerto Rico son 
las 10:00, acá serían las 9:00, que estaríamos comenzando.
 Así que Dios les bendiga y les guarde; y que hoy Dios nos dé 
todo lo que necesitamos conocer para que la fe, la revelación, 
llegue a nuestras almas, y la fe aumente hasta donde Dios nos 
desea llevar en el día de hoy.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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DOMINGO, 15 DE SEPTIEMBRE DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
Chicago, Illinois, Estados Unidos

[La escuela Lane Tech College Prep High School fue el lugar donde se llevó 
a cabo la actividad, con una asistencia de 1200 personas provenientes de 13 
países y 32 estados de la nación. Este recinto es la secundaria más grande 
del estado, y la tercera más grande de EE.UU., y fue el lugar donde el Rev. 
William Marrion Branham predicó en más de 30 ocasiones. En su trayectoria 
a la actividad, el Dr. José Benjamín Pérez tomó la autopista Lake Shore Drive, 
anteriormente Outer Drive, igualmente transitada por el Rev. Branham, quien 
mencionó que el profeta Nahúm la vio hace cuatro mil años (60-1211M) –Editor].

[Dr. José B. Pérez] ¡Qué alegría estar en Chicago! Muy buenos 
días a todos los presentes, y también los que están a través 
del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también por 
internet y demás medios de comunicación, hoy domingo 15 de 
septiembre de este año 2024.
 Hemos escuchado al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
por el cual oramos por él: que Dios lo bendiga grandemente, 
y lo siga usando poderosamente en la Obra del Señor en este 
tiempo final.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

JESUCRISTO COMO REY DE REYES
Dr. William Soto Santiago

Martes, 28 de noviembre del 2000
São José dos Campos, São Paulo, Brasil

Escritura: Apocalipsis 19:11-16
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[Dr. José B. Pérez] Y uso allí la Escritura de Apocalipsis, capítulo 
19, la cual vamos a buscar en nuestras Biblias, verso 11 en 
adelante:

 Apocalipsis 19:11
 11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo 
blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, 
y con justicia juzga y pelea.
 12 Sus ojos eran como llama de fuego ([JBP] Moisés y 
Elías), y había en su cabeza muchas diademas ([JBP] o sea, 
los ministerios de Moisés y Elías); y tenía un nombre escrito 
que ninguno conocía sino él mismo.
 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su 
nombre es: El VErbo dE dios.
 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, 
blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.
 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: rEy dE rEyEs y sEñor dE sEñorEs.

[JBP] Es el Señor en Su Segunda Venida como Rey de reyes y 
Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

[JBP] Han llegado de diferentes lugares, de diferentes estados; 
la lista es larguísima para mencionar todos los estados. O sea, 
sean bienvenidos todos los estados a esta actividad, en la cual 
vienen también de otros países latinoamericanos; así también 
sean muy bienvenidos todos en medio nuestro.
 Estos días se celebra… “El Grito de Chicago”…, o vamos 
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a ver: “El Grito Chicago”, donde celebran la independencia de 
México. O sea, hace 10 años que no se celebraba; y ayer, ayer 
y hoy, 14 y 15…, eso es un evento que es programado por la 
Cámara de Comercio acá de Illinois, y el Consulado General 
de México; son dos días: 14 y 15; como que México nos está 
siguiendo las pisadas.

[Dr. José B. Pérez] Y quiero leer unas palabras que habló el 
reverendo William Branham cuando estuvo en una ocasión acá 
en este lugar de Lane Tech; y él, en el mensaje “INFLUENCIA”1, 
que fue predicado el 3 de agosto del 63, aquí mismo, dice:

 3 Estoy muy contento de estar de nuevo esta noche, y 
de hablar de nuevo acerca de nuestro bondadoso Señor. 
Es bueno estar de nuevo aquí en Lane Tech; es casi como 
regresar a casa, he estado aquí tantas veces.

[JBP] Y ha vuelto nuevamente el espíritu ministerial de Elías a 
Lane Tech; él dijo que iba a recorrer esta senda una vez más. Y 
vemos al espíritu ministerial de Elías llevando a cabo una labor 
en la cual vamos viendo, a medida que va obrando Dios, vamos 
viendo las pisadas del Mesías.

 176 Este grupo aquí en Chicago, por esa visión la otra 
mañana, Señor, yo sé que hay parte de esa Novia esperando 
aquí, y no sé exactamente cómo alcanzarla, Señor. Solo 
estoy sembrando semillas donde puedo. Oro, Dios, si hay 
de ellos aquí esta noche, que no tienen esta experiencia, 
que nunca han estado ni han visto el verdadero Reino de 
Dios siendo manifestado, nunca han sentido los resultados 

1 [63-0803E “Influencia”, párrs. 3, 176-178]
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de eso, ni visto sus vidas en línea con toda la Palabra, y 
pueden y todo lo demás, Señor, concede que esta noche 
sea la noche en que ellos lo hagan. Concédelo, Padre. 
Oramos así en el Nombre de Jesús. Amén.
 177 Ahora con reverencia. Yo estoy seguro que ustedes 
me conocen lo suficiente, o eso espero. Yo no soy un 
fanático. Si lo soy, yo no me doy cuenta. Y no creo que 
Dios honre a los fanáticos. Todos estos años y en el campo, 
algo hubiera sucedido. Yo soy su hermano. Pero yo sí creo 
con todo mi corazón que… Ahora, no pudiera decir que 
el Señor me lo dijo, pero yo creo que esta generación que 
vive ahora será testigo de ese Rapto. Así de cerca, creo yo. 
No puedo ver nada más que falte por venir. ¿Ven?, todo se 
ha movido exactamente en su lugar.
 178 ¿Recuerdan lo último que sucedió antes de que 
Sodoma fuera quemada? El Señor fue manifestado en 
carne humana. Ahora, Él era un hombre. Él comió carne 
y bebió la leche de la vaca, y comió pan de maíz, y se 
comió el becerro de la vaca, y se paró allí y comió. Y, 
sin embargo, Abraham, quien habló con Él, dijo que era 
“Dios Todopoderoso”. ¿En carne humana? Sí. Él estaba 
mostrando un ejemplo de lo que iba a hacer en los últimos 
días. Jesús se refirió atrás a eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora el día antes… Esto fue el día 3 de 
agosto, y el día antes, el día 2, él predicó “PERSEVERANCIA” o 
“PERSEVERANTE”, y en el libro de Citas está esa porción allí 
en la página 9-B, de la cual hizo referencia el misionero Miguel 
Bermúdez Marín, párrafo 80; o sea ese día 2, miren, él dice:
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 802 - “47 Déjeme decirles algo, por una visión que 
tuve la otra mañana, yo sé que algunos de la Novia están 
esperando por la Venida del Señor aquí en Chicago. De 
acuerdo con la visión, lo cual nunca ha fallado ([JBP] por 
lo tanto eso no fallará), yo sé que habrá una porción tomada 
de esta ciudad. Y yo sé que Dios tiene gente aquí que se va 
en el Rapto (yo creo eso) en aquel día”.

[JBP] ¿Y quién más cree eso? ¡Nosotros lo creemos! Y aquí 
hay un grupo: en Chicago, que hará el rapto. Es una profecía, 
es una Palabra hablada que se tiene que cumplir, se tiene que 
materializar.
 Ahora miren, esta visita a Chicago, aun he recorrido, [de] 
donde nos estamos quedando, hacia acá, sin darnos cuenta, 
me estaba diciendo Isamar que pasamos por la misma ruta 
(¿verdad?) que él vino la vez que estuvo en este lugar. Nos 
quedó a la derecha el mar.
 Y vamos a ver más adelante, mientras se va cumpliendo todo 
el Programa y toda la Obra del Séptimo Sello, vamos a ir viendo, 
a medida que se van cumpliendo las cosas, el porqué, y cómo 
Dios está cumpliendo todo en una manera tan sencilla; pero a 
la misma vez, por otro lado, Dios nos abre el entendimiento, 
nos abre esas Escrituras, para poder comprender esa sencillez; 
porque no todo el mundo iba a comprender esa simplicidad, 
porque es una simplicidad divina.
 Por lo tanto, si es una simplicidad divina tiene que ser algo 
Divino que lo revele. No puede ser por intelecto humano.

2 [Cita 80, pág. 9-B: 63-0802 “Perseverante”, párr. 47] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 77]
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[Dr. José B. Pérez] En un mensaje que predicó el doctor William 
Soto (en La Trilla), él nos dice:

EL MENSAJE DEL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de junio de 2016
San Felipe, Yaracuy, Venezuela
 [PÁG. 15] Habrá un profeta como el profeta Elías 
(vendrá a ser la quinta manifestación del ministerio de 
Elías), habrá un profeta como Moisés, habrá un profeta 
como Jesús.
 [JBP] Está hablando en el 2016.
 Ahora, vean cómo ya… esto fue en junio; ya en noviembre, 
diciembre, nos está diciendo que ha sido enviado de la presencia 
de Dios para traer estas noticias, estas Buenas Nuevas, a la 
Iglesia-Novia; como lo hizo el Arcángel Gabriel a María: le trajo 
buenas noticias. Y él dijo: [WSS] “Mientras más rápido las dé, 
más rápido me puedo ir”3.
 Ahora miren, aquí él nos habla de ese profeta, de ese 
ministerio de Elías, de ese ministerio de Moisés y de ese 
ministerio de Jesús, en donde dice:
 [WSS] Todo eso para el tiempo final, para traernos el 
Mensaje del Rey.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 5-B (que 
son las que están atrás), el párrafo 51 dice [PÁG. 5-B]:

3 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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 514 - “[2] Hace unos minutos tuve el privilegio de hablar 
con mi esposa y con mi pequeño José, el muchachito a 
quien yo creo que Dios le permitirá tomar mi lugar cuando 
yo haya terminado 
en esta vida”.

[JBP] Y él ahí dibuja la Pirámide y las edades; con la séptima 
edad que él dibuja, en “cuando haya terminado”, coloca la flecha 
a la séptima edad, y coloca otra flecha hacia la brecha.

Y el hermano William allí escribe: [WSS] «José = Tipo y 
figura de la Venida de Cristo».

Y ahí es donde él coloca, está escrito también, en donde dice : 
[WSS] «Es lo mismo que con el hijo de David: Salomón, 
en quien se reflejó Cristo como Rey. Y José toma el lugar 
del 4to Elías y sigue con el Mensaje, pero no puede tomar 
el lugar del 5to Elías; no él».

4 [Cita 51, pág. 5-B: 60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2] [Estudio 
“El Plan entero del Reclamo”, 2023/sep/24 (domingo), págs. 7-8 (f), 
págs. 277-278 (T4) / Estudio Bíblico #352, 2023/oct/20 (viernes), págs. 
14-15 (f), págs. 80-81 (T4) / Estudio “José vive aún”, 2024/mar/18 
(lunes), págs. 35-36 (f), págs. 203-204 (T3)]
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[JBP] O sea, otra persona, otro instrumento, es el que tomaría 
ese lugar.
 Y les iba a leer ahorita el escrito ahí de la página 9-B, 
pero lo voy a escribir aquí para luego al final leérselo, si me lo 
recuerdan.
 Miren, sigue diciendo nuestro hermano William… Estamos 
como en una escuela… ¿Esto es una escuela, verdad? Así 
como de profesor a alumno. Entonces nos sentimos como si 
estuviéramos, como él dijo allí: [WMB] “en casa”5.
 Así que este ambiente así, para que sepan, los que nos 
están viendo, así se siente aquí: un ambiente así en familia, 
en donde el profesor también pregunta; y estamos así y nos 
ayudamos.
 Así en varios lugares también es así, que tenemos esa 
forma de interactuar con el… con los hermanos; y es algo que 
era ese estilo y esa forma en donde Dios iba a manifestarse en 
este tiempo.
 Él le da su estilo, le da su don, le da su natura. ¿Dónde está 
eso? Libro de Citas, hay un lugar que lo habla; y él dice que 
[WMB] “Él hace que el hombre de la hora tome, junte, el pueblo 
o la gente de la hora”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MENSAJE DEL REY”]:

 [WSS] [PÁG. 15] Será Cristo hablándonos 
directamente a nuestra alma, a nuestro corazón. Pero 

5 56-1001 “El ministerio explicado”, párr. 4: [WMB] “4 Pero ustedes 
saben, siendo que aquí estamos como en casa, como en la iglesia hogar 
y escuela hogar en Lane Tech aquí en Chicago, creo que mañana por la 
noche, si Dios quiere, tendremos una línea con la imposición de manos 
y oración por los enfermos”.
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recuerden una cosa: ni será Elías ni será Moisés ni será 
Jesús; será un hombre del Día Postrero en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Será un hombre, un mensajero de la Iglesia del Señor 
Jesucristo en el Día Postrero, a través del cual Dios nos 
estará hablando, a través del cual el Rey de reyes y Señor 
de señores, Cristo nuestro Salvador, por medio de Su 
Espíritu nos estará hablando.
 [JBP] ¿Cómo nos estará hablando por medio de ese 
instrumento? Nos estará hablando como Rey de reyes y Señor 
de señores; ya no como Cordero, sino como León.

[Dr. José B. Pérez] Página 156, párrafo 1399, la cita que ahorita 
mencionamos [Citas] [antigua revisión]:

 13996 - “[55] Para esa cierta edad, Dios ha predestinado 
una cierta cosa para que acontezca y no hay otra cosa que 
puede tomar su lugar. No me importa lo que es, cuántos 
logros hechos por hombre, nada puede tomar su lugar. 
Él predestinó a un hombre, tal vez un hombre ignorante; 
Él le pudiera haber predestinado otro tipo de hombre. 
Cualquier cosa que sea, Él le da su clase, su… su don; le 
da su natura, su estilo ([JBP] ¿ven?), y lo que sea que es, 
cómo él se expresa…”.

[JBP] Aunque a veces hable cosas como de campo, pero 
nos entendemos. Y la palabra que no entendamos a lo 
puertorriqueño: lo traducimos a lo mexicano, y a lo salvadoreño, 

6 [Cita 1399: 65-0801E “Eventos aclarados por profecía”, párr. 
55] [Compilación, pág. 100] [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 
(domingo), págs. 26-27 (f), págs. 172-173 (T4) / Estudio “La inmunidad 
de los profetas”, 2024/mar/09 (sábado), pág. 47 (f), pág. 97 (T2)]
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y a hondureños, y… Hay siempre alguna palabra que va con 
esa; aunque no sea la misma pero significa lo mismo.
 Ahora, hay algunas palabras que no significan lo mismo, y 
nada bueno; pero como ya sabemos el contexto y sabemos…, 
como cuando él dice… yo creo que es aquí mismo; aquí mismo 
es, justamente en este. Miren, esta parte; pero lo digo primero, 
antes de llegar ahí; porque dice:

 1399 - “[55] … le da su natura, su estilo, y lo que sea 
que es, cómo él se expresa, y cualquier cosa que él haga. 
Él hace que el hombre de la hora…”.

[JBP] Ahí el hermano William encima escribe: 
[WSS] «tome»; pero aquí en la traducción 
dice - escribe [WMB] “coja” “la gente de la hora”; pero eso es algo 
normal; pero en algunos países no es una palabra que significa 
bueno, algo bueno, pero ya uno entiende las traducciones. Ahí 
el hermano William escribió: [WSS] «tome» encima.

 1399 - “[55] … la gente 
de la hora”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Hora» al final.

O sea, en la Hora de Su Venida; porque hay un tiempo.
 Fíjense que allá, en la Primera Venida del Señor, Él usó 33 
años de la Hora de Su Venida, incluyendo los tres años y medio 
de Su ministerio.
 Ahora, vean ustedes que allí Él no usó 7 años.
 Ahora, ahí encima escribe: [WSS] «A Su profeta = viene 
con el equipo para la edad o (pues ahí sería «dispensación», 
no escribe la otra parte)».
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[WSS] «A Su profeta = viene con el equipo para la edad o 
(o sea, «o dispensación»)».

Y a la derecha también ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí; sigue diciendo 
[“EL MENSAJE DEL REY”]:

 [WSS] … a través del cual el Rey de reyes y Señor de 
señores, Cristo nuestro Salvador, por medio de Su Espíritu 
nos estará hablando.
 Y eso será EL MENSAJE DEL REY en la Edad de 
la Piedra Angular, la Edad del Trono; la Edad del Trono 
como edad, la Edad del Trono para el Rey de reyes y Señor 
de señores.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en la 
página 43, nos dice el reverendo William Branham:

LA VOZ COMO DE TROMPETA

 … y oí detrás de mí una gran voz como de trompeta…
Apocalipsis 1:10b
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[JBP] Ahí encima, en ese espacio, encima de esa Escritura, él 
escribe:
 [WSS] «El Mensajero del Rey…». Y en «mensajero» 
encima escribe: [WSS] «[Heraldo]».
 [WSS] «El Mensajero del Rey con la Trompeta del 
Evangelio». Y a la izquierda ahí debajo, en la esquinita ahí, 
una Piedra Angular y las edades.

 22. Juan estaba en el Espíritu, y estando así, él vio el 
grande y maravilloso Día del Señor Jesús y todo Su santo 
poder. El futuro estaba a punto de desenvolverse porque 
Dios le iba a enseñar. Juan no dijo que era trompeta. Fue 
como una trompeta. Ahora, cuando una trompeta suena, 
tiene algo de urgencia en su sonido. Era como el heraldo, 
el mensajero del rey, viniendo al pueblo. Él suena una 
trompeta. Es un llamado urgente. La gente se junta a 
escuchar (Israel siempre fue juntado por medio del sonido 
de la trompeta).

[JBP] Cuando se sonaba la trompeta allá, cuando salía José, 
vean, era momento de reunión; había que dejar todo lo que se 
estaba haciendo. “Viene José”, dice.

 [22]. Algo importante está a la mano. Escúchelo. Así 
que esta voz tenía la urgencia como de trompeta. Era clara 
y fuerte, alarmante y despertadora. ¡Oh! que nosotros 
oyéramos la voz de Dios como una trompeta en este día, 
porque es la ‘Trompeta del Evangelio’ sonando la ‘Palabra 
de Profecía’ para anunciarnos y prepararnos para lo que 
viene sobre la Tierra.
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[JBP] Ahí a la derecha, en esa esquinita 
escribe: [WSS] «Apoc. 4:1, 22:6, 
22:16, 7:2, 11:3-7, 10:8-11, 1:1-3, 
1:10-11».

ÉL MANDÓ A ESCRIBIR

 Que decía: Yo soy el Alpha y Omega, el primero 
y el último. Escribe en un libro lo que ves, y envíalo a 
las siete iglesias que están en Asia; a Éfeso, y a Smirna, 
y a Pérgamo, y a Tiatira, y a Sardis, y a Filadelfia, y a 
Laodicea.

Apocalipsis 1:11 
 23. Aquí está: El Primero y el 
Último, el Alpha y Omega, eso es 
el Todo ([JBP] escribe a la izquierda): 

[WSS] «Alfa y Omega». El único y verdadero Dios. La 
Voz y Palabra de Dios. Realidad y verdad están a la mano. 
¡Qué cosa es estar en el Espíritu! ¡Ay! Estar en la presencia 
de Dios y oír de Él… “Escribe en un libro lo que ves, y 
envíalo a las siete iglesias”. La Voz que habló Su Palabra 

en el Huerto del Edén y sobre el Monte 
de Sinaí ([JBP] escribe): [WSS] «Edén» 
[y] «Sinaí» ([JBP] a la izquierda), la cual 
también fue oída en la gloria excelsa 
del Monte de la Transfiguración, una 

vez más estaba sonando; y esta vez a las siete iglesias con 
una revelación completa y final de Jesucristo.

[JBP] Escribe también: [WSS] «Monte de la Transfiguración», 
a la izquierda.
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 24. “Juan, escribe las visiones. Haz un registro de ellas 
para las edades que han de seguir, porque son las profecías 
verdaderas, las cuales tienen que llegar a suceder ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David a la izquierda). Escríbelas y 
mándalas, declarándolas”.
 25. Juan reconoció esa Voz. ¡Oh, usted reconocerá esa 
Voz ([JBP] y ahí a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las edades, 

y una flecha hacia 
la Piedra Angular) 
cuando Él llame, si usted es uno de los 
Suyos! ([JBP] y dibuja a la izquierda una 

Estrella de David).

[JBP] Por lo tanto, si usted está aquí hoy, es porque usted es 
uno de Él, y usted ha reconocido esa Voz. [La audiencia dijo: 
“¡Amén!” –Ed.]. “Mis ovejas oyen Mi Voz y me siguen. Al extraño 
no seguirán. El que es de Dios, la Voz de Dios oye”7. ¿Ven cómo 
es sencillo, y cómo firmamos con un “amén” esas verdades 
bíblicas? Porque somos de Él, pertenecemos a Él.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL MENSAJE DEL REY”]:

 [WSS] [PÁG. 16] Es ahí, en esa etapa de la Iglesia, 
donde Él cumplirá Su Segunda Venida; y cumplirá los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús para el Día 
Postrero, con el Mensaje, la revelación, el Mensaje del 
Rey; el Mensaje que nos dará la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

7 San Juan 8:47, 10:5, 10:27
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 El Mensaje del Rey será el Evangelio del Reino. Tan 
sencillo como eso. Y es para mí, ¿y para quién más? Para 
cada uno de ustedes también. El Mensaje del Rey para 
darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En la página 40 del libro de Citas, párrafo 
325 nos dice:

 3258 - “260 Y creemos que habrá una Iglesia en estos 
últimos días, que recibirá ambas lluvias, temprana y 
tardía [WSS] «de 
la 1ra Venida – 2da 
Venida». Estará desparramada por el 
mundo, en esta Edad de Laodicea. Será 
una Iglesia que será llamada de nuevo a 
la fe original en Dios. Será una Iglesia 
que tenga a Jesucristo andando en Ella…”.

[JBP] ¡Bendito sea el Señor!, que ha cumplido Su Palabra, que 
ha cumplido lo que el precursor trajo. Es el Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia.

 325 - “[260] … que tenga a Jesucristo andando en Ella, 
manifestándose a Sí mismo; el Grito del Rey estará en 
Ella”.

[JBP] Ahora, vean que en la manifestación del Espíritu Santo 
como Hijo del Hombre en el reverendo William Branham, miren 

8 [Cita 325: 60-1113 “Condenación por representación”, párr. 260] 
[Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 (domingo), págs. 75-76 (f), págs. 
109-110 (T4)]
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ustedes, Él se estaba manifestando en misericordia. Citas 183, 
de la página 22 de este libro de Citas.
 Ahora, dejen esa marcada ahí y pasen otra vez a las 325, 
para que los que no han escrito en la parte de arriba…, porque 
él escribió algo allí; ya lo habíamos leído, pero vamos a - para 
los que no lo tengan. Él escribió allí: [WSS] «El Grito del Rey 
= La Gran Voz de Trompeta».
 ¿Qué es el Grito del Rey? El Mensaje, lo que trae los 
Truenos.

[WSS] «El Grito del Rey = La Gran Voz de Trompeta». 
Encima de «El Grito» escribe: [WSS] «[Júbilo]». O sea, es 
Jubileo. Y también ahí encima escribe: [WSS] «La Lluvia 
Temprana y Tardía».

Y a la derecha ahí del párrafo dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora pasamos a la 183, de la página 22, en 
donde nos dice [Citas] [PÁG. 183]:

 1839 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer 

9 [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] [Compilación, 
pág. 9] [Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 15 (f), pág. 69 (T1) / Estudio “El Ángel = El Espíritu 
Santo”, 2022/nov/19 (sábado), págs. 24-26 (f), págs. 142-144 (T3) / 
Estudio “El Hijo del Hombre revelado en juicio”, 2023/nov/13 (lunes), 
págs. 8-9 (f) (T3)]
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esto tan personal en esta reunión. Espero que su espíritu 
dentro de usted que es dado por Dios, pueda leer lo que 
estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí mismo 
como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha 
venido ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a la 
Iglesia. Se han reído y lo han escarnecido. La siguiente 
vez que Él se revele a Sí mismo, será en el juicio al mundo 
y las naciones que se olvidaron de Dios y pecaron su 
manera de gracia… Su Día de Gracia, más bien”.

[JBP] Y ahí seguidita escribe: 
[WSS] «Elías y Moisés».

[JBP] Es la manifestación de los ministerios de Moisés y Elías, 
que es manifestación de Hijo del Hombre como título de Hijo de 
Hombre, que es un profeta.

Y encima ahí escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:11-21», que es 
la Escritura que leímos al 
principio.

[JBP] ¿Ven cómo el cumple Apocalipsis 19 del 11 en adelante?, 
y une Apocalipsis, capítulo 11, y Apocalipsis 10. Todas esas 
Escrituras, vean, son abiertas; y en cumplimiento viene a ser el 
Séptimo Sello; lo cual en el capítulo 8 fue abierto; y cuando fue 
abierto hubo silencio en el Cielo por ese tiempo, por espacio de 
media hora, casi media hora.
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 Como decir: voy aquí al supermercado, eso es casi “tanto 
tiempo”; pero depende: el tráfico, la velocidad, si hay algún 
percance en el camino. Eso, o te alarga el tiempo, o te lo acorta; 
y no se da un tiempo exacto, porque está consciente la persona 
que algo puede suceder de aquí a allí.
 Ahora, el tiempo de los tres años y medio, eso es un tiempo 
exacto: tres años y medio. Como el tiempo exacto de los tres días 
y medio en que estará ese instrumento en la sexta dimensión. 
Ahí no fallará ni una milésima de segundo.
 Ahora, el “casi media hora”, eso nos muestra que hay un 
lapso de tiempo en que ese Sello es cumplido en la Tierra; pero 
de aquí a ese lugar, al final, todo va a desenvolverse de acuerdo 
a esa trayectoria en donde va a culminar con la muerte de ese 
instrumento; algo va a provocar, a surgir, que va a llegar a ese 
momento en donde ya hay un tiempo marcado; y vean ustedes 
que luego hay otro tiempo marcado, aunque lo da un poquito 
más, un poquito menos, que son los 30 o 40 días; pero ya en 
ese tiempo, vean, sean 30 o 40 días, ya es un tiempo en donde 
se está en cuerpos glorificados.

[Dr. José B. Pérez] Ya lo que estamos viviendo ahora, que 
estamos colocados en eternidad…; que para nosotros ya, 
frente al tiempo de Dios, no tenemos tiempo, no contamos; ya 
entramos a eternidad, ya hemos sido lanzados a eternidad, sin 
saberlo; ¿no lo dijo él? [WMB] “Si alguien entrara (¿a qué?) al 
Mensaje y lo entendiera, eso lo lanzaría…”. 105 del libro de 
Citas, párrafo 910 [PÁG. 105]:
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 91010 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo 
entendiera al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría en 
Rapto hacia la eternidad sin saberlo. Solamente al entrar 
de lleno a lo que nosotros sabemos, entendemos y hemos 
visto”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Si alguien entendiera el 
Mensaje sería lanzado en el Rapto y eternidad».

Y a la izquierda, escribe 
hacia arriba: [WSS] «A 
Rapto y eternidad».

Y donde dice “lanzaría en el rapto hacia eternidad sin saberlo” 
ahí a la izquierda, al lado de la 
palabra “eternidad”, dibuja una 
Piedra Angular.

[JBP] Vean, hemos sido lanzados a la Edad de la Piedra Angular; 
y cuando nos vinimos a dar cuenta, ya estábamos dentro del 
Lugar Santísimo. Y en el Lugar Santísimo: “¡Pero mira los dos 
querubines gigantes ahí de madera de olivo cubiertos de oro! 
¡Pero yo no había visto eso antes! ¡Pero veo la Gloria de Dios 
también!”.

10 [Cita 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 70] [Compilación, 
pág. 75] [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 71-72 (f), 
págs. 83-84 (T2) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), pág. 
78 (f) (T5) / Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), págs. 18-19 
(f), págs. 136-137 (T3)]
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 Y podrán decir: “Pero este está raro. Si este hombre lo que 
está mirando, o esta mujer lo que está mirando, o este niño, ¡lo 
que está mirando es un hombre!”: han visto detrás del velo ¿Por 
qué? Porque han sido lanzados a eternidad, y están en la Edad 
de la Piedra Angular. ¿Ven lo sencillo que es?
 ¡Bendito sea el Nombre del Señor! Y ahí Él manifestado 
encima del Propiciatorio, en medio de los Dos Querubines: “Oye, 
pero ese propiciatorio es un nuevo Propiciatorio. Pero… ¡Tú 
eres Rey, Señor!, ¡Tú eres Juez!”. ¿Dónde está la misericordia? 
En Moisés y Elías. ¡Bendito sea el Señor!
 Y ahí los hijos de Dios dicen: “Ahora de aquí nadie me 
sacará. ¡Yo estoy viendo Tu Gloria, Señor!”; la misma Gloria 
que dice Job que vio, y la Gloria que vieron los discípulos en 
el Monte de la Transfiguración: ellos estuvieron viendo allí a 
Moisés y Elías; o sea que ellos estuvieron viendo lo que ustedes 
están viendo. ¿No dice Él que Su rostro se hizo otro?11.
 Vean cómo todo es tan sencillo, pero solamente es entendido 
por esos que están ahí: en el Lugar Santísimo, que podemos 
hablar el lenguaje celestial. Y uno…: “Pero si es que está 
hablando el mismo lenguaje…”. ¿Pero estás entendiéndolo?
 “Solamente”, le fue dicho a Daniel: “Los entendidos 
entenderán”12. ¡Pero si se está hablando tan claro!, ¿por qué 
hay personas que no lo entienden? Porque no están ahí, en ese 
lugar, en donde al pasar el velo pueden ver todo lo que hay en 
el Lugar Santísimo. ¡Qué seguridad!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en este otro mensaje…, había un lugar aquí mismo, 
en esta página, o en la próxima, la 105 o la 106, en donde él 
hablaba…; o debe ser un poquito más adelante (me dan unos 

11 San Lucas 9:28-29
12 Daniel 12:10
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segunditos aquí rapidito a ver si lo encuentro), que él dice que él 
quería expresarse (algo así dice), y quería tener la preeminencia 
en la Iglesia. Si lo buscan en el search [búsqueda]. ¿Cuál? 
Página… hay una parte que dice “la preeminencia”. ¿Nueve 
veniti qué? 106, 924 (vamos a ver si es) [Citas] [PÁG. 106]:

 92413 - “143 Pero deseaba y amaba el ser Padre, porque 
era un Padre. Y la única manera de expresarse en este 
sentido era llegando a ser un hijo de hombre. Por eso 
Cristo siempre decía: “El Hijo del Hombre”. Ellos no 
sabían de qué estaba hablando, al menos la mayoría. Pero 
¿ustedes entienden? (…) Entonces uno de Sus propósitos, 
de entre estos tres, fue de expresarse; quería identificarse 
con los seres humanos, para así revelarse en Cristo.
 144 En segundo lugar, Él tenía el propósito de mantener 
la preeminencia entre Su Cuerpo de creyentes, los cuales 
forman Su Novia, para que así Él pudiese vivir en la gente.
 145 Él podía hacer esto en Adán y Eva, pero llegó el 
pecado y los separó, entonces tenía que haber la manera 
para restaurar esta relación entre Dios y el hombre”.

[JBP] Esa era; porque 
vean, arriba él escribe: 
[WSS] «Dios amaba 
el ser Padre».

[JBP] Ahora, ¿cómo se podía restaurar esa relación entre Dios 
y el hombre? Vean, colocando a Sus hijos en donde Él está: en 
el Lugar Santísimo; ahí era donde Él quería tenerlos, para tener 

13 [Cita 924: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 
143-145] [Estudio “Lo que hay entre el Sexto Sello y el Séptimo Sello 
antes del Rapto”, 2023/ago/14 (lunes), págs. 22-23 (f) (T3)]



Estudio Bíblico #447168

ese compañerismo con Sus hijos. Pero para poder hablar con 
ellos, pues tenía que velarse, y tenía que tener un velo de carne, 
un instrumento, para tener ese compañerismo con Sus hijos.
 ¡Eso es tan profundo!, ¡pero la misma vez es tan grande!, 
¡y también a la misma vez es tan sencillo!, que solamente le 
decimos: “Gracias, Señor, porque te has revelado; así como 
que te revelaste por medio de tus mensajeros en las edades, 
y en este tiempo final te has revelado como fue prometido que 
te revelarías, y como fue precursado por el reverendo William 
Marrion Branham”.
 Por eso el doctor William Soto Santiago decía: [WSS] 
“Estudien y escudriñen el Mensaje del reverendo William 
Branham, porque como él dijo que sería la Venida del Señor, así 
Dios lo iba a cumplir”14. Y [WMB] “vigilen (recuerden, cuántas 
veces él lo decía), vigilen que no se les vaya a pasar por alto, 
porque será de una manera muy sencilla”; libro de Los Sellos, 
página 17, nos habla de esa simplicidad. De lo cual en el libro de 
Los Sellos también, en “DIOS EN SIMPLICIDAD”, dice: [WMB] 
“Cuando estaba predicando sobre ‘sed humildes, sed humildes’, 
en verdad no me daba cuenta lo que estaba hablando”. Comenzó 
esa serie con “DIOS EN SIMPLICIDAD” y termina con la Venida 
del Señor; y él dice: [WMB] “En verdad no me daba cuenta de lo 
que estaba hablando, ¡será de una manera tan humilde”15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren este mensaje, ahí nos habla el 
doctor William Soto Santiago; dice:

14 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
15 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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EL LLAMADO FINAL DE
LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 17 de marzo de 2017
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 12] Ahora, hemos visto que para este tiempo 
final habrá un llamado no solamente para la Iglesia en el 
Día Postrero, en la Edad de [la] Piedra Angular (a donde 
somos llamados y subidos), sino que también habrá un 
llamado para 144.000 judíos escogidos, o sea, hebreos 
escogidos, 12.000 de cada tribu; y son doce tribus, por 
lo tanto son 144.000 judíos de las doce tribus de Israel, 
12.000 de cada tribu; y esto ocurre en el tiempo en que el 
Señor cambia de Cordero a León.
 Estamos en un tiempo muy importante. Por lo tanto, 
cuando vemos a los judíos preocupados…, porque estamos 
en un ciclo en donde debe cumplirse la Venida del Mesías 
hebreo judío, todos están preocupados; y el cristianismo 
debe estar preocupado porque los judíos están esperando 
la Venida del Mesías judío en este tiempo final, el cual 
está prometido para este tiempo final, para el llamado final 
de las doce tribus de Israel.

[JBP] Como cuando él me decía: [WSS] “(¡Umj!)16. Dile que tú 
eres judío, que tú eres de la tribu de Judá. ¡Díselo!”. Yo siempre 
les he dicho que no estaba tranquilo hasta que yo se lo dije. Si 
no lo llego a decir me iba a seguir teniendo el lado aburao17; 
porque me daba golpecitos con la pierna y con el codo. Estaba 

16 [El Dr. JBP simula como que el Hno. William le está dando un codazo 
–Ed.]
17 [Aburar: hostigar una persona a alguien]
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acá18, yo estaba acá, y él me daba; y acá19 estaban los… el 
rabino Moshé, estaba Malul también. Y él: [WSS] “Dile”.
 Vean ahora cómo lo hablamos abiertamente, claramente; y 
lo que ahorita estábamos hablando de esa apretura, o de ese 
tiempo que va a venir; porque para llegar a ese momento, vean, 
tiene que algo surgir.
 Y vean ustedes que en la Primera Venida del Señor, ¿qué 
fue lo que le dijeron los líderes religiosos y muchos líderes 
de aquel tiempo a los discípulos y a los creyentes de Jesús?: 
“Dejen ya de predicar en ese nombre”20. O sea, por causa del 
nombre.
 Y cada vez se va a ir marcando más y más y más, hasta que 
el Grito, que es el Júbilo de la Novia, sea escuchado en todos 
los confines de la Tierra, y el mundo entero sepa que el Señor ha 
venido como Rey de reyes y Señor de señores con un Nombre 
Nuevo. Y eso va a provocar que se torne una persecución luego 
a los 144.000 y a las fatuas; pero antes es una apretura que le 
va a venir a la Iglesia-Novia, lo cual está ya profetizada.
 [WMB] “No habría… (dice), no habría necesidad de una 
apretura”. En el mensaje “DESESPERACIÓN”21, ahí nos habla 
muchas cosas.
 Pero vean, se necesita y se requiere muchas veces un 
estado de emergencia, para que usted no tenga de dónde más 
agarrarse, sino de Él; que usted pueda soltar hasta el bastón y 
no te den nada de aquí; solamente tenerlo a Él.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 85 del libro de 
Los Sellos nos dice el reverendo William Branham:

18 [Señala su lado izquierdo –Ed.]
19 [Señala al frente –Ed.]
20 Hechos 4:18, 5:40
21 [63-0901E “Desesperaciones”]
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 124. Note que cuando Él tomó el Libro, el acta del título, 
estaba sellado. Retenga eso bien en la mente. Ahora abre 
los sellos de los misterios para revelarlos y traerlos a todos 
Sus súbditos redimidos. Ahora cuando llegamos a esto en 
el estudio de los Sellos vamos a ver aquellas almas bajo el 
altar clamando: “Señor, ¿hasta cuándo? ¿hasta cuándo?”. 
Y aquí está como Mediador sobre el altar, diciendo: “Un 
corto tiempo más, porque hay otros que tienen que sufrir 
como ustedes”. Pero ahora Él viene de ese lugar en el 
último sello…

[JBP] “En el último sello”. ¿Cuál Sello? El Séptimo Sello. Viene 
de ese lugar. ¿De dónde? Del Trono de Intercesión, donde era 
Mediador.

 [124]. Pero ahora Él viene de ese lugar en el último sello; ya 
no es Mediador sino Rey. Y ¿qué hace? Si es el Rey, entonces 
tiene que tener súbditos, y Sus súbditos son aquellos que ha 
redimido. Y ellos no pueden venir ante Él hasta que Él tome 
los derechos de la redención. Y ahora Él sale de Su posición 
de Mediador, de donde la muerte nos entregó a la tumba, 
Él ahora viene con los derechos (¡Amén!); y aun aquellos 
que están vivos y han quedado hasta ver Su Venida [WSS] 

«como Rey», no estorbarán a aquellos 
que duermen, porque la trompeta de 

Dios sonará, en la última trompeta, cuando el último sello 
es abierto, cuando el séptimo ángel haya dado su Mensaje, 
entonces sonará la última trompeta; y los muertos en Cristo 
resucitarán, y nosotros que estamos vivos, que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntos para recibir al Señor 
en el aire. Él ahora se presenta para 
reclamar Su posesión.



Estudio Bíblico #447172

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «Futuro / La Trompeta».

[JBP] Ahora vean, esa “y”: “Entonces sonará la última trompeta 
y los muertos…”, hay un tiempo ahí.

Ahora miren, escribe ahí abajo, entre ese párrafo que terminamos 
y el próximo: [WSS] «La Resurrección y Transformación es 
en la última Trompeta».

Y al lado izquierdo hacia arriba escribe: [WSS] «Hasta el 6to 
Sello es Mediador, pero en el 7mo es Rey».

[JBP] ¡Jeje! Por eso él decía en el 2017 ya al final, y luego 2018 
al final también: [WSS] “Pronto la Dispensación de la Gracia 
está por cerrarse”22; y ahí, recuerden, bajo esa dispensación Él 
estaba siendo manifestado como Cordero de Dios; pero vean 
ustedes, cuando ya viene en el Séptimo Sello ya viene como 
Rey; ya entonces los días de intercesión han terminado.
 Hay un mensaje que él dice: [WSS] “¿Pero cómo ahora esta 
gente vienen a decir que ahora ya no hay misericordia?”. Fue 

22 2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)
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en el setenta y algo por ahí, lo habló [WSS] “¿Cómo van a estar 
predicando que ahora Él es Juez cuando el mundo está como 
está, y lo que necesitamos es misericordia, y lo que necesitamos 
es salvación y todo eso; y ahora están diciendo que ya Él no 
está como Mediador?”.
 Todo eso va a causar un revuelo a nivel mundial, por todas 
las cosas que van a estar llevándose a cabo, y… Vamos a ver 
si…, esa partecita yo la tenía por ahí, me la habían enviado; la 
tenía marcada, pero… Si aparece en la parte ahí de uno de los 
que me envió hace poquito, lo podemos leer esa partecita ahí, 
porque él algo habla allí, del León y Rey.
 Ahora miren, escribe: [WSS] «Hasta el 6to Sello es 
Mediador, pero en el 7mo es Rey». En el Séptimo Sello es 
Rey.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje…, lo que leímos fue 
el viernes, que fue la Introducción a este tema de “EL LLAMADO 
FINAL DE LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL”; y el domingo, que 
fue el 19 de marzo del 2017…
 ¡Miren, ahí está!, ya lo conseguimos. Tenemos una audiencia 
también, que está aquí con nosotros, en esta escuela dominical.
 En “La Obra del Séptimo Sello en todas las dimensiones”23 
está el extracto, los que lo deseen ver allí ese extracto. ¿En 
qué página está, Samuel? ¿9? (Ahí me lo mandaron de afuera 
también). Dice:

23 [Libro de extractos “La Obra del Séptimo Sello en todas las 
dimensiones”, págs. 8-9] [Tomo “La Apretura”, pág. 17] [Estudio Bíblico 
#253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 15, 17-18 (f), págs. 169, 171-172 
(T1)]
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TIEMPO DE ESTAR UNÁNIMES
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 3 de mayo de 1974
Ponce, Puerto Rico
 Así que cuando hable un día, así como en aquellos 
tiempos, escucharán la proclamación del Mensaje de, 
Redención no, sino ¿de qué? ¡Oh! No es un Mensaje de 
Redención, no es un Mensaje para Salvación. No es un 
Mensaje para Salvación: ya el mundo cruzó la línea. ¡Es 
un Mensaje diferente!
 “¿Y cómo van a aparecer con un Mensaje diferente, 
cuando ya tenemos casi dos mil años predicando a Jesús de 
Nazaret como el Cordero de Dios? ¿Cómo van a predicar 
ahora: a meter un León en el asunto ([JBP] ¿ve?), cuando lo 
que queremos es a un Cordero, cuando lo que queremos es 
salvación? ¿Cómo van a meter ahora un León? Un León no 
puede traer salvación. ¿Cómo van a meter un León? ¡Un 
León lo que trae es juicio! (Entonces…). No queremos 
la predicación de un León, no queremos conocer a Dios 
como Rey de reyes, no queremos conocerle como el Hijo 
de David. Lo queremos conocer y seguir como Hijo de 
Dios: amor, misericordia”.
 Pero es que ya el tiempo de misericordia terminó.

[JBP] Pero vean, eso es lo que dirá el mundo.
 Ahora, nosotros sí podemos decir: “¡Yo te conozco, Señor, 
ya como León! ¡Te he recibido como mi Reclamador, y te 
reconozco y te identifico como mi Rey: como el Rey de reyes y 
Señor de señores!”.
 Y dirán: “Pero… ¿pero y cómo tú vas a creer en alguien 
que viene como Juez y como Rey? ¿Dónde está tu misericordia 
entonces?”.
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 —“Está en Él”.
 —“¡¿Cómo?!”.
 —“Es que ese es el nuevo Propiciatorio”.
 —“¡Pero es que tiene un nombre nuevo!”.
 —“Bueno, búscate las Escrituras, que dice que Él recibió un 
Nombre nuevo cuando ascendió al Cielo”24.
 Por lo tanto, en Su Venida pues tiene que venir con ese 
Nombre nuevo. Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en ese mensaje del domingo 
(gracias a los hermanos que me han pasado el extracto), en el 
mensaje que él lo tituló…; el viernes y el domingo era el mismo 
tema; y el domingo 19 de marzo del 2017, en ese tema “EL 
LLAMADO FINAL DE LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL”, allí nos 
dice:

EL LLAMADO FINAL
DE LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de marzo de 2017
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 10] Es el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo 
manifestándose en el tiempo final, en el cumplimiento 
de lo que está prometido y de lo que fue precursado por 
el reverendo William Branham, precursor de la Segunda 
Venida de Cristo; el cual puso el fundamento para la 
Segunda Venida de Cristo, y para que sea identificada 
Su Venida con el Mensaje que él trajo para la Iglesia del 
Señor Jesucristo.

24 Filipenses 2:9
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[Dr. José B. Pérez] Página 133 del libro de Citas, párrafo 1183 
dice:

 118325 - “[373] Enoc, antes de la destrucción 
antediluviana, cuando la justificación estaba entrando, él 
puso en manifiesto una señal. Y en esta pirámide hay siete 
escalones que van a los aposentos del rey. Observen, en el 
séptimo escalón (si alguna vez estudiaron las dimensiones 
de la pirámide), el que sale para llevar al que llega para 
presentarlo al rey. Observen de quién es la estación que 
se halla ahí y ustedes verán el día que están viviendo (en 
la pirámide). (…)
 [376] Y nosotros estamos en la séptima edad de la Iglesia 
antes que el Rey tome Su Trono”.

[JBP] O sea, en la séptima edad estaban…

“Y antes que el Rey tome su trono”, ahí a 
la izquierda dibuja una Piedra Angular y las 
edades. Y escribe: [WSS] «7» en la séptima 
edad; y [WSS] «8» en la parte de la Piedra 
Angular.

Y encima ahí en la esquina, 
en la esquina a la izquierda 
arriba, escribe: [WSS] «La 
escalera / 7 escalones».

25 [Cita 1183: 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia 
terrenal”, párrs. 373, 376] [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), 
pág. 39 (f), pág. 49 (T2) / Estudio Bíblico #394, 2024/mar/15 (viernes), 
págs. 20-21 (f) (T3)]
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Y también escribe ahí arriba: [WSS] «El Trono = Cámara de 
Rey = La Edad de la Piedra Angular».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL LLAMADO 
FINAL DE LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Por lo tanto estemos preparados, 
porque de un momento a otro el Señor saldrá de Su Obra de 
Intercesión, saldrá de ser el Sumo Sacerdote intercediendo 
por los creyentes: se convertirá en el León de la tribu de 
Judá, Rey y Juez de toda la Tierra.
 [JBP] Ese es uno de los lugares donde él habló, en el 2017, 
que Él iba a salir del Trono de Intercesión y se iba a convertir 
en León. Por lo tanto, no estaba manifestado Él como León 
todavía, como Rey.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “YO HABÍA 
OÍDO PERO AHORA VEO”26, en la página 39 de este mensaje, 
nos dice el reverendo William Branham que en los cielos, en esa 
señal que hubo, la cual fue el 28 de febrero del 63, mire lo que 
dice aquí nuestro hermano Branham:

 [209] ¿Mostramos esas revistas y cosas, un año antes 
de que ocurriera? La ciencia está perpleja con ello. Allí 
estaba el Señor Jesucristo coronado y con aquella peluca 
blanca tal como usted lo ve en la Biblia, en Apocalipsis 1 
y en Daniel, Juez Supremo de los Cielos y de la Tierra.

26 [65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 209-211] 
[Estudio Bíblico #285, 2023/feb/26 (domingo), págs. 35-36, 40 (f), págs. 
155-156, 160 (T4)]
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[JBP] Él al frente escribe: [WSS] «El Señor fue coronado 
Rey de reyes por los 7 ángeles en los cielos de Arizona».

[JBP] Ahora, él sigue diciendo:

 [209] Justamente allí, cuando la ciencia ni siquiera lo ve. 
Y en el observatorio, allá en la Universidad de Arizona y a 
través de México, están buscando, lo han estado haciendo 
por los últimos dos años. Y allí les fue dicho a ustedes que 
iba a suceder de antemano.
 210 ¿Qué del terremoto de Alaska? ¡Vigilen a Hollywood 
caer al mar! ([JBP] ¡Jum!). Vigilen para ver si no sucede. Él 
nunca me ha dicho nada equivocado, eso sucederá.

[JBP] O sea, todo eso (ya hemos leído): Los Ángeles, California, 
se van a lo profundo del mar27. Y ya están viendo las noticias: 
cómo la tierra está cediendo, y hay grietas y bajando la tierra 
no sé cuántos centímetros por minuto, o el cálculo que hacen 
ellos. O sea, ya está todo eso en la cuerda floja. Ya con un 
estremecimiento, con un Grito de la Novia…
 Recuerden que ellos (254 del libro de Los Sellos), o sea, 
Moisés y Elías, con [WMB] el grupo que en este tiempo final 
están colocando la Palabra bien, ¿qué dice luego? [WMB] 
“Partirá, cortará, podrá hacer esto, podrá hacer lo otro”28.
 O sea que ahora está siendo detenido todo eso por causa 
de los escogidos, por causa del tiempo de preparación, de la Fe 

27 [Citas, pág. 13-A, párr. 135: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que 
es este?”, párr. 47] [Compilación, pág. 96] [Estudio Bíblico #444, 2024/
sep/06-2 (viernes), págs. 39-40 (f), págs. 215-216 (T1)]
28 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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de Rapto que la Novia necesitaba para llegar a esa Fe Perfecta, 
esa fe que no la había en las edades, la cual ahora se está 
dando.
 Esperen un chispito, un chispito, para que luego, con esos 
hijos e hijas de Dios adoptados, no habrá nada imposible para 
una persona con Fe de Rapto. [WMB] “Yo no me pararía delante 
de ella”29, dice el hermano Branham.

 [210] Solo observen y vean si no estamos viviendo en 
la hora de cierre de la historia. Ningún hombre sabe en 
qué hora será Su Venida. Pero yo sé una cosa: yo creo en 
mi condición presente, si estoy en mi mente correcta, y si 
yo no fuera un cristiano, de seguro desearía ser un real 
cristiano bíblico, no un denominacional. No se atenga a 
que usted haya gritado. Escuchamos eso esta mañana, 
probado por la Palabra de Dios; está completamente 
fuera de la voluntad de Dios, no hizo nada sino causar 
muerte. No se quede en el tallo, esté en la Vida. ¿Ven? 
Tened fe en Dios.

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Piedra Angular. Y escribe: 
[WSS] «Tallo — Laodicea», y la parte de abajo de las edades.
Y en la Piedra Angular escribe: [WSS] «Vida — La Edad de 
la Piedra Angular».

29 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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 211 ¿Cree usted que el Dios que hizo esta promesa, que 
apareció Él mismo en el libro de Génesis, y apareció a 
Abraham y realizó aquel milagro, 
aquel mismo Dios fue hecho carne, 
carne humana nacido de una virgen?

[JBP] Y escribe: [WSS] «María».

 [211] Aquel fue una teofanía allí, desde 
luego; pero entonces cuando vino en carne 
humana y fue el mismo hombre haciendo 
las mismas cosas… ¿No creen ustedes que 
si Dios puede tomar a una persona (lo que 
Él prometió hacer, de acuerdo a Malaquías 
4), un canal por medio del cual poder 
hablar, Él hará la misma cosa que Él dijo 
que haría allá? ¿Creen eso? Yo también lo 
creo ([JBP] dice él).

[JBP] Y dibuja a la derecha una Estrella de David. Y escribe 
también:
[WSS] «Jesús Teofanía.
Jesús en carne.
Vino a través de una virgen».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, también, 
nos dice, en la página 227 dice:

 176. El Mensaje a cada edad individual, tiene un 
incentivo para el creyente, animándole a ser un vencedor 
y así ser recompensado por el Señor. En esta edad, el 
Espíritu está prometiendo el maná escondido y un nombre 
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escrito en una piedrecita blanca.
 177. Ahora, siendo que cada uno de estos mensajes es 
dirigido al ‘ángel’ (mensajero humano), su porción es 
una grande responsabilidad como también un privilegio 
maravilloso. A estos hombres Dios hace promesas 
especiales, como en el caso de los doce apóstoles estando 
sentados en doce tronos juzgando las doce tribus de Israel. 
Luego, acuérdese de Pablo, a quien se le fue dado una 
promesa especial: la promesa de presentar a Jesús a la 
gente de la Novia de su día.
 Pues que os celo con celo de Dios; porque os he 
desposado a un marido, para presentaros como una virgen 
pura a Cristo.

2 Corintios 11:2
 178. Así será con cada mensajero que ha permanecido 
fiel a la Palabra de su hora y su edad. Así será en el último 
día.

[JBP] Ahí él escribe, abajo: [WSS] «Los 7 ángeles serán 
7 grandes reyes que coronarán al Mesías, y que con Él 
administrarán en el Reino de Cristo, pues ellos ministraron 
en su edad y fueron fieles y prudentes».

[JBP] Y ahí luego él habla de esa visita a la sexta dimensión (en 
esa página 228, 229 en algunas versiones), en donde él habla 
allí y nos relata de esa experiencia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, aquí en el mensaje 
que estamos leyendo del doctor William Soto Santiago, dice 
[“EL LLAMADO FINAL DE LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL”]:
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 [WSS] [PÁG. 11] Para ese tiempo luego ya no habrá 
oportunidad de salvación para las personas, porque ya se 
habrá completado la Iglesia del Señor Jesucristo y ya no 
habrá Sangre sobre el Propiciatorio en el Templo de Dios 
celestial.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “PERSEVERANTE”30, que 
fue predicado el 2 de agosto del 63, aquí en Chicago, dice 
nuestro hermano Branham:

 30 Hermano y hermana, yo no sé cuándo. Un día yo haré 
mi último viaje a Chicago. Pudiera ser este. Pero déjenme 
decirles, en el Nombre del Señor Jesús: el Evangelio es 
verdadero. Estos son los últimos días. Nosotros estamos 
viviendo en las sombras de Su Venida.

[JBP] Ustedes están viviendo en la realidad; allí se estaba 
viviendo en la sombra. Hoy es una realidad, hoy es palpable. 
Ese Verbo de la Vida que habló…, que dice: “Tocante al Verbo”31; 
lo que hemos visto y hemos palpado tocante al Verbo de la Vida.

[Dr. José B. Pérez] Vean, en Su Primera Venida… “En el 
principio era el Verbo…”. San Juan, capítulo 1, verso 1: “En el 
principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era 
Dios”. Ahora, vean, vamos a leer esa porción allí:

 San Juan 1:1
 1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, 
y el Verbo era Dios.
 2 Este era en el principio con Dios.

30 [63-0802 “Perseverante”, párr. 30]
31 1 Juan 1:1
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 3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de 
lo que ha sido hecho, fue hecho.
 4 En él estaba la vida, y la vida era la luz de los 
hombres.
 5 La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no 
prevalecieron contra ella.

[JBP] Y en el verso 14 de este mismo capítulo 1 dice:

 San Juan 1:14
 14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre 
nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del 
Padre), lleno de gracia y de verdad.

[Dr. José B. Pérez] ¿Y qué es lo que dice la Escritura que leímos, 
de Apocalipsis 19, la cual es la Segunda Venida del Señor?; 
porque esto que leímos fue la Primera Venida, ¡y acá vemos el 
Verbo nuevamente! Verso 13 del capítulo 19:

 Apocalipsis 19:13
 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su 
nombre es: El VErbo dE dios.

[JBP] Volvemos a ver al Verbo manifestado en medio de la raza 
humana.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a definir un poquito más eso, 
un poquito más claro. ¿Página…? 256 de Los Sellos (todos la 
conocemos):
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 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un 
hombre.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Teofanía, el Verbo, el 
Ángel». Siempre es el Ángel.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí el hermano 
Branham [“PERSEVERANTE”]:

 [30] Sea lo que ustedes hagan, esfuércense por entrar 
en el Reino de Dios. Si hay un toquecito que viene a su 
corazón, venga rápidamente mientras tiene la oportunidad 
para venir. Porque la hora se está acercando cuando ya 
será demasiado tarde, y entonces usted ya no querrá 
venir, no habrá más llamado en su corazón. Y entonces, 
no importa cuánto usted haga el intento, usted jamás 
entraría. Cuando el último número sea añadido a ese 
Cuerpo, para el Rapto, no habrá otro que se salve.

[JBP] Llegará un momento, recuerden, las vírgenes fatuas 
tocando; pero ya no habrá oportunidad para abrirle; ya esa 
Puerta se cerró también. O sea que vendrán a la puerta, y la 
Puerta es Cristo. Vendrán, pero la Puerta no se abrirá; porque 
Él es el que abre y ninguno cierra, y Él es el que cierra y ninguno 
abre32.
 —“No, espérate un momentito, déjame pasar por la orilla”.
 —“Está cerrado”.
 —“Pero es que… ¡tú me conoces, yo te conozco!”.

32 Apocalipsis 3:7
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 —“No, no sé quién tú eres”.
 —“¿Pero no te acuerdas de mí?”.
 —“No”.
 ¿Ven? Será duro. Por eso, vean, cuando él en el libro de 
Los Sellos dice [WMB] “Si yo pudiera meterme dentro (hablando 
entre nosotros acá, la forma), y tratar de meterlo dentro del 
Reino”. Busquen esa página del libro de Los Sellos para leerlo. 
¿La qué? 377. Pero él dice que no puede hacerlo…, muchas 
veces hemos tocado esta Escritura.
 Ahora vean, luego van a entender el por qué yo la menciono 
a cada vez; porque después no van a decir: “Es que él no hizo 
ningún esfuerzo para que yo entrara”. 377 [PÁG. 377]:

 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. ¡Eso 
me hace temblar! Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué más 
puedo hacer? Luego al pensar en aquel lugar y después de 
haber visto esas personas tan preciosas…

[JBP] Ahora, recuerden que él vio los dos lugares; y él vio la 
quinta dimensión, en donde él dice que había una soledad tan 
grande allí. [WMB] “Allí no estaba papá, allí no estaba mamá”. 
Dice: [WMB] “Allí no estaba Dios; no se sentía el Señor. No 
había ese sentir de clamar a alguien”33. O sea, ni siquiera el 
sentido humano de pedir y que alguien responda esa petición; 
eso no existía ahí.
 Ahora, cuando usted está pidiendo algo y clamando algo, 
usted sabe que Dios lo escucha y usted sabe que hay alguien 
que le responde. ¿Cómo? Esperanza contra esperanza, 

33 [Compilación de extractos “La introducción…”, pág. 269 (63-1110M 
“Almas encarceladas hoy”, párrs. 58-103)] [Estudio “El Estrado de 
Juicio”, 2023/oct/31 (martes), págs. 37-40 (f), págs. 291-294 (T5): 65-
1205 “Cosas que han de ser”, párrs. 130-132]
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esperanza contra esperanza; y ve luego: “Mira, Dios me cumplió 
lo que yo le había pedido”. Ese sentir, que tú sabes que Dios te 
escucha, eso no lo hay allí.
 Así que miren la soledad que hay en ese lugar, que ni 
siquiera eso ahí existe; porque eso lo que nos muestra es que 
hay una esperanza. Nosotros tenemos la esperanza siempre, 
que alguien nos responde cuando clamamos; sentimos que 
Dios nos oye, y esperanza contra esperanza nos responde. Eso 
no lo hay allí; no hay una esperanza que alguien te responda.
 Ahora, cuando él ve el lado opuesto: [WMB] “Oh (dice), eso 
es perfección, más perfección, más perfección”34; y después él 
dice: [WMB] “¿Cómo será más arriba?”35, o sea, en la séptima 
dimensión; y ahí es que él dice… porque él comparó esos dos 
lugares, Dios le dio la oportunidad de ir a los dos sitios…, ¡lo 
cual para nosotros es una gran enseñanza! ¡Pues si nos están 
diciendo cómo es!, ¿a dónde va a escoger usted?

 [Los Sellos] [PÁG. 377]
 [237]. Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre la cama, 
y dije: “¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por alto, tienen 
que llegar aquí; yo debo forzarlos. Debería sacarlos de la 
congregación y forzarlos”.

[JBP] En otras palabras, hablando así entre nosotros: “halarlo 
por los pelos”; en otros sitios es “agarrarlo por las greñas”; no sé 
si es porque está esmorusado o es porque…, pero se dice así: 
“halarlo por la greñas”.
 ¡Halarlo por las greñas y hacer que vean! Pero no es por la 
fuerza, dice que es por Su Espíritu. Vean, en todo, el Espíritu de 
Dios es el Espíritu Santo.

34 Los Sellos, pág. 322, párr. 220
35 Los Sellos, pág. 321, párr. 218
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 [237]. Pero hermano, uno no puede hacer eso.

[JBP] ¿Ve? Ya estaría creando ahí unos manufacturados. Y ahí 
es que lee la Escritura de San Juan 6:44.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo ahí; ahí nuestro 
hermano Branham dice [“PERSEVERANTE”]:

 [30] Y entonces, no importa cuánto usted haga el 
intento, usted jamás entraría. Cuando el último número 
sea añadido a ese Cuerpo, para el Rapto, no habrá otro 
que se salve. Las puertas estarán cerradas, como fue en 
los días de Noé, y no quedará más salvación, aunque la 
gente piense que sí, y allí es donde vendrá el problema.

[JBP] Ahora miren, en el mensaje “SUS PALABRAS INFALIBLES 
DE PROMESA”…
 Las personas que todavía están pensando que Él está como 
Intercesor…; y con mucho amor y mucho respeto oramos y 
pedimos por el grupo de nuestro hermano Branham, los cuales 
son personas muy finas, dice él en muchos mensajes cuando 
se refiere a esa audiencia que él siempre hablaba; y ese grupo 
que está creyendo fielmente el Mensaje del precursor, y que 
está esperando algo que los despierte, que los levante, que los 
avive; pero algo es lo que le ha producido eso.
 De lo cual, el hermano Branham en este mensaje nos 
muestra, en esta ocasión, en donde en el mensaje “MIRE 
A JESÚS”36 también ahí habla, y en este “SUS PALABRAS 
INFALIBLES”. Miren, deseo leer esta partecita aquí, porque 
hemos llegado al tiempo en que el grupo del hermano Branham 
que queda, va a ser despertado, va a ser preparado y harán el 

36 [63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”]
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rapto. Dios tiene un número, el cual está ahí.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje, en la página 
15, dice…; él viene hablando de un caso que tuvo o de algo 
que ocurrió con una hermana, y ella le empezó a preguntar 
cómo había ocurrido que él sabía lo que le iba a pasar con esa 
persona por lo que le pasó en la mano; y él estaba hablando y 
mostrándole a ella, y ahí empieza a decir [“SUS PALABRAS 
INFALIBLES DE PROMESA”]37:

 70 Ahora, voy a tener que decir algunas cosas [de mi 
esposa] aquí que van a ser penosas. Pero yo debo decir la 
verdad, no importa lo que sea. A mí siempre me disgustaba 
el tener que decir que mi padre era un contrabandista de 
licor. Me disgustaba decirlo, pero es la verdad. Sí. Si hay 
algo incorrecto, corrijámoslo aquí ahora mismo, y no 
esperemos hasta llegar Allá ([JBP] o sea, hasta la persona 
partir, sino acá). Y a mí me gusta decir las cosas buenas, 
pero debemos decir las malas también.
 71 Mi esposa estaba en el cuarto, una mujercita de pelo 
negro. Y la señora Malicki dijo: “Qué extraño como se 
pone su mano”. Y preguntó: “¿Se pone así con cualquier 
mano?”. ([JBP] Estaban hablando así, ellos).
 “No, señora”, le contesté.
 “¿Puede usted explicarlo?”, preguntó ella.
 “No, señora”, le contesté.
 72 No, usted no puede explicar nada de lo de Dios. 
Usted no puede explicar las obras de Dios. Usted no 
puede explicar a Dios. Dios no tiene explicación. Si lo 
hubiera, no tuviéramos que creer en Él por fe.

37 [64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 70-138] 
[Compilación, págs. 290-295]
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 73 Le dije: “Las obras de Dios son inescrutables. ¿Ve?”. 
Le dije: “Es una obra de Dios que no puedo explicar”.
 Y ella dijo: “Bien, yo… Ciertamente esto es 
maravilloso”.
 Y dije yo: “Bueno, voy a coger la mano de mi esposa 
y usted verá que nada pasará”.
 74 “Mi esposa no está enferma. Pon tu mano [sobre 
la mía], mi amor”, le dije. Y tan pronto como ella tocó 
mi mano, dije: “Tú tienes un quiste 
en el ovario izquierdo”, mi propia 
esposa ([JBP] y escribe): [WSS] «ovario 
izquierdo».
 ¿Recuerda eso, hermano Sharrit, en el cuarto, aquella 
noche?
 75 Bien, dos años después de eso ([JBP] dos años 
después que pasó eso), mi pequeña Sarah nació, cuatro 
años después de Rebekah. Yo le dije al doctor… Todos 
mis hijos han tenido que nacer por cesárea, debido a que 
ella no puede tener sus niños normalmente, su familia es 
de la misma manera. Y le dije al doctor: “Revise el ovario 

izquierdo de mi esposa 
cuando usted la opere y 
vea si no hay un quiste en 
él”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «ovario izquierdo» (a la derecha).
A la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.

 76 Él me contestó: “Hermano Branham, lo revisaré”. Y 
cuando él regresó [de la operación] me dijo: “No vi nada, 
hermano Branham”.
 “Muy bien”, contesté.
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 77 Cuatro años después, mi pequeño José vino a la 
escena. Y volví a tomarle la mano ([JBP] o sea, tomó la mano 

de ella), y todavía [el quiste] estaba allí 
([JBP] escribe): [WSS] «Meda y el tumor». 
Y le dije: “Doctor, ¿podría examinar el 

ovario izquierdo otra vez?”.
 78 Y él me contestó: “Sí, hermano Branham”. Lo volvió 
a examinar y me dijo: “No, no hay nada allí”.
 79 Yo tomé la mano de mi esposa y dije…

[JBP] Recuerden que la esposa del hermano Branham 
representa al grupo de la séptima edad y también la parte de la 
brecha, de los que quedan.

 79 Yo tomé la mano de mi esposa y dije: “Pero allí 
está, allí está. Mi mano lo prueba, 
que el quiste está allí”. Él no pudo 
encontrarlo ([JBP] y el hermano 

William escribe): [WSS] «es profecía».
 Bien, eso quedó así, y los años pasaron.
 80 El año pasado, cumplimos el vigésimo segundo año 
de estar casados. Y lo estábamos celebrando en un viaje 
de cacería, cada año lo hago. Y siempre voy a un lugarcito 
allá arriba en la montaña, y ofrezco allá una oración a 
Dios en agradecimiento por darme una esposa tan buena. 
Mi esposa ha sido una bendición para mí, así que yo hago 
esto cada año.
 81 Y cuando vinimos aquí a Arizona por mandato del 
Señor… Y ustedes lo vieron en el periódico, yo tenía la 
fotografía aquí, se la estaba enseñando a alguien hoy en 
la tarde, tal y como la revista lo publicó. Y yo me paré 
aquí mismo en esta plataforma, y le dije a toda persona 
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aquí presente: “ASÍ DICE EL SEÑOR. Algo 
va a suceder. Yo vi una constelación de siete 
ángeles que me encontraron al norte de 
Tucson” ([JBP] y escribe): [WSS] «los ángeles 
en la nube». ¿Recuerdan ustedes eso? 
¿Cuántos de ustedes estaban aquí cuando yo 
dije eso años atrás? Muy bien. Y ustedes saben 
que sucedió exactamente de la misma manera.

 82 La revista incluso publicó la fotografía 
hablando de “una misteriosa Luz vista a 48 
kilómetros de altura, de 43 kilómetros de 
largo”. Y la humedad únicamente sube a 12 o 

14 kilómetros de altura38, usted sabe, y ellos no pudieron 
saber qué era eso. Yo nunca dije nada acerca de ello, lo 
dejé así; porque [aunque lo hubiera dicho] no hubiera 
hecho ningún beneficio, ninguno.
 83 Lo mismo sucedió con la Luz que ellos fotografiaron, 
el Ángel del Señor, y todavía no lo creen.
 84 Y ahora que nos hemos venido para acá, 
constantemente estoy en reuniones, haciendo todo lo que 
puedo por el Señor. Y no hago todo lo que debería, yo sé 
que cometo muchos errores.
 85 Y mi esposa ha tenido que ser madre y padre para mis 
hijos, porque yo salgo ([JBP] o sea, de viaje). Y su decisión… 
Un padre y una madre deberían estar de 
acuerdo en las decisiones que hacen para 
sus hijos. Pero yo no estoy allí, siempre 
estoy en el servicio del Señor. Mi esposa 

38 [Traducción oficial (en millas)]: [WMB] [82] “una Luz misteriosa 
vista a veintisiete millas de altura; a treinta millas de altura y veintisiete 
millas de largo”. Y la humedad únicamente sube como a ocho o nueve 
millas de altura.
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ya tiene cuarenta y cuatro años de edad, únicamente diez 
años menor que yo ([JBP] le llevaba diez años).

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Hermana Meda nació 1920».

 [85] Y al terminar una de las reuniones, yo estaba muy 
cansado. De esto hace un poco más de dos años, me 
parece, cuando llegamos aquí. Yo había estado ausente y 
estaba muy cansado.

 86 Y mi hijito, José, es como todo niño, va 
a la escuela en donde él oye todo ([JBP] ahí 
dibuja a la izquierda una Estrella de David). Y un 

día al llegar yo, él dijo algo que irritó a su madre ([JBP] 
o sea, de seguro algo que había escuchado en la escuela, algo 
poco…, o sea, incorrecto). Y luego corrió hacia mí. Ahora, 
él sabía que él iba a recibir una cintariza de su madre 
([JBP] ¿“cintariza” es…?, una pela; o… ¿“cintariza” se usa acá? 
“Cintariza”. Un fuete, o una pela).
 Así que ella me dijo: “Billy, dale una cintariza 
[paliza]”.

[JBP] O sea, por eso que hizo.

 87 Y él me abrazó y me dijo: “Papi, 
lo siento mucho”. Él sabía mi punto 
débil.

[JBP] Él escribe ahí: [WSS] «(William 
Branham) W. B., Meda, José». «José» lo 
escribe dos veces, y dibuja una Estrella de 
David.
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Ahora, arriba escribe aquí: [WSS] «En la 7ma edad, la Iglesia 
bajo la Dispensación de la Gracia, tuvo que pasar a una 
nueva edad y nueva dispensación para ser rejuvenecida, 
para traer el Hijo de la promesa: la 2da Venida de Cristo».

Para leerlo… voy a seguir para abajo, para ya ir leyéndolo.

 [87] Así que yo dije… 

[JBP] Sabía su punto débil. Como “por ahí una” que cuando 
era chiquita botaba la lagrimita, y se acercaba cuando hacía 
algo; la madre la iba a regañar y venía donde mí…, haciendo la 
cucharita [expresión en los labios –Ed.]. Ah, ¿te ríes?, y botaba 
la lagrimita; yo creo que la empujaba para afuera a ver si salía; 
y ahí salía a duras penas. Yo creo que cuando salía se secaba, 
porque no tenía tanta… ¿Ah? En un solo ojo; sí, porque siempre 
era el mismo, lo tenía parece que adiestrado, jajajaja; y… (te 
libraste de muchas), jajajaja; la lagrimita funcionó.
 Pero vean, es para que… Los niños no vayan ahora a 
aprender a botar lagrimitas así; tienen que tratar de portarse 
bien; están muchos de ellos a una edad difícil. Pero busquen 
siempre el consejo de sus padres, y por medio de la Palabra, 
¡qué mejor guianza que la Palabra!
 Y sus padres, que ya han pasado quizás por tanto, que 
saben de todo eso que usted está pasando; así que quién mejor 
que ellos los puede ayudar. No espere a pasar por el problema, 
para después decir: “¡Ay papi, tú me lo habías dicho!”. Y después 
de esas palabras que son tan…: “¡Te lo dije!”. ¡Ah! No sé si más 
duro es un cantazo que el: “¡Te lo dije!”.
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 [87] Así que yo dije: “Mira, cariño, perdonémosle. No 
puedo pegarle”.
 88 Y entre mi esposa y yo (lo digo con la Biblia abierta 
delante de mí) nunca ha habido discusiones en nuestra 
vida. Pero de pronto, estando ella en ese tiempo nervioso 
de su vida, ella cerró con fuerza la puerta en mi cara. Dijo 
ella: “Entonces tú deberías de cuidarlo por un tiempo”, y 
cerró la puerta con fuerza, y entró.

[JBP] Ahí escribe, encima de «la Dispensación de la Gracia», 
donde leímos, escribe: [WSS] «La Iglesia tuvo su 
menopausia».

 89 Yo pensé: “¡Pobre mujercita! Bastante tiene con 
ella misma”.

[JBP] O sea, con esa situación.

 90 Me salí y dije: “José, ven aquí” 
([JBP] ¡Ayayay!). Lo tomé de la mano y 
le dije ([JBP] ahí escribe a la izquierda): 

[WSS] «José»: “Debería yo de darte una paliza. Tú sabes 
eso. Pero viendo que te has arrepentido… ¿Ves? Pero 
recuerda, mi paciencia se va a agotar uno de estos días. 

Y tu arrepentimiento no servirá ([JBP] y 
dibuja a la izquierda una Estrella de David), 
pues vas a tener que traer frutos dignos de 

arrepentimiento y probarme que lo que tú dices es verdad. 
¿Ves? Si tú me amas, entonces vas a obedecerme”.

[JBP] Vean que es a los que aman Su Venida. ¡Mire qué mensaje 
tan tremendo le está dando el hermano Branham allí a su hijo 
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José! Ahora:

 91 Así que me salí y dije: “Voy a lavar el polvo del 
parabrisas de mi carro”. Y empecé a lavar el parabrisas.

 92 Y en cuanto empecé a hacerlo, 
una Voz me dijo: “Ve y dile a ella que lea 
Números, capítulo 12”.

[JBP] Él dibuja ahí una Estrella de David a la izquierda.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en Números, capítulo 12, lo 
que aparece allí…, verso 1 en adelante dice:

 Números 12:1
 1 María y Aarón hablaron contra Moisés a causa de la 
mujer cusita que había tomado; porque él había tomado 
mujer cusita.
 2 Y dijeron: ¿Solamente por Moisés ha hablado 
Jehová? ¿No ha hablado también por nosotros? Y lo oyó 
Jehová.

[JBP] La gente se piensa que puede hablar, blasfemar, criticar, 
burlarse y todo eso, y que Dios no escucha. Todo eso Dios lo 
escucha.

 3 Y aquel varón Moisés era muy manso, más que todos 
los hombres que había sobre la tierra.
 4 Luego dijo Jehová a Moisés, a Aarón y a María: 
Salid vosotros tres al tabernáculo de reunión. Y salieron 
ellos tres.
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 5 Entonces Jehová descendió en la columna de la nube, 
y se puso a la puerta del tabernáculo, y llamó a Aarón y a 
María; y salieron ambos.
 6 Y él les dijo: Oíd ahora mis palabras. Cuando haya 
entre vosotros profeta de Jehová, le apareceré en visión, 
en sueños hablaré con él.
 7 No así a mi siervo Moisés, que es fiel en toda mi casa.
 8 Cara a cara hablaré con él, y claramente, y no por 
figuras; y verá la apariencia de Jehová. ¿Por qué, pues, 
no tuvisteis temor de hablar contra mi siervo Moisés?
 9 Entonces la ira de Jehová se encendió contra ellos; y 
se fue.
 10 Y la nube se apartó del tabernáculo, y he aquí que 
María estaba leprosa como la nieve; y miró Aarón a 
María, y he aquí que estaba leprosa.
 11 Y dijo Aarón a Moisés: ¡Ah! señor mío, no pongas 
ahora sobre nosotros este pecado; porque locamente 
hemos actuado, y hemos pecado.

[JBP] El que habla así, de esa forma, ¿ve?, habla locamente.

 12 No quede ella ahora como el que nace muerto, que 
al salir del vientre de su madre, tiene ya medio consumida 
su carne.
 13 Entonces Moisés clamó a Jehová, diciendo: Te 
ruego, oh Dios, que la sanes ahora.

[JBP] Ahora vean, ahora es que yo entiendo y comprendo el por 
qué esa mujer que él vio en el ataúd muerta (había muerto), y 
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me dice: [WSS] “La vi allí acostada”39, ahora entiendo por qué. O 
sea, he entendido… O sea que, por lo que se ve aquí, y en ese 
caso, es por un denominador común igual: por hablar locamente 
contra el Ungido de Dios: contra el profeta Moisés allá y contra 
el Ungido hoy. Y la cosa es que hay testigos; porque hay una 
persona en ese 2004 que yo le dije quién era; y él sabe muy 
bien; él sabe muy bien, porque en ese tiempo no había pasado 
algo que ahora sí; y ahora, de seguro, él cuando escuche, va a 
decir verdaderamente el por qué esa persona va a morir.
 Si es un caballero y un hombre, va a recordarse de lo que 
yo le hablé en su oficina; porque yo fui llorando a donde él. Eso 
fue en el 2004.
 Ahora, miren:

 Números 12:14
 14 Respondió Jehová a Moisés: Pues si su padre 
hubiera escupido en su rostro, ¿no se avergonzaría por 
siete días? Sea echada fuera del campamento por siete 
días, y después volverá a la congregación.
 15 Así María fue echada del campamento siete días; y 
el pueblo no pasó adelante hasta que se reunió María con 
ellos.
 16 Después el pueblo partió de Hazerot, y acamparon 
en el desierto de Parán.

[JBP] Ahora vean cómo quedan escritos nombres de personas 
que tuvieron situaciones así; y también de bendición.
 Pero vean ustedes, aquel nombre él lo escribió en un estudio 

39 [Estudio Bíblico #203, 2022/may/15 (domingo), págs. 13-15 (f), 
págs. 15-17 (T2) / Estudio “Los Truenos aumentándole la Fe para el 
Rapto a los escogidos de Dios”, 2024/ene/15-2 (lunes), pág. 11 (f), pág. 
199 (T2)]
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bíblico arriba; y ese estudio lo tengo. Cuando eso ocurra, van 
a saber el nombre. Y no está muy lejos de ocurrir, porque 
estamos en el tiempo en donde todo lo que fue hablado, y todo 
lo correspondiente a la Edad de la Piedra Angular, se va a estar 
cumpliendo antes de irnos de esta Tierra.
 O sea que no caerá ninguna Palabra por tierra: bendición 
para los escogidos, y juicio divino para los que han estado en 
contra; o sea, llegará el momento en que eso se cumplirá.

 [“SUS PALABRAS INFALIBLES DE PROMESA”]
 93 Y pensé: “Yo no sé cómo pude haber pensado eso”.

[JBP] Cuando le vino a la mente eso, de que lea…: “Dile a ella 
que lea Números, capítulo 12”.

 93 Y pensé: “Yo no sabía cómo pude haber pensado 
eso”. Yo dije: “Me imaginé eso”. Y continué lavándolo.
 94 Y otra vez lo escuché, pero muy fuerte: “¡Ve y dile a 
ella!”. Me asustó.
 95 Y entré y se lo leí. ¿Y saben lo que es? Es cuando 
María se burló de Moisés porque se había casado con 
una muchacha etíope. Y Dios dijo: “Te hubiera sido mejor 
que tu padre te hubiera escupido tu rostro, que hacer 
eso”. ¿Ve? Y Él los llamó al tabernáculo: “Ve y trae a 
María, ella está leprosa”. Y dijo: “Ve y trae a María”. 
Y la Columna de Fuego descendió en el tabernáculo. Y 
Moisés permaneció allí. Y Dios les habló. Dijo Él: “Si hay 
entre vosotros quien sea espiritual o profeta, Yo, el Señor, 
me daré a conocer a él. Yo le hablaré a él en visiones, me 
revelaré en sueños y demás”. Y Él añadió: “Pero como 
Moisés, Mi siervo, no hay nadie como él en la Tierra”. Él 
les dijo: “¿No tienen temor de Dios?”. Y María, siendo 
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una profetisa, fue llena de lepra. Y Moisés intercedió por 
ella, y ella vivió.

[JBP] En este caso no se va a intervenir, porque vean, al final él 
la vio muerta.

 96 Eso me asustó a mí. Yo lo había olvidado. Yo no lo 
tomé en cuenta, pero Él sí ([JBP] o sea, el Señor). Él fue 
el que lo notó. Esa era mi esposa, yo hubiera muerto en 
cualquier momento por ella. Pero Dios se fijó. Ahora, esto 
es la verdad, lo digo con mi Biblia delante de mí.
 97 Y yo entré ([JBP] él primero relata cuando ya entró y le 
leyó la Escritura; y vuelve otra vez un poquito antes). Y ella 
había entrado en el cuarto y había cerrado la puerta, y 

estaba cosiendo en la máquina 
de coser ([JBP] escribe a la 

izquierda): [WSS] «cosiendo». Toqué la puerta y le dije: 
“Amor, quiero hablarte un momento”.
 Ella me contestó: “¿Qué quieres?”.
 98 Le dije: “Amor, abre la puerta ahora mismo. Tengo 
Palabra del Señor”. Eso la serenó un poco, y me abrió la 
puerta.
 99 Y entré y le dije: “Amor, tú sabes cuánto te amo, yo 
nunca hubiera pensado nada de esto”.
 Ella dijo: “Billy, si… 
yo estoy muy nerviosa”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «nerviosa».

 100 “Yo sé”, le contesté, “pero a Él no le gustó eso, a 
Él no le agradó. Él me dijo allá en el árbol, ese árbol que 
está afuera, esa palmerita que está enfrente de la casa, 
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me dijo que entrara y te leyera esta Escritura”. Y se la leí 
([JBP] que fue la que leímos ahí).

 101 Y en unos pocos días le dio 
un dolor en el lado izquierdo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «pocos días». Y tuvimos 

que regresar a casa. Y el dolor siguió empeorándose. 
Oré por ella ([JBP] y “oré por 
ella” lo subraya), pero siguió 
empeorándose más.
 102 La llevé a un doctor amigo mío en Louisville, el 
doctor Schoen, un especialista. Él la examinó y le dijo: 
‘Señora Branham, dígale al hermano Branham que quiero 
verlo’.
 Y ella preguntó: “Doctor, ¿qué encontró usted?”.
 “Preferiría decírselo a él”, contestó.

 103 Así que Meda me llamó y fui. Y él me 
dijo: “Hermano Branham, su esposa tiene 
un quiste en el ovario izquierdo del tamaño 
de una nuez” ([JBP] y escribe a la izquierda): 

[WSS] «Meda, tumor». Nos regresamos a casa y le dije: 
“¿Te acuerdas?”.

[JBP] O sea, se lo recordó, lo que había pasado: “¿Te acuerdas?”. 
Y “¿te acuerdas?” también lo que había acontecido cuando él la 
tocó y vio que había algo allí, pero que luego la habían verificado 
los doctores con los dos partos y no había nada.

 104 Ella dijo: “Eso sucedió cuando estábamos con el 
hermano Sharrit ([JBP] ¿ve? ahí lo dice), allá en California, 
si no estoy equivocada. Tú me dijiste eso hace ya dieciséis 
años” ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«16 años».
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 “Es verdad”, le dije. “Ahora se está manifestando”.

[JBP] ¿Ven? Cualquiera puede decir: “No, pero es que él ha 
dicho ‘tal cosa’ y no ha pasado”. Miren, pasó 16 años en lo que 
eso se manifestó, por algo que ella luego iba a hacer.

 [104] “Bill”, me dijo ella, “¿crees tú que esto sea por lo 
que hice aquella mañana?”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en la mañana».
Y circula la “mañana”.

 105 Yo le dije: “No sé, amor, no puedo decir”. Y nos 
abrazamos y empezamos a llorar delante del Señor. Me 
metí al cuarto y empecé a orar por ella, con todo mi 
corazón.
 106 Llamé de nuevo al doctor Schoen y le pregunté: 
“Doctor, ¿qué deberíamos hacer?”.
 Él me dijo: “Hay que sacarlo de ahí ”.
 “Me esperaré un poco más” le contesté.
 107 “Hermano Branham”, me dijo él, “tal vez sería 
mejor mandarla con un especialista de mujeres, un buen 
amigo. Él es cristiano también”.
 108 Yo le pregunté: “¿Y usted, doctor?”. Él quería 
quitarse el caso de sus manos, ¿ve?

[JBP] O sea, le dice: “¿Y usted?, ¿por qué usted no lo hace?”.

 109 “La voy a mandar para allá”, me dijo él. Él me 
estima y respeta mi obra por el Señor. Y le contó esto al 
otro doctor.
 110 Y la llevé para allá. Y la examinaron y dibujaron un 
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diagrama del tumor, del tamaño que era. Y dijo: “Tráigala 
dentro de treinta días”.
 111 Al término de los treinta días 
([JBP] y escribe al lado): [WSS] «30 
días» la llevé otra vez y el tumor cambió del tamaño de 
una nuez al de un limón, así de rápido. Y todos esos años 
permaneció así.
 112 Entonces el Señor me habló y me envió otra vez 
para acá, y regresé aquí.
 113 Y cuando regresamos en otra vacación, tomaron 
otra radiografía y estaba del tamaño de una naranja. Él 
me dijo: “Señor Branham, yo ciertamente aprecio su fe en 
el Dios Todopoderoso. Yo soy también cristiano. El doctor 
Schoen me dijo que usted es un sanador”.
 114 Yo le dije: “Él no entendió. Yo no soy sanador”. Le 
dije: “Yo solo creo en Dios”. Y dije: “Estamos conscientes 
de este caso”.
 Y él dijo: “Señor Branham, usted tiene una buena 
esposa”.
 “Lo sé muy bien”, le contesté.
 115 Y dijo: “Si el tumor se ablanda, se volverá maligno, 
y entonces usted no va a tener esposa”.
 “Yo comprendo eso, doctor”, le dije. 
 “¿Está usted en contra de que se lo saque?”, me 
preguntó.
 116 Yo le dije: “No, señor. Pero es que nosotros tenemos 
una razón”, le dije yo. “Solo le pido que espere un poco 
más, ¿lo hará usted?”.

[JBP] O sea, un tiempito, que esperara.
 ¿Ven? Las condiciones (muchas veces) de las personas, si 
tienen que ir al médico: deben de ir al médico, no lo dejen para 



Estudio Bíblico #447 203

última hora; o sea, lleguen hasta las máximas consecuencias 
que estén en sus manos, pero siempre creyendo que usted será 
sano; pero tiene, es, que poner de su parte.
 Vean, el hermano Branham cuántas sanidades había hecho. 
Y luego van a seguir viendo cómo él…: “Bueno, sí, vamos a 
operarla, pero para después”, pero la iba a operar. Podía decir: 
“No, no la operes que yo voy a seguir orando por ella”; pero 
vean.

 117 Y él me dijo: “Déjeme decirle algo. Me dijeron que 
ahora está viviendo en Tucson, te daré el nombre de un 
especialista allá, él es amigo mío. Yo una vez traté de vivir 
en Tucson (dijo), pero estaba un poquito árido para mí”. 
Y dijo: “Este doctor es lo mejor que hay en todo el oeste 
de Misisipi. Voy a enviarle los rayos X y el diagrama y 
todo lo demás”. Y lo envió a Tucson.

 118 Y el doctor, cuando recibió todo, 
treinta días después, volvió a examinarla 
y dijo: “El tumor está del tamaño de una 
toronja ([JBP] o sea, ya estaba… y escribe): 

[WSS] «Meda y el tumor», está creciendo mucho. Su 
esposa debe ser operada cuanto antes”.
 119 En ese entonces yo tenía que salir. Salí al norte y 
tomé mis vacaciones. Regresé y salí para Nueva York, a la 
ciudad de Nueva York, con el fin 
de tener un avivamiento [WSS] 
«campaña» en el Auditorio Morris. De regreso tuve que 
detenerme en Luisiana, con el hermano Jack Moore.
 120 Llamé a mi esposa, era ya muy de noche, y me dijo: 
“Amor, mañana tengo que ir a ver al doctor nuevamente, 
para hacerme un examen. Bill (dijo ella), no he podido 
mover mi pierna izquierda en esta semana ([JBP] y escribe 
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ahí): [WSS] «pierna izquierda». El tumor 
se nota aun a través de mi ropa. Resalta, 
se ve muy hinchado, está creciendo muy 

rápido”. Y continuó diciéndome: “Tengo tan adolorido 
que ni aun puedo tocarme ahí ([JBP] o sea, era demasiado el 
dolor). Esta semana en la única manera que puedo caminar 
fue dando pasitos”.
 121 Y le dije: “Amor, con toda seguridad él va a querer 
operar. Y si opera, va a ser en la temporada de Navidad, 
y no vamos a poder regresar a Jeffersonville”.
 “Yo sé”, me contestó. “Entonces, ¿qué debemos 
hacer?”, preguntó.
 122 “Dile que si no puede esperar hasta después de la 
Navidad, y que inmediatamente después de Navidad te 
operarás. Porque quiero que regreses a casa antes que te 
internes en el hospital”.
 123 “Mañana voy a ir a verlo (dijo ella) como a eso de las 

tres ([JBP] y “de las tres” lo circula). 
Pero será a diferente hora de 

allá” ([JBP] por la diferencia de hora, la de Jeffersonville y 
la de Tucson). Y me dijo: “Después que tengas tu primer 
servicio en Shreveport, llámame”.
 “Muy bien”, le dije yo.
 124 Y una amiga de la familia aquí, una cristiana muy 
buena… Ellos estuvieron aquí el domingo, no creo que 
estén en esta noche. La señora Norman. Señor y señora 
Norman, ¿están ustedes aquí? No sé si ellos estén aquí o 
no, el hermano y la hermana Norman, de Tucson. Ella fue 
quien… Creo que no pueden venir todas las noches, pero 
me supongo que estarán aquí mañana por la noche. ¿Está 
el hermano de la hermana Norman aquí? Creo que él vino. 
¿Él está aquí? ¿Algún miembro de la familia Norman está 
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aquí? Oh, sí, seguro. Aquí están, allá muy atrás. Sí. Muy 
bien. Ella fue la que llevó a mi esposa donde el doctor.

 125 Esa mañana ([JBP] circula “esa 
mañana”) en que salí… [fue muy 

duro]. Pues nosotros en nuestro hogar siempre nos 
juntábamos a orar cuando teníamos que salir, los niños 
y nosotros nos parábamos enfrente de la fotografía de 
Jesús, que tenemos en nuestra sala, ‘El rostro de Jesús a 
los treinta y tres años’, de Hofmann. Y así todos allí, cada 
uno de ellos, incluyendo los niños, oran por mí. Mi esposa 
ora por mí, y luego yo oro por ella. Así es como yo salgo 
a ultramar, y a donde sea. Nos encomendamos al Señor, 
para Su servicio.
 126 Usted sabe, una vez perdí mi esposa, la mamá de 
Billy, siendo yo joven. Y ya había estado allí en la casa por 
dos o tres días, usted sabe, sin los niños y sin nadie allí, 
todos se habían ido. Me sentía solo, y empecé a recordar 
todas esas cosas.

[JBP] Y él subraya mucho “me sentía solo y empecé a recordar”, 
todo eso lo subraya.

 127 Y me levanté temprano esa 
mañana ([JBP] y escribe): [WSS] 
«en la mañana», Billy y Loyce ya estaban esperando por 

mí. Me hinqué y jalé un viejo taburetito 
turco ([JBP] y escribe ahí): [WSS] «Asia 
Menor», sobre el cual me apoyé, 

levanté mi rostro y dije: “¡Oh, cuánto los extraño!”. Y 
oré así: “Padre celestial, voy a salir en estos momentos 
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a Shreveport. Oro para que Tú me ayudes allá. Y me 
bendigas y me des almas, Señor, para Tu Reino. Úsame 
de la manera que Tú deseas. Estoy en Tus manos”. Y 
dije: “Allá al otro lado del desierto, en esta mañana 
está esperando mi fiel esposa, se está preparando para 
esa operación. Y, Señor, yo le dije anoche que le dijera 
al doctor que la pospusiera para después de Navidad. 
¿Hice mal? ¿Se podrá el tumor volver maligno? Si hice 
mal en decirle que le rogara al doctor que esperara, y si 
en ese tiempo el tumor se volvería maligno y la perdiera, 
yo nunca me perdonaría eso”.
 128 Y continué diciéndole: “Señor, te he orado por esto 

por dieciséis años ([JBP] y él escribe al 
lado): [WSS] «16 años», y ahora por 
los dos últimos años desde que esto 
sucedió”.

[JBP] 16 años que habían transcurrido desde que él vio eso, 
pero que no había salido nada en la radiografía que estaba eso 
allí; y luego, 2 años hacía ya que había aparecido.

Y él escribe: [WSS] «16 años + 2 = 18 años».

 [128] Y le dije: “Padre, ella nunca me ha fallado en ser 
una verdadera esposa. Cuando me preparo para salir a 
reuniones, ella ni una sola vez se ha quejado. Siempre 
tiene mi ropa limpia y mis camisas lavadas y todo, tiene 
todo listo para mí. Y luego cuando regreso a casa estoy 
tan cansado… Y generalmente una mujer desearía que 
su esposo se quedara con ella. Y cuando llego, la gente 
empieza a venir, ¿y qué es lo que hago? Me voy a cazar o 
a pescar. ¿Se ha quejado alguna vez ella? Ni una sola vez. 



Estudio Bíblico #447 207

Va y alista mi ropa y deja que me vaya, diciéndome: ‘Todo 
está bien’. La pobre mujercita con cuarenta y cuatro años 
de edad, con la cabeza blanca, parada entre el público 
y yo”. Y dije: “Dios, ella no hizo eso intencionalmente 
en aquella mañana. Ella no lo hizo de intención, Padre. 
Sus acciones testifican que ella no quiso hacerlo. Ella 
solamente estaba nerviosa”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «nerviosa».

 129 ¡Hablo la verdad, por la quinta 
vez desde que esto se ha hecho! ([JBP] 
Y escribe): [WSS] «5ta vez». Desde la 

creación de las ardillas ([JBP] 
y escribe): [WSS] «ardillas»; 
luego en Kentucky; luego los niños Wright allá; después 
esa tormenta en la montaña…”.

[JBP] O sea, está mencionando las veces en donde la mano 
poderosa de Dios estuvo siendo manifestada.

 [129] … después aquella tormenta en la montaña, de 
lo cual no tengo tiempo de decirles en esta noche; y esta 
([JBP] o sea, y “esta” era la quinta vez) ocasión, ¡tan cierto 

como que aquí estoy! Vino esa Luz, 
quedó allí suspendida, y me dijo ([JBP] 
“esa Luz”, ahí escribe a 
la izquierda): [WSS] «el 

Pilar de Fuego»: “Ponte de pie”. Y me 
paré. Y Él me dijo: “Como tú lo digas, de 
esa manera sucederá”.
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[JBP] Y él escribe al lado derecho: [WSS] «Habla», y dibuja 
una Estrella de David.
 Ese que sanará a ese grupo es Moisés y Elías, por la 
Palabra hablada.
 Y escribe al final, “de esa manera sucederá”: [WSS] 
«Marcos 11».

 130 Y dije: “La mano de Dios 
disolverá el tumor antes que la 
mano del doctor la pueda tocar”.

[JBP] Y dibuja a la derecha una Estrella de David.

[JBP] ¡Que la Mano de Dios toque a ese grupo y sea 
disuelto el problema!, para sanidad, para salud, la cual trae 
los ministerios de Moisés y Elías; porque todo eso es en la 
Tercera Etapa; de lo cual vamos a leer ahora, ya mismo, algo 
que él escribió allí.

 131 La señora Norman estará aquí mañana por la 
noche. Ahora, yo no llamé a mi esposa para decirle 
esto. Billy y Loyce estaban esperándome. Nos fuimos a 
Shreveport ([JBP] si no lo menciono bien, ahí saben que es… 
Shreveport. ¿Está bien?), esperando hablarle por teléfono 
cuando llegáramos allá.
 132 Y ella ya se había ido con el doctor. Y la señora 
Norman y la enfermera habían tenido que ayudarle en 
el cuarto de examinación a ponerle la bata, para que 
saliera lista para subirla a la mesa de operaciones. Ellos 
prepararon las máquinas de rayos X, los diagramas y los 
rayos X y demás cosas. Y dijo: “¿Cómo se ha sentido, 
hermana Branham?”.
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 133 Nosotros habíamos abierto la carta, para ver lo que 
el otro doctor le había escrito a este doctor. Y decía: “La 
señora Branham es una mujer muy buena, y su esposo 
es también un hombre bueno. Él ora por los enfermos 
pero no está en contra de que tú la operes. ¡Doctor, este 
tumor deberá ser sacado de inmediato!”. ([JBP] Esa fue 
la carta que le enviaron). Eso fue lo que nosotros habíamos 
leído, ¿ven? “Ese tumor debe ser sacado de inmediato o 
la señora Branham morirá”.

[JBP] Vean, sin la Palabra hablada del hermano Branham, la 
hermana Meda iba a morir; pero por la Palabra hablada, vean, 
del hermano Branham, lo cual representa el grupo de este 
tiempo, que queda del hermano Branham, del Mensaje del 
hermano Branham: vivirá; ese grupo vivirá y hará el rapto.

 134 Y cuando el doctor 
se acercó a ella para 
levantar la sábana y 

examinarla del lado izquierdo, algo muy 
frío recorrió todo su cuerpo y el tumor 
despareció.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Meda y el tumor en el…» (arriba).

 [134] Ya no estaba el tumor. Y el doctor… Ella estaba 
allí acostada, y él la examinó y le preguntó: “¿Señora 

Branham, ¿el tumor estaba en 
el lado izquierdo, verdad?”.

[JBP] O sea, “¿está ahí, está ahí?”.
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Y escribe : [WSS] «lado izquierdo».

 [134] Ella contestó: “Sí, señor, allí estaba”.
 135 Él entonces le ordenó que le tomaran rayos X, y fue 
a tomar sus radiografías, y revisó todos los datos de los 
exámenes otra vez, y dijo: “Señora Branham, no puedo 
explicarlo, pero el tumor ya no está allí. El 
tumor ha desaparecido”.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David a la derecha.

 136 Entonces, esto es la verdad, ¡así es! El Dios 
Todopoderoso que está aquí sabe que es la verdad. ¿Ve?, 

¡sucedió como se había dicho! Las manos 
del doctor, dijo ella, estaban a punto de 
tocarla cuando Algo frío recorrió su 

cuerpo.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Estrella de David.

[JBP] Ahora, si él está ministrando en un lugar donde la gente 
entra y sale sanada, pues ahí está el Doctor de los doctores, 
ahí está ese Doctor; porque él dice que “antes que el doctor la 
toque”, el Doctor Divino la sane, deshaga ese tumor.

 [136] Ella apenas podía… Tenía que ser ayudada por la 
señora Norman y las enfermeras para subirse a la mesa de 
operaciones; y las personas de allá pueden testificarles a 
ustedes de esto; y el diagrama y los rayos X y todo lo que 
confirmaba que el tumor estaba allí. Y en ella no había ni 
una señal del tumor. Ella no ha tenido ni una molestia desde 
entonces. Eso fue como dos semanas antes de Navidad.
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 137 ¡Dios todavía permanece verdadero a Su Palabra! 
([JBP] Y dibuja una Estrella de David a la derecha).“Cielos y 
Tierra pasarán, mas Mis Palabras no pasarán”. Dios, 
quien puede crear ardillas, quien puede quitar tumores, 
Él todavía es el mismo Dios en esta noche, porque es 
Jesucristo, el mismo ayer, hoy y por los siglos.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Bajo la 3ra Etapa será sanada 
la Iglesia del hermano Branham que está viva, y los que 
han partido serán resucitados».

[JBP] ¡Qué seguridad! Como la seguridad que habló el hermano 
Branham de Chicago: que [WMB] hay un grupo para el rapto. Y 
acá leemos que esa Iglesia ¿bajo qué?, bajo la Tercera Etapa: 
[WSS] «Esa iglesia del hermano Branham que está viva será 
sanada, y los que han partido serán resucitados».

 [137] ¿Cree usted eso? [La congregación dice: “Amén”. 
–Ed.] El Padre celestial, Quien es mi testigo, con esta 
Biblia sobre mi corazón, sabe que he dicho esto palabra 
por palabra con toda la verdad. Amigos, ¿qué bien me 

haría el decir algo errado? ¿Para qué estoy 
diciendo esto? Para que les dé ánimo para 
creer.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.
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 138 Ahora, ¡ese gran don! Los otros he tratado de 
explicarlos y decir cómo fueron obrados. Pero este no 
puede ser explicado. Solo espere. No estará hoy día 
perfectamente en operación. Pero espere 
a que ese Concilio de Iglesias traiga esa 
persecución, entonces es cuando sucederá.

[JBP] Y dibuja a la derecha una Estrella de David.

Esto está en el libro de Citas40, ya esta porción aquí que voy a 
leer.

 [138] Esta es la razón por la cual regreso 
entre ustedes para orar por los enfermos. Yo 
nunca he sabido de una sola cosa que Él me 
haya dicho en mi vida que no haya sucedido 
todavía, con excepción de ese edificio o carpa 
en donde estará un cuartito allí, y a donde yo 
tendría que entrar y orar por los enfermos. 
Eso no ha sucedido todavía, que yo sepa. Esa 
es la única cosa que yo sé.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La apretura / La 
3ra Etapa / La Visión de la Carpa».

[JBP] En el libro de Citas, para que lo tengan allí esa porcioncita, 
la 120 del libro de Citas, el párrafo 1068:

40 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
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[WSS] «La Carpa = es lo que no se ha cumplido», escribe 
él allí.

[WSS] «La persecución y la 3ra Etapa», también escribe 
allí.

Y abajo también escribe: [WSS] «Lo que falta = La Carpa».

Abajo también escribe: 
[WSS] «Elías vuelve a orar por los enfermos».

[WSS] «La Carpa y el cuartito», hacia la derecha escribe 
también.
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[JBP] Ahora, vean ustedes cómo ese problema será resuelto 
para ese grupo que está vivo, creyente en el Mensaje del 
hermano Branham. ¡Y esas son buenas noticias! Esas son 
noticias que nos llenan de alegría, ¡de gozo!: el que ellos puedan 
ver lo que usted y yo estamos viendo hoy. ¡Eso será un regocijo 
tan grande!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William, en ese mensaje que estamos leyendo, de “EL 
LLAMADO FINAL DE LAS DOCE TRIBUS DE ISRAEL”:

 [WSS] [PÁG. 11] Estamos en un tiempo muy 
importante, en donde de un momento a otro Cristo deja el 
Trono de Intercesión y se convertirá en Trono de Juicio, 
y Cristo se convertirá en el León de la tribu de Judá, Rey 
de reyes y Señor de señores; y Su Voz en la Tierra, en 
Su Iglesia clamando como cuando un león ruge y siete 
truenos emitiendo sus voces; o sea, Cristo hablando en 
forma consecutiva en medio de Su Iglesia, el Ángel del 
Pacto de Apocalipsis, capítulo 10, hablando a Su Iglesia. 
Y luego el Mensaje en Apocalipsis 11 es el contenido de 
lo que los Truenos hablan en Apocalipsis, capítulo 10.
 [JBP] El mensaje de Apocalipsis 11, o sea, el Mensaje de 
los ministerios de Moisés y Elías, es el contenido de los Truenos 
que fueron mostrados en Apocalipsis 10.
 [WSS] Porque Juan el apóstol representa la Iglesia del 
Señor Jesucristo con Sus mensajeros; por consiguiente 
representa a la Iglesia con el mensajero del Día Postrero 
también, para comerse el Título de Propiedad, el Libro 
sellado con siete Sellos, y luego profetizar sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas. Y en Apocalipsis [capítulo] 
11 aparece que quien profetiza sobre muchos pueblos, 
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naciones y lenguas son los Dos Olivos, los Dos Candeleros 
que están en pie delante del Dios de toda la Tierra.
 Ahí podemos ver el ministerio de los Dos Olivos, que 
son los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose en este 
tiempo final para llamar y juntar a los escogidos del Día 
Postrero: los 144.000 hebreos del tiempo final; esos son 
los escogidos del tiempo final del pueblo hebreo.
 Ellos van a estar en el Reino Milenial, ellos van a 
asistir a la Iglesia y al Señor en el Reino Milenial. Como 
los eunucos asistían a la reina en los diferentes reinos, 
así también los 144.000, 12.000 de cada tribu, estarán 
asistiendo a la Iglesia y al Rey.

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje “¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU 
REY VIENE A TI!”… Ya esto fue en el tiempo que él estaba…, 
ya del 2017, junio 14, al 30 de marzo del 2019; esto fue el 25 de 
marzo del 2018. Dice:

Introducción al tema
¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de marzo de 2018
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 4] Encontramos en la historia de la entrada 
triunfal de Cristo a Jerusalén, que hay dos partes 
importantes aquí en la profecía de la entrada triunfal de 
Cristo a Jerusalén.

[Dr. José B. Pérez] En la página 131 del libro de Citas, allí nos 
dice, párrafo 1170; vean, dice:
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 117041 - “147 De la 
misma manera (porque 
el mundo es uno de Sus 

atributos, así como tú eres uno de Sus atributos) el mundo 
se convierte en uno de Sus atributos, por cuanto en el 
principio el pensamiento de Dios era tener un mundo, 
estar sobre un Trono, ser Rey, ser un Redentor, ser un 
Sanador: esos son Sus atributos.
 148 Igual como un atributo suyo”.

[JBP] Y escribe arriba: 
[WSS] «Los atributos de Dios». «Ser Rey».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que él dice ahí, sigue diciendo 
nuestro hermano William [Introducción al tema: “¡ISRAEL, HE 
AQUÍ, TU REY VIENE A TI!”]:

 [WSS] [PÁG. 4] Ya la primera parte, en donde entró 
para ser rechazado como su Rey, encontramos que ya 
es historia, la cual cuentan los evangelios para todos los 
seres humanos, en donde Cristo luego murió crucificado 
para salvación del pueblo hebreo y de todos los que le 
recibirían como su Salvador.
 Cumplió lo de los sacrificios que se hacían, como el 
sacrificio del cordero pascual, del cordero de la Pascua; 
ya todo eso estaba en el Programa Divino desde antes de 
la fundación del mundo.
 Luego del capítulo 21 de San Mateo encontramos el 
capítulo 23, versos 37 al 39, que nos dice:

41 [Cita 1170: 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia 
terrenal”, párrs. 147-148] [Estudio “La culminación de la Obra del Gran 
Arquitecto”, 2022/dic/31 (sábado), pág. 43 (f), pág. 169 (T5)]
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 “¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y 
apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise 
juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos 
debajo de las alas, y no quisiste!
 He aquí vuestra casa os es dejada desierta.
 Porque os digo que desde ahora no me veréis, hasta 
que digáis: Bendito el que viene en el nombre del Señor”.
 Para el tiempo final es que Israel va a recibir la Venida 
del Mesías como Rey, y va a decir: “¡Bendito el que viene 
en el Nombre del Señor!”.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual en la 155 nos dice, en el párrafo 
1383; dice [Citas] [PÁG. 155] [antigua revisión]:

 138342 - “119 Oh, habrá una verdadera Lluvia Temprana 
y Tardía en los postreros días sobre ese grupo pequeño 
que viene con Él sobre este asno manso y humilde, sin una 
denominación, clamando: ‘Hosanna al Rey que viene en 
el Nombre del Señor’”.

[JBP] Y escribe arriba: 
[WSS] «El Rey viene en un burrito en Su 2da Venida».

Abajo escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-19».

42 [Cita 1383: 65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párr. 119] 
[Compilación, pág. 99] [Estudio Bíblico #295, 2023/abr/02 (domingo), 
págs. 34-35 (f), págs. 152-153 (T1) / Estudio Bíblico #418, 2024/jun/07 
(viernes), pág. 19 (f) (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿POR QUÉ PEQUEÑA 
BELÉN?”43, en la página 33 nos dice…, 33, a mitad de página, 
dice:

 140 ¡Oh, ustedes, moradores de Belén! ¡Aleluya! 
Llamo a hombres, guerreros quienes no tienen miedo. 
No me importa si hay ochocientos parados a un lado 
y diez mil parados al otro lado, yo quiero guerreros 
quienes vendrán conmigo y cortarán un 
hueco [WSS] «camino» por esta línea de 
incrédulos filisteos, que el Concilio Mundial de Iglesias 
tiene acuartelados alrededor de la Palabra de Dios, 
tratando de hacerla credo y alimentar con eso al pueblo. 
Hay un Pozo, hay una Fuente abierta en la Casa de David, 
Belén, para el pecado y la impureza. Hermano, ¡pecado 
es incredulidad a Su Palabra!
 141 ¿Qué guerrero puede 
ver el Milenio venir? [WSS] 
«7mo milenio viniendo». ¿Qué guerrero puede ver este 
gran Espíritu Santo venir en la forma de Jesucristo, el 
cuerpo literal de Cristo para tomar el mando de nuevo? 
Párese conmigo. ¡Párese al lado mío!

[JBP] Ahora, ese gran Espíritu Santo…, vean, él lo habló en 
el libro de Los Sellos, en la 134; y miren, esto fue el 14 de 
diciembre del 63; ya él había hablado que ese Espíritu Santo 
que estaba en medio de la Iglesia se iba a encarnar.
 Ahora, ¿al lado de quién se van a parar esos guerreros? Al 
lado de aquel en donde el Espíritu Santo está encarnado. Esos 
guerreros son los escogidos de Dios, los hijos e hijas de Dios 

43 [63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párrs. 140-148] [Estudio 
Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 47-52 (f), págs. 57-62 (T2)]
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que están en este tiempo final en la Edad de la Piedra Angular, 
que cortarán, partirán… ¿Con qué? Con la Palabra, esa Espada 
de dos filos.

 [141] Vamos a cortar una abertura a través 
de ese credo denominacional. ¡Vamos a entrar 
ahí adentro! Él está clamando por un buen trago 
fresco de Agua pentecostal, del Pentecostés 
original, no un grupo de fabricación ([JBP] él 
escribe ahí): [WSS] «Agua Pentecostal, Hijo 
de David» gritando, clamando, aquí. Sino 
un bautismo genuino del Espíritu Santo que 
produzca la Vida de Jesucristo de nuevo dentro 
de la persona.

 142 Perdóneme si le he lastimado. No, no 
se atreva a hacer eso. Yo hago esto en el 
Nombre del Señor Jesús. ¡Regrese! ¡Párese, 
usted, hombre valiente que ve a David 
parado aquí!

[JBP] Y escribe: [WSS] «David parado aquí».

[JBP] Como él dijo allí: “Uno mayor que Salomón está aquí”44. Y 
él dijo, ayer o antier, nos dijo: [WSS] “Uno mayor que el Arcángel 
Gabriel”45 era el que iba a estar en medio de la Iglesia. ¿Ayer 
fue, o el viernes?

44 San Mateo 12:42, San Lucas 11:31
45 [Estudio “El Nombre Nuevo del Señor en la Tercera Etapa”, 2024/
sep/13-1 (viernes), pág. 6 (f), pág. 74 (T3)]: 1986-04-24 “El ministerio 
del fin del siglo”: [WSS] Cuando apareció uno mayor que el Arcángel 
Gabriel, no le recibieron…
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 [142] Jesucristo es un fugitivo de Su iglesia, expulsado 
fuera por sus credos. Hay una Fuente fresca fluyendo más 
allá. Amén. Hay poder para hacer que esta Palabra viva 
de nuevo, está profetizado que en este día acontecería. 
Dios dijo que sucedería. Tiene que suceder. Usted nunca 
lo podrá hacer en el ejército en el cual está ahora. Usted 
mismo se ha guarnecido, pentecostés, de la misma forma 
que las demás organizaciones, reduciéndola a un credo.
 143 ¡Oh, hombre de Dios!, ¿dónde está aquella 
Espada? Nuestro Señor desea una fresca bebida. No me 
importa si es la vida o la muerte, vamos a cortar a través 
de esta cosa. Es tan difícil cuando uno está parado solo. 

¡Estoy haciendo un llamamiento por hombres que 
se puedan parar al lado mío, y quedarse con la 
Palabra! Lo que diga la Palabra, se hace de esa 
manera, así como la Palabra dice ([JBP] y escribe 
a la izquierda): [WSS] «la Espada». No me importa 
lo que algo más diga, quédese ahí de esa manera; 
porque esa es la única que cortará. Vamos a ir a 
Belén, el Agua verdadera de Dios.

 144 “Si algún 
hombre morase en 
Mí y Yo en él… Si estuviereis en Mí y Mis palabras en 
vosotros”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Si estuviereis en Mí».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, hay un lugar aquí, en el mensaje 
“ADOPCIÓN”46 él nos dice:

46 [60-0515E “Adopción, Parte 1”, párrs. 93-96]
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 93 ¿Se han sentado alguna vez en uno? Oh, yo me he 
sentado hasta llorar de gozo y decir: “Dios, nunca dejes 
que me vaya de aquí”. ¡Lugares celestiales en Cristo 
Jesús!
 94 ¿Bendiciéndonos con qué? Sanidad divina, previo 
conocimiento, revelación, visiones, poderes, lenguas, 
interpretaciones, sabiduría, ciencia, todas las bendiciones 
celestiales, y gozo inefable y lleno de gloria, cada corazón 
lleno con el Espíritu, caminando juntos, sentados juntos 
en lugares celestiales, ni un solo mal pensamiento entre 
nosotros, ni un solo cigarrillo fumado, ni un solo vestido 
corto, ni un solo esto, aquello o lo otro, ni un solo mal 
pensamiento, nadie tiene algo en contra el uno del otro, 
todos hablando en amor y armonía, todos unánimes 
juntos: “Entonces de repente vino del Cielo un estruendo 
como de un viento recio que soplaba”. Allí lo tienen: “Nos 
bendijo con toda bendición espiritual”.
 95 Entonces el Espíritu Santo pudiera caer sobre 
alguien, y decir: “ASÍ DICE EL SEÑOR. Ve a un cierto 
lugar y haz una cierta cosa”.

[JBP] ¡Escuche! ¡Estos son los tesoros de la tierra prometida!

 95 Entonces el Espíritu Santo pudiera caer sobre 
alguien, y decir: “ASÍ DICE EL SEÑOR. Ve a un cierto 
lugar y haz una cierta cosa”. Obsérvenlo suceder así de 
rápido [El hermano Branham truena sus dedos tres veces. 
–Ed.] ([JBP] el hermano Branham hace [clip-clip-clip], porque 
el editor dice que truena tres veces: [clip-clip-clip]). ¿Ven? 
“ASÍ DICE EL SEÑOR. Haz una cierta cosa en un cierto 
lugar”. Obsérvenlo suceder de esa manera ([JBP] y él hace 
lo mismo: [clip-clip-clip]). [El hermano Branham truena sus 
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dedos dos veces. –Ed.].
 96 “Nos bendijo en todas las bendiciones celestiales en 
lugares celestiales”. ¡Observen! 

[JBP] Ahora, vean, esos son los tesoros.
 Ahora, ¿qué dijo él antes ahí? “Una Iglesia (vean) que no 
haya ningún pensamiento del uno del otro, que no haya…”:

 [94] … ni un solo cigarrillo fumado, ni un solo vestido 
corto, ni un solo esto, ([JBP] ni un solo) aquello o ([JBP] ni 
un solo) lo otro, ni un solo mal pensamiento, nadie tiene 
algo en contra el uno del otro, todos hablando en amor y 
armonía, todos unánimes juntos…

[JBP] Por eso él dijo: [WMB] “Denme una Iglesia…; y usted verá 
que no habrá nada imposible para lo que esa Iglesia pueda 
hacer”47.
 Sigue diciendo en “¿POR QUÉ PEQUEÑA BELÉN?”…
 Es como uno dice: “Va… ve un brinquito allí, y consígueme 
tal cosa”; y si la persona se levanta, va caminando, coge la llave 
del carro, prende el carro, arranca, va, y vuelve y le trae eso; 
ponle que se tarde 5 minutos, 10 minutos, depende del lugar 
donde es.
 Pero ¿qué si esa persona toma esa Palabra, toma el ASÍ 
DICE EL SEÑOR, y en vez de irse en su carro se va con el 
pensamiento? [Clip-clip-clip]. ¿Por qué sería posible? ¡Porque 
todo es posible para el que cree!
 Y si es que ese escogido ha creído en Su Venida como Rey 
de reyes y Señor de señores: ¡No hay nada imposible para un 
escogido con esa Fe de Rapto!

47 [Citas, pág. 6, párr. 49: 54-0103E “Preguntas y respuestas #2”, párr. 
203]
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 O sea, estamos llegando al momento o momentos 
apostólicos otra vez� No habrá nada imposible� O sea que 
todo será posible, ¡todo será posible para los escogidos!

 [“¿POR QUÉ PEQUEÑA BELÉN?”]
 144 “Si algún hombre morase en mí y yo en él… Si 
estuviereis en Mí y Mis Palabras en vosotros”. Morando, no 
solamente brincando de un lugar a otro, e intercambiando 
su tarjeta de compañerismo de un unitario a un binitario 
y a un trinitario, y para atrás a un presbiteriano, o 
luterano. “Si estuviereis en Mí”, y Él es la Palabra, “¡y 
Mis Palabras estuvieren en vosotros! No tengas miedo a 
ochocientos u ocho millones. Yo me pararé al lado tuyo. 
Yo deseo una bebida de 
Aquel Pozo de nuevo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la 2da Venida».

Y escribe ahí al ladito, luego de esto que va a decir el hermano 
Branham:

 145 ¡Dios va a tener un pueblo que tomará de Aquel 
Pozo!

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Habrá un pueblo que tomará de Aquel Pozo».
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[JBP] Tomará de todos esos tesoros y los pondrá en práctica; 
porque…, van a ver que antecito, antes de ese nuevo cuerpo, 
en estos cuerpos vamos a experimentar lo que experimentó 
Felipe48. Tenemos una muestra.
 O sea que ya, vean ustedes, la fe para nosotros está basada 
en algo que ocurrió; y Felipe estaba en cuerpo de carne.
 Ahora, si en esa ocasión no hubo limitaciones en cuanto a 
distancia, ¿cómo será en el nuevo cuerpo? Ahí sí que será algo 
tan glorioso que no hay palabras en el vocabulario para expresar 
cómo será ese cuerpo perfecto; donde no habrá más tristeza, no 
habrá más funerales, no habrá llanto, no habrá enfermedades; 
todo será perfección, más perfección, más perfección.

 [145] ¡Aleluya! Usted quizás pensará que estoy loco, 
y tal vez lo estoy; entonces estoy loco por Jesucristo y 
Su Palabra. Si tengo que ser llamado un tonto, entonces 
déjeme ser un tonto por Su Palabra. Yo nunca he estado 
en contra del hombre en esas organizaciones. Estoy en 
contra de ese sistema que prohíbe la entrada a la Palabra 
de Dios. Vamos a cortar, guerreros. Párense al lado de Él. 
Vamos [a adentrarnos] a Aquel Pozo. Él es nuestro Belén.
 146 Estas viejas cisternas, el Concilio Mundial de 
Iglesias organizándose ahora. Vamos a restaurar la fresca 
Palabra de Dios, no una denominación. No tomemos un 
credo, eso son viejas cisternas estancadas que se han caído 
hace cuarenta años, veinte años atrás, treinta años atrás, 
o hasta el año pasado. Yo quiero la Palabra de Dios que 
está prometida para hoy. Esa es la Bebida que Él quiere 
que yo reciba, ¡esta Palabra de hoy! Es un 
pequeño Belén que está rechazado.

48 Hechos 8:26-40
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[JBP] Y dibuja una flecha hacia una Piedra Angular.

 147 Yo sé que es como si usted pensara: “Bueno, si yo…”. 
Sí, eso es correcto, ellos pensaron que Él debería haber 
nacido en Jerusalén. Ellos pensaron que él debería haber 
nacido donde estaban sus cabezas denominacionales. 
Pero Él ignoró el aspecto de todo eso. Él vino al nombre 
de Belén, porque eso es lo que Él era. ¡Aleluya! Él no viene 
por metodistas, bautistas, presbiterianos o pentecostales. 
Él viene [WSS] «a través» por la Novia 
([JBP] o a través de la Novia), Jesucristo. 
Por Ella es que Él viene. Quizás le sea raro a usted, ¡pero 
créalo!
 148 Vean, estos tipos, ellos solo pueden venir no de 
alguna otra manera, sino por la Palabra. Ese era el 
único lugar en donde Él podía nacer, allí en esa Belén. 

Por eso tuvo que ser aquel humilde y 
pequeño lugar. Así es como tiene que ser 
en esta mañana ([JBP] y dibuja una Piedra 

Angular), tiene que ser de la misma manera por Su Palabra 
prometida. Sí, señor. El Concilio filisteo de Iglesias ya 
se está organizando, están acampados por todas partes 
alrededor de nuestra Belén.

[JBP] Ahora, todo se está preparando para eso que va a venir, lo 
cual es llamada una apretura; pero será de gran bendición para 
los escogidos.
 ¿Pero cómo una apretura va a ser de bendición? Es algo 
que… ¿Cómo va a ser una apretura de bendición? Bueno, 
porque sabemos que en medio de esa apretura va a ocurrir la 
resurrección y nuestra transformación.
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[Introducción al tema: “¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE 
A TI!”]:

 [WSS] [PÁG. 5] Para este tiempo final se cumplirá 
esta profecía; y el tema para esta ocasión es, para el 
estudio bíblico de hoy domingo, 25 de marzo de 2018: 
“¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!”.
 Es para este tiempo final que el Mesías, el Ungido, 
llamado el Cristo, vendrá como Rey; e Israel lo va a 
recibir como Rey, porque Él es el Rey de reyes y Señor de 
señores.

[Dr. José B. Pérez] En la página 22 del mensaje “¿QUIÉN ES 
ESTE MELQUISEDEC?”49 nos dice:

 95 Ahora, la verdadera revelación de Melquisedec 
aparece. Es que aquel era Dios, la Palabra, antes de 
hacerse carne; Dios, la Palabra. Porque Él lo tenía que 
ser; nadie más podía ser inmortal como Él ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Melquisedec = Dios en cuerpo teofánico». ¿Ven? 

Yo tuve padre y madre; ustedes también. Jesús tuvo padre 
y madre. “Pero este Hombre no tuvo padre ni madre”. 
Jesús tuvo un tiempo en que comenzó; este Hombre no. 
Jesús dio Su vida; este Hombre no podía, porque Él era 
la Vida. Y es el mismo Hombre todo el tiempo. Espero que 

49 [65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 95-97] [Estudio 
Bíblico #401, 2024/abr/07-2 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 190-191 
(T1)]
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Dios se lo revele a ustedes. La misma Persona, todo el 
tiempo.
 96 Noten Su título: “Rey de justicia”. Ahora, Hebreos 
7:2: “Rey de justicia y Rey de paz”. Él es dos reyes. Ahora 
miren, Hebreos 7:2: “Rey de justicia, también el Rey de 
paz”. Él es dos reyes allí. Ahora, puesto que Él ha venido 
en la carne y recibió Su cuerpo arriba, en Apocalipsis 
19:16 Él es llamado: “El Rey de reyes”. Él es todos, los 
tres de ellos, juntos. ¿Ven? Rey Dios [WSS] «y Sacerdote», 
Rey Teofanía [WSS] «y Sacerdote», Rey Jesús [WSS] «y 
Sacerdote». “Él es el Rey de reyes”.

 Todo se ha juntado, exactamente como cuerpo, espíritu 
y alma, todo viene a ser uno.
 97 También, Él es el Padre, el cual fue el primero; Hijo; 
y Espíritu Santo, el Espíritu.
 “Rey de justicia”, el atributo de Espíritu; Teofanía, 
“Rey de paz”, Teofanía; y en carne Él era “Rey de reyes”, 
la misma Persona.

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «Alma, Espíritu y cuerpo:
Espíritu —Rey Dios;
Teofanía — Rey Teofanía;
carne — Rey de reyes».

Y hacia al lado sería:
[WSS] «Alma — Espíritu — Rey Dios».
«Espíritu — Teofanía — Rey Teofanía».
«Cuerpo — carne — Rey de reyes».
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[JBP] O sea que Él es: En Alma, Espíritu y cuerpo, Él es el Rey 
de reyes.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en la página…, vamos a ver 
aquí en el libro de Las Edades, en la página 17 del libro de Las 
Edades nos dice algo allí también.

 Y cantan el cántico de Moisés 
siervo de Dios, y el cántico del 
Cordero, diciendo: Grandes y 

maravillosas son tus obras, Señor Dios Todopoderoso; 
justos y verdaderos son tus caminos, Rey de los santos.

[JBP] Apocalipsis 15:3.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Ley y Gracia» (a la izquierda).

 47. ¿Lo ven? El Cordero, el Pontífice 
reteniendo Su Sangre como expiación 
en el propiciatorio por nuestros pecados 
es el Señor Dios Todopoderoso. Ese es 

Su oficio presente ([JBP] y escribe a la izquierda): [WSS] 
«Cordero de Dios, Sacerdote». Eso es lo que está haciendo 
ahora; Su Sangre clamando por nuestros pecados. Pero 
algún día aquel Cordero será el León de la tribu de Judá. 

Él vendrá con poder y gloria y tomará Su 
autoridad para reinar como Rey. Él es el 
Rey venidero de esta Tierra ([JBP] y escribe 
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a la izquierda): [WSS] «León de Judá, Rey». Ahora, eso no 
quiere decir que Él no es Rey hoy; porque Él es nuestro Rey, 
Rey de los santos. Hoy día es un Reino espiritual. No es de 
este sistema mundano, así como nosotros tampoco somos 

de este mundo. Por eso es que nosotros 
nos conducimos diferente a los del mundo. 
Nuestra ciudadanía está en los Cielos. 
Nosotros reflejamos el Espíritu del Reino 

en donde nacimos…

[JBP] Y escribe: [WSS] «La teofanía – 6ta dimensión». Y 
a la izquierda también escribe: [WSS] «Teofanía de la 6ta 
dimensión».

[JBP] Por eso, de donde usted es, es lo que usted reflejará 
acá. Si usted viene de la sexta dimensión: va a reflejar la sexta 
dimensión. Si viene de la quinta dimensión: va a tener cosas de 
la quinta dimensión.

 [47]. Nosotros reflejamos el Espíritu del Reino en donde 
nacimos, donde Jesús es el Rey.

[JBP] Y en la quinta dimensión el diablo es el rey. O sea, cada 
uno tiene su rey.

 [47]. Por eso es que nuestras mujeres no se visten con 
ropa de hombre, ni se cortan el cabello, ni usan todos esos 
cosméticos y otras cosas que el mundo ama tanto. Por eso 
es que nuestros hombres no beben ni fuman, ni andan en 
el pecado. Nuestro dominio es el dominio sobre el pecado, 
y se fortalece por medio del poder que está en el Espíritu 
de Cristo que mora en nosotros. Todo reino de la Tierra 
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será quebrantado, pero el de nosotros permanecerá.

[JBP] O sea, el de nosotros es eterno.

Y abajo escribe 4 líneas (escríbala pequeña para que no le 
ocupe espacio):
[WSS] «Rey Dios — 7ma dimensión.
Rey Teofanía — 6ta dimensión.
Rey en carne — 3ra dimensión.
Él es el Rey de reyes».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [Introducción al tema: 
“¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!”]:

 [WSS] [PÁG. 5] Por lo tanto, hay una bendición 
grande para los judíos, para el tiempo final en el cual nos 
ha tocado vivir a todos nosotros.
 Para Israel, Dios enviará los Dos Ungidos, los Dos 
Olivos, que son los ministerios de Elías y Moisés.
 Elías precursando el camino entre los judíos, y 
llamando y juntando los escogidos de Israel, que son 
144.000 predestinados, elegidos por Dios, escritos en el 
Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero.
 Por lo tanto, este es un tiempo muy importante para el 
pueblo judío.
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 También verán el ministerio de Moisés nuevamente 
manifestado en medio de Israel, porque el Mesías que 
está esperando Israel y que Dios le ha prometido, será un 
profeta como Moisés ([JBP] o sea, dispensacional).
 Por lo tanto, Israel despierta a la realidad del Programa 
Divino en favor de Israel para este tiempo final; despertará, 
verá al Rey que viene a Israel, al Rey anhelado: un judío 
de la tribu de Judá, descendiente del rey David.
 [JBP] Tan sencillo como eso.
 [WSS] “Dile que eres de la tribu de Judá”. Le estaba dando 
allí las Buenas Nuevas a ellos. Por eso dirán: “¡Pero si este es 
el que nosotros estamos esperando!”. No será alguien que ellos 
no han conocido.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL FUTURO HOGAR”50, en 
la página 56 dice:

 406 ¿Por qué pensó Dios tanto y cuidó tanto de 
ese pequeño lugar de Palestina (¿ven?), cuando 
es solo un pequeño lugar? Pero allí mismo es a 
donde el templo está establecido. Ahí es donde 
surgirá la Nueva Jerusalén, allí mismo. “El monte 
Olivo se partirá, parte hacia la derecha y hacia 
la izquierda”, seguro, cuando ella se abra paso 
hacia arriba desde abajo. No, dicen ellos que 
está separándose empujando así. Está empujando 
hacia arriba: “En aquel día cuando Él afirme Sus pies 
santos sobre el monte”.

50 [64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 406-409] [Estudio “El Camino del Rey”, 2023/dic/25 (lunes), págs. 
7-9 (f) (T5)]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Iglesia».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y escribe: [WSS] «Monte Olivo».
Y una flecha hacia la Piedra Angular.

 [406] ¡Noten, en Su Trono, a mil quinientas millas de 
alto!
 407 Recuerden, una vez Satanás trató de tentarle en la 
cima de un monte. ¿Ven?
 408 La Nueva Jerusalén tiene doce fundamentos, como 
lo vimos, los doce patriarcas; ciento cuarenta y cuatro 
codos; siendo el pectoral de Aarón; doce puertas de perla, 
el nombre de los doce discípulos.
 409 Jesús está, la Piedra Angular, en el Trono, cuando 
Sus santos le han coronado “Rey de reyes y Señor de 
señores”. Y Él es la Piedra Angular.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y la 
flecha hacia la Piedra Angular.

Y escribe allí: [WSS] «Coronado Rey de reyes».

[Dr. José B. Pérez] En “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”51 nos dice, en la página 78 (que sería la 89 por ahí, 
o 90, de ustedes, de esa versión), él dice allí, en el párrafo 134 
[PÁG. 90 - LGCC]:

 137. ¿Qué fue eso? Su pueblo le había coronado Rey de 

51 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 90, párr. 137 (LGCC)]
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Reyes y Señor de Señores…

[JBP] Él viene leyendo la Escritura que leímos al principio.
 Ahora, miren ustedes algo aquí:

 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.
 137. ¿Qué fue eso? Su pueblo le había 
coronado Rey de Reyes y Señor de Señores, 
retornando a Su santo Templo, y ungido con la 
presencia de Dios para vivir y reinar durante el 
Milenio con Su Iglesia ([JBP] y escribe al lado 
derecho): [WSS] «Rey de reyes». ¡Amén! La 
aparición con el poderoso Rey para tomar su 
lugar a Su lado, el nuevo Templo Real ungido.

[JBP] ¿Quién lo coronó Rey de reyes y Señor de señores? Su 
Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo él [Introducción 
al tema: “¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!”]:

 [WSS] [PÁG. 6] Por lo tanto, ¡Israel!:
 Vas a ver al Mesías-Príncipe que gobernará, que 
reinará sobre Israel y sobre todas las naciones.
 ¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!
 ¡Estate despierto espiritualmente; porque, he aquí, tu 
Rey viene a ti!
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿POR QUÉ PEQUEÑA 
BELÉN?”52 también allí nos habla…, vamos a ver aquí, en la 
página 37:

 160 ¡Oh, guerreros, halen 
([JBP] y ahí él escribe): [WSS] 

«saquen» la Espada ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la Espada», y vamos a luchar por todo lo 
que esa Espada representa! Vamos a llegar a 
aquel Pozo a donde hay una Fuente llena de 
Sangre, sacada de las venas de Emanuel. No 
de un judío. Las venas de Emanuel, Dios con 
nosotros, donde los pecadores se pueden sumergir bajo el 
torrente para soltarse de sus manchas culpables.

 161 “Y saldrá un Gobernador, de Belén 
([JBP] y escribe): [WSS] «Rey 
de reyes», quien regirá sobre 
Mi pueblo”. El Espíritu Santo 
hoy rige sobre el pueblo, y el Espíritu Santo es la 
Palabra.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Palabra en carne».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[Introducción al tema: “¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE 
A TI!”]:

 [WSS] [PÁG. 6] Y viene a ti conforme a las promesas 
divinas hechas para la Venida del Ungido, del Mesías: un 
profeta como Moisés.

52 [63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párrs. 160-161]
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[JBP] ¿Cómo va a venir? Como un profeta como Moisés.

[Dr. José B. Pérez] Página 14-A, párrafo 143, del libro de Citas; 
dice:

 14353 - “44 Nunca haremos ningún bien con la política. 
Está podrida. La idea de Dios de tener un rey, un rey justo, 
está correcta”.

[JBP] Jeje… Y escribe ahí: 
[WSS] «La idea de Dios: tener un Rey / Rey de reyes».

[JBP] Jejeje.

 [Introducción al tema: “¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY 
VIENE A TI!”]
 [WSS] [PÁG. 6] ¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY 
VIENE A TI!
 Será un tiempo de grande bendición para ti, Israel; 
porque, he aquí, tu Rey viene a ti.

[Dr. José B. Pérez] Vean, hay grandes bendiciones que van a 
estar siendo recibidas por la Iglesia-Novia y por los que estarán 
en ese Reino Milenial, bajo ese Reino Mesiánico. Dice la página 
6 de este mensaje “TORRE DE BABEL”54:

53 [Cita 143, pág. 14-A: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 44]
54 [58-0128 “La unidad de la unión”, párrs. 36-38]
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 36 Si el mundo fuera gobernado por Cristo, nosotros 
amontonaríamos armas, y nunca habría una bala 
disparada. Nunca tuviéramos uso de sputniks [satélites] 
ni bombas de hidrógeno para reventar a las personas. 
Cuando Cristo tome el gobierno de este mundo como Rey 
de reyes y Señor de señores, los hombres se unirán a Él 
bajo un gran dominio. ¡Qué tiempo el que será!
 37 Todas las naciones quieren que la gente sea una. 
Alemania pensó que todos debían ser alemanes. Rusia 
piensa que todos deben ser rusos. El mundo occidental 
piensa que todos deben venir acá. Ellos quieren que 
hablen un lenguaje, igual como lo hicieron en Babilonia. 
Dios dijo: “Ellos tienen un solo lenguaje”. Y Él desea que 
todos hablen un lenguaje. Ellos quieren que todos sean 
unas personas unidas, pero eso nunca tomará lugar bajo 
el dominio del hombre.
 38 Pero yo diré esto: que vendrá un tiempo cuando 
todas las naciones serán unidas juntas bajo un Rey, y 
ese será Jesucristo, el Hijo de Dios. Y ellos hablarán un 
lenguaje.

[JBP] Un idioma desconocido para… el hermano Branham fue 
allí lo que él escuchó.
 Ahora, dicen que el lenguaje del amor: el español. Ahora, si 
Dios escogió la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino, que el pueblo fuera de habla hispana… Miren, hace 70 
años (creo que fue), hace 70 años el hermano Branham predicó 
aquí el tema: “EL GRAN AVIVAMIENTO VENIDERO Y EL 
DERRAMAMIENTO DEL ESPÍRITU SANTO”55, a una audiencia 
que hablaba inglés. ¡Setenta años después estamos hablando 

55 [54-0718A “El gran avivamiento venidero y el derramamiento del 
Espíritu Santo”]
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a una audiencia de habla hispana!
 Ahora, miren, el mensaje primero que predicó acá, en este 
lugar, el 9 de agosto del 52 (como aparece en la lista ahí), 
lo tituló: “UN ABISMO LLAMA A OTRO ABISMO”; y el último 
mensaje que aparece ahí en la lista: el 4 de agosto del 63; o 
sea, de 61 (resta 2024 menos 1963: 61), y el último mensaje 
fue “LLAMANDO A JESÚS A LA ESCENA”; pues vean, ese 
fue el último que él predicó aquí: “LLAMANDO A JESÚS A LA 
ESCENA”.
 Y como él llamó a Jesús a la escena: pues he aquí…: ¡He 
aquí ese Personaje que él precursó!

 [“TORRE DE BABEL”]

 [37] Ellos quieren que todos sean unas personas unidas, 
pero eso nunca tomará lugar bajo el dominio del hombre.
 38 Pero yo diré esto: que vendrá un tiempo cuando todas 
las naciones serán unidas juntas bajo un Rey, y ese será 
Jesucristo, el Hijo de Dios. Y ellos hablarán un lenguaje. 
[Ellos serán uno en corazón y uno en propósito]. Daniel 
vio el fin cuando la Piedra fue cortada de la montaña sin 
mano, y volteó hacia los reinos del mundo y los destruyó; 
ellos llegaron a ser como basura en el suelo, la cáscara 
que los vientos echaron a un lado. Pero la Piedra cubrió 
toda la Tierra. Esa Piedra es Cristo.

[JBP] Cristo en Su Segunda Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [Introducción al 
tema: “¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!”]:
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 [WSS] [PÁG. 6] La promesa tan anhelada de la Venida 
del Mesías se convertirá en una realidad para ti; porque, 
he aquí, tu Rey viene a ti.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “FUTURO HOGAR”56, 
página 75 de este mensaje, nos dice:

 [546] Esa es la identificación de la Presencia del Rey 
Eterno. ¿Lo crees ahora con todo tu corazón? Ahora, Él 
ciertamente ha hecho un anillo alrededor de este edificio. 
¿Lo crees con todo tu corazón? ¿Crees que 
estás en Su Presencia?
 547 Ahora, ¿crees y aceptas que eres uno 
de la delegación de este Reino? ([JBP] Y 
escribe): [WSS] «El Rey Eterno». Levante su 
mano.

[El Dr. JBP levanta sus brazos; y también la audiencia presente 
–Ed.].

[JBP] ¡Todos somos de esa Delegación de ese Reino!, ¡y los 
que están también en los otros países conectados a través del 
satélite Amazonas!
 Y más adelantito, en la oración dice:

 550 Señor Jesús, te reconocemos aquí. Tú eres nuestro 
Rey; te identificas entre nosotros. Te damos las gracias 
por esta Presencia. Y, Señor, Tú dijiste: “Si le dijeres a 
este monte: ‘Pásate’, y no lo dudares; si creed que lo que 
decís acontecerá, será hecho, lo que digas te será hecho”.

56 [64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 546-547, 550-552, 560-563]
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 551 Entonces, en obediencia a este mandato, en 
obediencia a la Palabra de Dios, la cual no puede fallar, 
nosotros como Tus delegados desde mil quinientas millas 
cuadradas, como la Ciudad, le decimos a Satanás, el 
diablo derrotado: “Tu fin es el ser quemado. Nosotros 
somos la delegación de la Ciudad que es cuadrada ([JBP] 
o sea, 1500 x 1500 millas, y de alto lo mismo)57, la Ciudad a 
donde el Cordero es la Lumbrera. Nosotros somos los 
atributos expresados del Dios Todopoderoso, a quienes 

Jesucristo ha redimido por Su gracia”.
 552 Satanás, sal fuera, y sal de 
toda persona enferma que está aquí, en 
el Nombre de Jesucristo. Manos santas 
que han sido redimidas, por cuanto ellas 
creen la Palabra y son atributos de los 
pensamientos de Dios, ahora esas manos 
están sobre cada uno. Tú no los puedes 
poseer por más tiempo. ¡Sal fuera, en el 
Nombre [Eterno del Señor]!

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Los atributos expresados».

Y escribe también: 
[WSS] «El Rey Eterno».

[JBP] Y más adelantito dice, página 77 [“EL FUTURO HOGAR”]:

 560 Él le dio a Pedro las llaves del Reino, y lo que 
fue atado en Pentecostés está atado para siempre. Esa 

57 Apocalipsis 21:9-27
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es la razón por la cual la Novia viene la 
segunda vez en una vista anticipada; tiene 
que haber una Iglesia llamada fuera del 
Día Postrero, como la hubo en el primer 
día, exactamente igual. El Árbol viene 
desde sus raíces, hasta el Árbol-Novia, 
como lo hizo en aquel tiempo; la Obra 
Maestra de Dios nuevamente, como dije 
hace dos domingos, para ser llevada a la 
Ciudad.

[JBP] Donde él predicó el mensaje “OBRA 
MAESTRA”58.

Ahí escribe: [WSS] «La Visión de la Novia», 
y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [560] Dios les bendiga. “Yo ahora creo”.
 561 Satanás está derrotado. Él lo sabe. Él está en la 
Tierra, está yendo como león rugiente. No falta mucho 
para que él esté acabado. Él conoce su tiempo. Él anda 
como león rugiente.
 562 Pero, recuerden, el Príncipe de Paz no retrocede; el 
Gran Divino. El Arquitecto de mi ser, el Arquitecto que me 
hizo lo que soy, el cual le hizo lo que usted es, está aquí. Él 
es el Arquitecto, el cual sabe cómo armar el edificio, en su 
lugar correcto.

[JBP] Y dibuja una Piedrita Angular. En “edificio” una Piedrita 
Angular, y en “lugar correcto” una Piedrita Angular.

58 [64-0705 “La Obra Maestra”]
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 [562] ¿Quién sabe mejor que el Arquitecto? Y Él está 
aquí para darse a conocer, Él está aquí.
 563 Ahora está basado sobre tu fe. ¡Creer, solo crean!

[JBP] “JESUCRISTO COMO REY DE REYES”. Jesucristo 
como Rey de reyes. Él en Su Primera Venida vino como Cordero 
de Dios, en Su Segunda Venida como Rey de reyes y Señor de 
señores, como León de la tribu de Judá.

[Dr. José B. Pérez] Si consiguen donde dice “tiempos apostólicos” 
lo podemos leer, en donde…, creo que son dos lugares que él 
escribió de esos días apostólicos; en donde él dijo… Vamos a 
ver la 111; párrafo 970 [Citas] [PÁG. 15]: 

 97059 - “[19] Y como dijimos en la predicación de esta 
mañana, estamos procurando hacer que la Iglesia llegue 
al lugar en donde podamos verdaderamente ver los 
tiempos apostólicos en nuestro medio. Todos anhelamos 
eso. Y está allí a la puerta”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver la 4-B; creo que ahí era donde 
también nos habla donde los tiempos… donde dice [WSS] 
«tiempos apostólicos». Vamos a ver si es ahí. 4-B, párrafo 43 
[Citas] [PÁG. 4-B]:

59 [Cita 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19] [Estudio “La 
enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), pág. 18 (f), 
pág. 88 (T2)]
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 4360 - “[50] Lo que necesitamos es estar 
como tres meses en una carpa colocada 
en algún lugar aquí afuera, con alguna 
enseñanza realmente apostólica; con 
ministros todas las tardes. Regresar y 
entrar en el movimiento correcto. La cosa 
es que justamente nos hemos ido fuera de 
orden; no porque lo hayamos querido así, 
sino porque es la tendencia del tiempo”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Los apóstoles enseñaron una nueva dispensación».
«Enseñanza apostólica en La Carpa».

[JBP] Como el hermano aquel tan hermoso, que dijo: “Yo 
deseaba ir a la Carpa, y la Carpa vino a mí”61.
 Y escribe a la derecha hacia arriba: [WSS] «La Carpa y la 
Enseñanza apostólica».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, les debía algo por ahí también, de 
la 9-B, en donde él allí escribió… escribió… Acuérdense lo 
que dijo el hermano Branham, que había una porción en esta 
ciudad: [WMB] “Habría una porción tomada de esta ciudad”, 

60 [Cita 43, pág. 4-B: 57-0518 “Quedaos quietos”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 325] [Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 
2022/ago/18 (jueves), pág. 16 (f), pág. 86 (T2)]
61 [Estudio “La predicación del Evangelio del Reino en la Edad de la 
Piedra Angular en la esfera física”, 2024/ago/25-1 (domingo), págs. 7-8 
(f), págs. 165-166 (T4)]
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o sea, el hermano Branham. Y ahí escribe nuestro hermano 
William, para… como decimos: para rematar; eso es un dicho: 
para sellar o para confirmar:

[WSS] «Para Rapto hay en Chicago escogidos».
Ahí lo escribió él. O sea, ya eso es ASÍ DICE EL SEÑOR.
[WSS] «Para Rapto hay en Chicago escogidos».

[JBP] ¡Agarra esa Palabra, escogido de Dios que está acá 
en este lugar!, y los que están en los diferentes estados� 
¿Saben por qué? Porque la promesa es para aquellos que 
han subido a la Edad de la Piedra Angular y han visto con 
sus ojos al Rey de reyes y Señor de señores en Su Venida�
 “JESUCRISTO COMO REY DE REYES”�
 Ha sido para mí un privilegio grande, y una bendición 
extremadamente grande estar acá, en Lane Tech (lo vine 
practicando en el camino, ¿verdad?). Érica decía: “Escribe… 
escríbelo en español”. ¿Cómo es en español? Como se 
pronuncia, y ya ahí está más fácil. Yo creo que por ahí lo escribí 
así mismo. Si lo ven va a decir: “Mire, lo escribió mal”. Pero 
¿ven?, no sabe que entre líneas es para uno pronunciarlo bien. 
Lane Tech. Lane Tech High School. Chicago, Illinois, Estados 
Unidos de América.
 Recorriendo ese sendero, esa senda, una vez más.
 “JESUCRISTO COMO REY DE REYES”�
 Nos ponemos en pie y… No sé si podemos cantar un canto. 
Si está listo algún cántico que tengan, y así nos estiramos un 
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poquito.
 Y le damos gracias a Dios por este hermoso compañerismo 
que hemos tenido alrededor de la Palabra de Dios, con estas finas 
personas, que han sido una audiencia tan amorosa; lo cual han 
venido de diferentes lugares de los Estados Unidos, y también de 
algún otro país latinoamericano, y se encuentran acá; y los que 
están todavía en los lugares que no pudieron venir, en los lugares 
de los diferentes estados que nos están viendo; pero estamos 
todos unidos, vean, bajo la conexión del satélite.
 Lo cual él decía: [WSS] “Tengan todo preparado, para que 
cuando llegue esa etapa estén conectados con Puerto Rico, con 
el satélite”. Y él decía: [WSS] “Y si hay que darle algún viaje 
pues se estará transmitiendo a Puerto Rico, y de Puerto Rico 
hacia todo el mundo”62.

62 • [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 
523-524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] … y 
por esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
 Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
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 Miren, antes no teníamos el satélite hacia África, hacia el 
Medio Oriente, y ya lo tenemos. Ahora el mundo entero está 
viendo la señal desde La Gran Carpa Catedral, en donde la 
señal de la Enseñanza bajo Carpa se está dando a conocer 
para los que aman Su Venida como Rey de reyes y Señor de 
señores, con un Nombre Nuevo.
 ¿Qué canto tienes por allí?
 [Juan Michel. Director de cantos: La Fórmula de Amor]

LA FÓRMULA DE AMOR

Si tu meta es llegar a la transformación,
el amor divino reinará en tu corazón.

Pídele al Señor que a ti revele
esa gran Fórmula de Amor.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado
a Su Ungido en este tiempo,
en la Edad del Divino Amor.

Él nos expresa con esa Fórmula de Amor,
y la recibimos por predestinación.

Teofanía: acércate más a mí,
ayúdame a seguir con mi preparación.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado
a Su Ungido en este tiempo,

que nos trae esa Fórmula de Amor.

Interludio
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Esa fórmula es: fe, paciencia, virtud,
ciencia, amor fraternal, templanza y temor.

Teofanía: acércate más y más,
ayúdame a llegar hasta mi meta.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado
a Su Ungido en este tiempo,

dándonos la fe para la adopción.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado

a José en este tiempo,
en la Edad del Divino Amor.

// Él nos trae esa Fórmula de Amor. //

[JBP] Amén.
 “JESUCRISTO COMO REY DE REYES”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Un pueblo preparándose para la transformación
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Pueblo latinoamericano que está acá en los Estados Unidos 
de América: Ustedes tienen una bendición y una promesa de 
transformación y rapto; por consiguiente, no importa dónde 
usted esté, usted va a obtener esa promesa.
 Ahora, recuerden que él dijo que va a haber un aviso. Tengan 
todo arreglado, y cuando llegue el momento: o es transformado 
en ese momento, o puede ser que tenga que salir. Pero con esto 
no le estoy diciendo que agarre los motetes ahora y se vayan. 
Sigan la vida luchando, trabajando, en la Obra del Señor en 
donde Dios lo ha colocado; porque no va a ir a otro país a ser de 
carga, sino más bien: donde Dios lo ha colocado, pues ahí usted 
luche, trabaje y siga preparándose para su transformación.
 Recuerden: Dios nunca los va a abandonar. Él está con 
ustedes, por lo tanto Él sabe que ustedes están aquí. ¡Por eso 
yo estoy aquí! Porque si no, yo no estuviera aquí. Yo sé que hay 
hijos e hijas de Dios que harán el rapto.
 Por lo tanto: he aquí un grupo, como en los demás sitios 
y estados que no han podido venir por la distancia pero que 
también están preparándose para obtener su transformación.
 ¡Nunca desmayen!, porque esa promesa es de ustedes, y 
es mía. Por lo tanto, perseveren hasta que llegue ese momento.
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 Que Dios los bendiga, los guarde de todo peligro en el 
camino, y que lleguen con bien hasta vuestros hogares.
 Que Dios los proteja de todo peligro y los ayude a seguir 
preparándose para obtener esa promesa de la transformación.
 Que Dios los bendiga y los guarde; ¡y los amo de corazón!
 Dios los bendiga.
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[El Dr. José Benjamín Pérez llega de último momento al Templo Belén, la 
congregación en Chicago, y da la plática desde el automóvil, de pie sobre el 
peldaño de subida y apoyándose con la puerta –Editor].

¿No ha llegado Ezequiel todavía, verdad? [Todavía no, Maestro. 
Todavía no está abierta la iglesia]. Dios te bendiga. [Escuchamos 
rumores de que ibas a estar y…]. ¡Ah!, y ya, se vinieron. 
 Era para visitarlos; ya que estamos acá, pues darle un 
saludito a los hermanos acá. ¿Aunque hay de diferentes 
lugares acá, verdad? [Sí, Señor]. ¿Cuántos son de aquí, de la 
congregación de acá? De acá, de acá; ya los demás vienen… 
Dios te bendiga, Marcel. Mira a Mayra, Dios te bendiga, Mayra. 
Se vinieron para acá.
 ¿De aquí le queda para…? [Julio David: A 15 minutos dice 
que está, el hermano de Ezequiel]. ¡Ah!, debe estar por ahí. 
Pero que ¿de aquí le queda la ruta para los hermanos que van 
a los diferentes lugares, o no?, ¿o es para…, al contrario? [Sí, 
nos queda para Texas, para Austin, nos queda aquí muy bien]. 
¡Ah, bueno! ¡Ah, pues mira! Algunos a lo mejor nada más que 
tienen que regresar. [Sí, ahorita ya de bajada está].
 Pero ya que estábamos acá, pues pasar por aquí por el 
salón, y verlos, y… Nosotros estuvimos aquí ¿cuándo fue, 
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Julián? El… en el 2016…, no. [Julián: 2016…  16, 17]. 16… 
[Julián: 17 creo], 17, de…- [Julián: 17 fue] ¿17?, en marzo 
[Julián: En marzo, ajá]. Estoy aquí, no es porque no me quiera 
bajar, es porque… para poderlos ver.
 Pero en el 2017, esa fue la vez que fuimos a Jeffersonville; 
salimos de aquí para allá, a visitar allá a los hermanos. Tuvimos 
el privilegio de saludar a José, ¿fue esa vez? [Julián: A José, 
sí]. Esa vez lo saludamos, y le entregamos el… un iPad, con la 
actividad de los rabinos de Argentina, que fue en diciembre; o 
sea que le dejé allí ese material.
 Tuvimos un compañerismo allí muy hermoso. Y ya luego 
él me decía: “Cuando vuelvas…”; o sea que va a haber una 
ocasión más, que de seguro esté por allí; o él va a venir. Sea 
como Dios lo cumpla, lo que deseamos es las bendiciones sobre 
ellos: sobre José (que lo amamos), José Branham, y todos los 
hermanos allí, y todos los hermanos creyentes… (apaga la 
guagua [el auto], si quieres, por el smog).
 Y a todos los hermanos de… creyentes del Mensaje del 
hermano Branham: los amamos; y tenemos buena relación con 
ellos en todos los lugares; y también los ministros en los países 
tienen buena amistad. Y es bueno mantener una buena amistad 
con ellos, conscientes de que hay un grupo como fue el grupo… 
¿Recuerdan cuando más adelante había unos discípulos de 
Juan?, y ellos ni sabían que había Espíritu Santo1.
 O sea, en ese tiempo, bajo el Mensaje de la predicación del 
Evangelio de la Gracia, no sabían lo que estaba Dios haciendo. 
Pero ¿qué pasó después? Lo recibieron. O sea, no… ellos por 
eso no le dieron la espalda y lo rechazaron; hubo un tiempo en 
que lo recibieron; no fue antes pero más adelante lo recibieron; 
no por eso iban a ser menos que los que ya lo habían recibido.

1 Hechos 19:1-7
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 Igual el pueblo latinoamericano que está recibiendo en este 
tiempo lo que Dios prometió: pues no por eso son más grandes, 
o sea, van a ser más grandes que ellos que van a entrar luego. 
Todos somos iguales, y vamos a recibir todos el mismo cuerpo: 
el cuerpo perfecto.
 Ya después, vean que en la entrada a esa cena, el portero le 
puso el mismo traje a todos. Y el hermano Branham dice: [WMB] 
“Gordo, flaco, feo, lindo…”2 [De todo]. De todo. O sea, ahí no 
había nada de diferencia entre ninguno, todos eran iguales; 
porque Dios nos está viendo a todos con esos Ojos, los Ojos 
que aparecen en Apocalipsis como llama de fuego.
 Pero vean que a través de esos Ojos Dios extiende Su 
misericordia para Sus hijos. Y vean ustedes, esa misericordia 
la reciben aquellos que aman Su Venida, aquellos que estaban 
esperando Su Venida; y la han recibido, y han creído lo que el 
hermano Branham habló, lo que él precursó que sería la Venida 
del Señor.
 En uno de los mensajeros Él iba a cumplir eso. Miren, eso…
 (Mira, cualquiera diría que… Podíamos entrar, pero… ya 
estamos aquí). [¡Vamos, vamos!]. Tú sabes, hay veces que 
lo que es incómodo para algunos es cómodo para [nosotros] 
nosotros, jeje.
 Ese es uno de los estilos [risas]: práctico, es algo práctico. 
Ahí en el común. Él los sentaba así en la… en esa laderita y les 
hablaba. Pero eso es un… es algo práctico. Estaríamos más 
cómodos. [Si quiere nos sentamos aquí]. Nos recostamos ahí 
en la falda de la ladera. O sea, que para nosotros no hay… 
Esa es la ventaja del latino, que… Sí; si se ensucia, se sacude; 
vamos a seguir para adelante. Lavamos después la ropa. 

2 [63-0901M “La Señal”, párrs. 343-344 / Estudio “Ver la promesa 
escrita, y luego verla cumplida en la Casa de Dios hoy”, 2023/jun/03 
(sábado), págs. 22-23 (f), págs. 104-105 (T1)]
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 Pero miren, él nos dice… Déjame ver dónde fue que lo tengo 
por aquí, lo estaba leyendo ahorita cuando venía de camino. En 
este mensaje él nos dice (escucha, un guaraguao, o es un… 
ese sonido es de…):

EL GRAN MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de mayo de 1992
Ciudad de México, México
 Pues en los otros siete ángeles mensajeros de las siete 
edades de la Iglesia gentil solamente se reflejó lo que Él 
haría a través de Su Ángel Mensajero de la Dispensación 
del Reino; los demás ángeles mensajeros, dice el precursor 
de la Segunda Venida de Cristo, eran comunes.
 ¿Por qué? Porque eran ángeles de edades. Pero ese 
otro Ángel que él vio allí era muy diferente a los demás, 
era más brillante que los demás, era muy diferente. Dice: 
“y por esto era que yo estaba esperando toda mi vida” 
([JBP] dice el hermano Branham)3.
 Ahora vean ustedes, un ángel dispensacional, un 
mensajero dispensacional, es muy diferente a un ángel 
de una edad. Y un ángel de una dispensación es más 
sobresaliente que un ángel mensajero de una edad.
 Así que vean ustedes, si teniendo este Ángel…; dice 
que es el que tiene el Séptimo Sello, el que tiene ese gran 
misterio por el cual hubo silencio en el Cielo por media 
hora.
 En la Primera Venida de Cristo Él no pudo utilizar uno 
de los profetas del pueblo hebreo, sino que tuvo Dios que 
crear un cuerpo en el vientre de María, y luego en ese 

3 Los Sellos, pág. 469, párrs. 153-154 / Citas, pág. 99, párr. 858
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cuerpo se cumplió la Primera Venida de Cristo; porque 
no hubo en aquel tiempo ninguna persona limpia de todo 
pecado, solamente era cubierto el pecado por medio de 
aquellos sacrificios que llevaban a cabo.
 [JBP] Por eso fue, vean, por creación divina, ese cuerpo 
creado por Dios, por la Palabra hablada del Arcángel Gabriel. El 
Espíritu Santo hizo sombra sobre María.
 ¿Por qué? No se podía usar ninguno de esos mensajeros 
profetas; y ya leímos el porqué.
 Pero miren esto:
 [WSS] Pero para la Segunda Venida de Cristo, en la 
Tierra estarán los escogidos limpios de todo pecado con 
la Sangre del Señor Jesucristo. Por lo tanto, Él a través 
de alguno de Sus profetas mensajeros puede cumplir toda 
promesa hecha para Su Venida y manifestación como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores.

[JBP] O sea que en uno de ellos iba a ser el instrumento en 
el cual ese espíritu de profeta estaba en él desde que nació; 
porque un profeta no se hace profeta, ¡nace profeta!
 Y pueden decir: “Pero es que… es que él no…- él se está 
haciendo”. [¡JE-JE!] ¡JE-JE!, jejeje. Ya están aprendiendo la risa 
de Wito.
 Pero vean, muchos decían allá: “Es que él se hace Dios”. 
Y era Dios haciéndose hombre. Y en la forma en que Dios está 
cumpliendo hoy Su promesa, vean: uno de vuestros hermanos.
 Él… Yo, en una plática allá con los muchachos, yo les 
hablaba (Pito se acuerda también) cuando el hermano William 
hablaba y… (Julio estaba por allí) y decía que Él pudo haber 
cumplido Su Venida en uno de los hermanos…; por supuesto, 
si iba a ser en uno de sus hermanos, tenía que ser un profeta; 
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porque tiene que ser un hombre ordenado por Dios desde antes 
de la fundación del mundo, que venga con el mecanismo por 
dentro, para que cuando ese switch se… se voltee para que 
active, entonces ya tenga todo por dentro, y ya pueda llevar a 
cabo y cumplir la Obra por la cual Dios lo ha enviado.
 La Obra que se está llevando a cabo hoy en medio del 
pueblo latinoamericano y caribeño fue lo que fue prometido 
que sería el cumplimiento de Su Venida: en uno de vuestros 
hermanos. Y para honra de los carpinteros: en un obrero de la 
construcción, como fue en la Primera Venida del Señor.
 ¿Quién se iba a imaginar…? Como el hermano William 
decía: [WSS] ¿Qué si Dios cumple esa promesa en un obrero 
de la construcción?, ¿lo recibirán? Porque leer las Escrituras y 
decir que en Jesús se cumplió la Primera Venida ¡así cualquiera! 
Eso es copiarse, no viene por revelación; o porque el padre o 
la madre tuvieron esa creencia y eran creyentes, y…, pues 
así cualquiera, si es una persona que ahora no cree (estoy 
enfocándome en eso).
 Porque cuando uno tiene padres creyentes y los hijos son 
creyentes, pues es una familia de creyentes; y ya los ordenados 
para vida eterna aceptan y creen en el Señor, en el cumplimiento 
de Su Primera Venida, como Cordero de Dios: lo hemos recibido 
como nuestro Salvador. Y llevó a cabo Él la Obra en nuestras 
vidas, por la cual Dios lo envió: el cumplimiento de Su Venida 
como Cordero.
 Pero para el cumplimiento de Su Segunda Venida, ahí es 
donde está (como decimos) “la ficha del tranque”. Vamos a ver 
si usted en el tiempo de Jesús hubiese creído en Jesús (porque 
así cualquiera). “Sí, yo creo en Jesús, y… y yo creo que Él fue 
el cumplimiento de la Primera Venida”; ahí ¿cuál es la actitud 
de usted hoy frente a la Segunda Venida? Pues exactamente lo 
mismo que usted está haciendo ahora, es lo mismo que usted 
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haría allá en Su Primera Venida; lo mismo; es lo mismo.
 Así que para este tiempo final es una gran bendición y 
privilegio que Dios nos ha dado, de poder ver el cumplimiento 
de esas promesas, y recibir lo que Él prometió en la forma en 
que Él lo está llevando a cabo.
 No conjeturamos con Dios, ni discutimos con Él: “¿Pero por 
qué no lo hiciste de esta otra forma?”. Esa fue la mejor forma 
que Él escogió. Por lo tanto, uno lo que ve son las promesas, 
lo que trae ese instrumento; lo demás, ya para nosotros es algo 
que gradualmente se va viendo, que a través de un velo de 
carne esas promesas iban a ser cumplidas en nosotros. O sea 
que el velo de carne para nosotros no es dificultad.
 Más bien le damos gracias a Dios que lo haya cumplido así, 
en una persona como usted, con faltas, errores también; quizás 
el más que ha cometido errores soy yo, que ustedes.
 Pero ¡bendito el Señor que ha tenido misericordia por 
nosotros!, y estamos aquí en pie, luchando, perseverando, 
y Dios corrigiendo lo que tiene que corregir, para recibir Sus 
promesas; porque en la obediencia, ahí está la clave: obedecer 
y creer.
 Así que ha sido una gran bendición estar acá con ustedes 
en Chicago, y tener parte de los hermanos de diferentes 
estados acá también. Los que no han llegado pues también 
los saludamos. Y, como les dije ahorita: Dios no se ha olvidado 
nunca de ustedes que están acá en los Estados Unidos. Aun 
conscientes de que el hermano Branham cuando volteó, ese 
ministerio de Elías, cuando él dio la media vuelta lo que vio fue 
cráteres y humo sobre Norteamérica4. Pero no se preocupen, 
ninguna bomba atómica ni nada de eso lo tocará a usted.
 Así que estamos seguros en las promesas de Dios; y, 

4 Las Edades, pág. 361, párr. 14
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conscientes de eso, vigilamos; porque él dijo que, en alguna 
ocasión, si hay un aviso de salir… [salimos] pues salen, en eso 
no hay dificultad. Y la ventaja es que ustedes pues están llevando 
a cabo sus pasos en orden, en cuanto a los documentos; es 
bueno que sigan así, haciendo las cosas en ley, llevando a cabo 
todo en ley; y muestren así que son personas de bien para el 
Estado donde están; más bien de provecho y de bendición para 
el Estado.
 A Estados Unidos no le ha ocurrido nada por ustedes; 
porque si no, ya el hermano Branham decía: [WMB] “Yo ni oro 
ya por Norteamérica”5; y yo tampoco; más bien por ustedes.
 Porque…, miren, hay un lugarcito…, ¡y ya para terminar!, 
porque si no, ya nos queda otra vez una hora y pico para atrás. 
[Risas]. Pero mira, ¡esto vale tanto! Ustedes no saben lo que 
esto vale para mí. El ver esas caritas alegres…; porque uno no 
sabe si ya esta es la última vez que los veo así; y ya después 
ocurre la resurrección y ya nos vamos a ver en cuerpos eternos 
y glorificados; por eso nos disfrutamos, y nos miramos y nos 
sonreímos, y compartimos estos momentitos, que esto no 
vuelve. Vea lo que hablé hace ahora un segundo, ya no va a 
volver otra vez; ya esas sonrisas hermosas, ya pasó ahorita, 
¿ve?
 Así que disfrutemos estos momentos tan hermosos, que 
Dios nos permite saludarnos, hablar así entre panas, entre 
amigos…; y así es como a Él le ha agradado en este tiempo 
compartir con Su pueblo.
 Hay tantas cosas que yo quisiera decirles, de las cuales él 
me hablaba, y me decía cosas que lo que yo decía era: [JBP] 

5 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
50-51 (f), págs. 154-155 (T1): 65-0718M “Tratando de hacer un servicio 
a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 136] [Compilación, pág. 98, párr. 
136]
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“Pero bueno, estamos orando todo el pueblo latinoamericano 
para que él se levante de ahí, y que haga todo eso que me está 
diciendo; porque yo veo que hay tanto que hacer en todo lo que 
me está diciendo”. Pero por otro lado, yo decía: [JBP] “Pero… 
No, no puede ser. ¿Será?, ¿será?”.
 Y él ahí abriéndome todo ese cuadro. Y ya cuando Dios 
empezó a mostrarme todo, por los mensajes del hermano 
Branham, y por todo lo que anoté y grabé también (¡muchas 
cosas!); y yo repasaba y escuchaba, y: “¡Con razón me decía 
esto y esto y esto!”.
 Hasta que ya se abrió todo ese gran misterio, y yo dije: [JBP] 
“Pues, Señor…”. ¿Recuerdan lo que él dijo aquella vez, que 
él lo llevaría aun, aunque se quedara solo?6. Y yo dije: “Pues 
yo hablaré el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, 
aunque me quede solo”.
 ¡Pero yo sabía que no me iba a quedar solo!, porque para 
eso es que Dios está cumpliendo Su Venida: era para llevarse a 
Su pueblo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Cuando él dice: [WSS] “Si yo no regreso, ustedes tendrían 

6 • 1986-03-16 “Los Gemelos de Dios”: [WSS] Y yo le dije en esa 
ocasión: “Esto es demasiado para yo recibirlo, esto es demasiado para 
mí, yo nunca podía imaginarme que esto fuera de esta manera, pero, 
pruébamelo por la Escritura, y yo lo creo, aunque nadie más lo crea; y yo 
lo predicaré, aunque nadie más lo predique; y lo daré a conocer, aunque 
me quede solo, aunque nadie más lo crea, y yo me quede solo predicando 
esto y creyendo esto, yo lo predicaré, y lo creeré; pero muéstramelo, 
pruébamelo por la Escritura”.
• RM 1994-04-01 “Saludo en Reunión de Ministros”: [WSS] Y cuando 
Él me dio a conocer el Mensaje en forma condensada (podríamos decir), 
yo le dije a Él: “Yo lo predicaré aunque nadie lo crea. Yo lo creo y yo 
lo predicaré, aunque me quede solo”. Y comencé a darle a conocer al 
pueblo, comenzando desde mi congregación, todos estos misterios 
del Reino de Dios, el cambio de dispensación y de edad, y también el 
Mensaje del Evangelio del Reino, y así por el estilo.
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que pasar por la tribulación”. Y él decía: “Yo no me puedo 
presentar solo”7.
 Y usted dice: “Pero ¡¿se fue?! [¿Ahora qué?]. Pero ¿y 
ahora? Si él se fue, cómo… cómo está diciendo que él no 
puede presentarse solo. Vean, ahí está la percepción profética, 
el poder verlo como él dijo: [WSS] “Ahí me verán de nuevo”8.
 Es el mismo Espíritu Santo pero ya en una etapa y una edad 
más arriba: la Edad de la Piedra Angular; porque en ese velo de 
carne era que el Espíritu Santo iba a decir: “Sube acá”.
 Que “lo dijo en otro tiempo”, que “él lo habló”, y todo eso; 
pues ¿saben ustedes una cosa? Todo eso estaba mostrando lo 
que sería más adelante, en el futuro.
 Vean que hablamos ahora esas cosas, y se habla en una 
forma tan sencilla, que es la revelación de lo Alto, la revelación 
de esa dimensión, la que ahora el pueblo está viendo y está 
comprendiendo lo que es ese misterio del Séptimo Sello.
 En este mensaje que él predicó aquí en Chicago, el 7 marzo 
del 2007, él dice:

Dr. William Soto Santiago
Chicago, Illinois, Estados Unidos
 [WSS] Una de las congregaciones que me ha llamado 
más la atención a mí es la de Chicago.
 [JBP] Este es el hermano William hablando.
 [WSS] Porque es la única congregación de la cual el 
hermano Branham dijo… El único lugar que yo he leído 
en las profecías de William Branham: “Allí en Chicago 

7 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
8 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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habrá un pueblo preparado para el rapto”9, no lo dijo en 
otra parte.
 Para mí es muy llamativo que él haya mencionado 
a Chicago: “Ahí habrá un pueblo preparado para la 
transformación y el rapto”.
 Así que tiene que haber gente acá, que amen la 
transformación, que amen el rapto, que prefieran al Señor 
Jesucristo, y que no cambien al Señor Jesucristo por nada 
de este mundo; que amen al Señor Jesucristo.
 Hay una promesa hablada por un profeta sobre esta 
ciudad, que dijo que habrá una congregación preparada 
para el rapto en esta ciudad.
 Bueno, en otras partes de Estados Unidos también lo 
habrá, pero él dijo que fue aquí, entonces eso tiene un gran 
significado.

[JBP] O sea, que así como en Chicago… él habló de Chicago, 
pero vean, automáticamente esa Palabra se extiende a los 
estados donde hay también creyentes en el Mensaje y creyentes 
en Su Venida.
 Así que, Chicago y todos los estados donde hay 
escogidos que aman Su Venida: ¡El rapto y la transformación 
es de ustedes!, porque esa es la promesa para aquellos que 
aman Su Venida y que aman las promesas contenidas en la 
tierra prometida�
 Los que se quejaron allí, aun con las uvas grandes que 
trajeron, que casi no podían con ellas, tenía que ser entre dos; 
y aun así esos diez estaban refunfuñando: que “eran gigantes”, 
que “ellos parecían langostitas al lado de esos gigantes”10.
 Josué y Caleb no miraron eso, ellos miraron el fruto.

9 Citas, pág. 9-B, párr. 80
10 Números 13:21-33
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 Ahora, hoy hablamos un poquito de algunos frutos de ahí, 
de esa tierra:
 —“Necesito que vaya alguien a Puerto Rico ahora; así que 
tú, Fulano, arranca para allá”.
 —“Necesito que…”, él truena eso tres veces11 [clip-clip-clip]; 
porque hay algo ahí muy importante, en algo que él me dejó 
escrito en un lugar, con algo que hay que pronunciar.
 Así que todas las cosas están, lo que hay que esperar es la 
orden de parte de Dios. Él estuvo escuchando a… ¿María Luisa 
está por ahí?, que… Había tres cosas que él pronunciaba… Ella 
me estuvo mandando algo del hermano Branham, y lo comparé 
con algo que el hermano William me había dejado; porque no 
podía el pueblo escuchar; pero una de las hijas era que sabía, 
Sarah, y… Pero ya, como se está…; ya eso vamos a dejarlo. 
[Risas].
 Pero vean, algo se hacía allí, de lo cual va junto con algo 
que tengo yo allí; y funciona. Pero vean, no se puede eso usar 
así…, ehh…, para uso así de… que no tenga que ver con el 
Programa Divino, sino que todo tiene que ser en el orden divino.
 Miren, él pudo haber sanado, allá en el tiempo de Eliseo… 
¿Cómo es que dice?, que había muchos leprosos y solamente 
fue sanado Naamán, el sirio12. Y él pudo haber sanado a todos 
allí, pero el poder era para manifestarlo en uno.
 La oración de resurrección y la petición de resurrección, la 
cual esa Voz habló a vida en el cuerpo del hermano William: él 
resucitó, por la Palabra de ese profeta; y se habló la Palabra y 
resucitó. Y eso fue el 13 de junio del 2017.
 El domingo 31 de marzo del 2019, él había partido el sábado, 
y el domingo se habló la palabra de sanidad para ¡aquel joven 

11 [Estudio Bíblico #447, 2024/sep/15-2 (domingo), págs. 77-78 (f), 
págs. 221-222 (T3): 60-0515E “Adopción, Parte 1”, párrs. 93-96]
12 San Lucas 4:25-27
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que está allí! [El Dr. JBP levanta su brazo, y con su dedo índice 
señala por unos cuantos segundos a Billy Joel Álvarez –Ed].
 [Continúa señalándolo]: ¡ESO ES UN TESTIMONIO DE 
LA PALABRA HABLADA, EN DONDE NI EL CÁNCER IBA A 
HACER FRENTE A ESA PALABRA DEL PROFETA!
 [¡Sí Señor, lo creemos!].
 O sea que hubo una muestra de resurrección y de sanidad. 
Pero vean que después hay una muestra de sanidad espiritual: 
[El Dr. JBP, con el brazo estirado y apuntando con su dedo 
índice, comienza a hacer un paneo (señalando de un lado hacia 
el otro) a todos los presentes –Ed.].
 [Los presentes vitorearon diferentes frases: ¡Aleluya!, sí 
Señor, ¡henos aquí!]. [¡Aménnn!].
 ¡Esa es una sanidad grandiosa, ese es el milagro más 
grande!
 Pero vean ustedes cómo Dios nos ha dado en este tiempo 
una evidencia de lo que el poder de Dios será: manifestado sin 
limitaciones en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa, 
en donde por la Palabra hablada será convertida en una realidad 
esa promesa de la resurrección: “Los muertos oirán la Voz del 
Hijo del Hombre, del Hijo de Dios, y se levantarán”13.
 No veo a Sarita por ahí. [Está ahí atrás]. Ah…
 Dios estará llevando a cabo, en esa etapa, ya cosas que 
serán para la vista humana algo imposible; pero para Dios todo 
es posible; y será algo internacional. Por la Palabra hablada 
será hablado, y las cosas ocurrir.
 Y él dice que no se necesitará la fe de la persona: con 
ese instrumento —solamente la fe de él— será que todo será 

13 San Juan 5:25
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posible14. La gente entró allí y salió y no sabía qué había pasado.
 O sea, ese es el misterio del cual, el hermano Branham 
cuando bajó allí, enseguida el Ángel lo que le dijo fue: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”15.
 O sea que hay algo allí con el nombre, y la forma, que es 
en cuanto al nombre, que tiene que ver con esa Obra que se 
estaría llevando a cabo en ese tiempo, en ese momento.
 Ahora la revelación que Dios nos está dando es para 
obtener esa Fe de Rapto. ¿Los milagros? ¡Ya los estamos 
viendo hace rato! O sea que para nosotros un milagro físico 
es una vindicación más de lo que Dios está haciendo; pero no 
necesitamos ver milagros; si el milagro más grande es usted 
mismo. Búsquese varios añitos atrás a ver quién era usted.
 Ahora uno pasa y dice: “¡Te ves bien!”. —“¡Me siento bien, 
voy bien!”, porque es el milagro que Dios está haciendo en su 
vida; no era lo que era antes. “Voy a esa perfección”, la cual muy 
pronto Dios nos dará con ese cuerpo eterno y glorificado.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y gracias 
por esta ocasión, y que hayan venido hasta acá. Yo vine calladito 
pero parece que se siguió regando la voz… Y a saludar por aquí 
a Ezequiel, y a María Luisa y a sus hijas, y a los hermanos acá.

14 [Estudio “El Nombre Eterno de Dios”, 2024/mar/02 (sábado), págs. 
74-78 (f), págs. 142-146 (T1)]: 1977-01-23 “La brecha”: [WSS] Va a 
venir un tiempo en que no va a haber necesidad de que la persona tenga 
cierto grado de fe para recibir las cosas. “¿Qué usted ha dicho ahí?”. Va 
a haber cierto tiempo donde la fe perfecta estará operando de tal manera, 
que aun personas que van a recibir el beneficio no tendrán que tener un 
grado de fe tan alto como el que se requeriría en otro tiempo para esa 
persona recibir ese beneficio; sino que solamente con la persona que 
Dios estará usando para hacer eso, la fe que Dios tendrá puesta en esa 
persona será suficiente para el beneficio de otras personas que no tienen 
ese grado de fe.
15 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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 Por lo cual aprovecho la oportunidad ahora de agradecerle 
al reverendo Ezequiel Mata, a su esposa María Luisa, a sus 
hijas y todo el equipo acá, por todo lo que han hecho por nuestra 
visita acá. Que Dios los bendiga y los guarde, y a todos los 
hermanos. Y también a todos los hermanos ministros de los 
diferentes estados. Y que sigan preparándose para obtener 
pronto su nuevo cuerpo.
 Y si no nos vemos nuevamente acá, ya entonces nos 
veremos… yo no voy a decir “en el nuevo cuerpo”, porque 
puede ser que los vea antes, porque…, vamos a ver cómo lo 
digo.
 [Te veremos jovencito, Señor]. Antes de eso. [Risas].
 Porque miren…, podemos también tener alguna visita, 
y llegar a la actividad, y transmitir de acá o del lugar donde 
estemos; que vayamos de esa forma, sin tener que tomar avión, 
y ni venir en carro. Así que estemos siempre preparados, porque 
podemos… Eso es bajo la orden divina, no así a… haciendo la 
gente, las personas, como quieren; por eso es que esto es para 
aquellos que saben usar el poder; porque los que no, ya están 
fuera; y todavía, si falta alguno, pues algo escuchará o verá, que 
se va.
 O sea que… el que esté firme, mire que no caiga16.
 Pero en ese tiempo, por esa dimensión podremos visitarnos 
los unos a los otros, y que Él nos permita tener así intercambios 
de hermanos. ¿Usted cree que eso es posible? [Todos: ¡Amén!]. 
¡Claro que sí!
 Bueno: “Señor, permíteme estar en la congregación allá en 
México; [que] esté unos diitas allí”. O: “Hermanos, vamos para 
Colombia”. [¡Lakeland!]. ¿Ve? “Vámonos para Austin, con Juan”. 
O sea… [Alguien a lo lejos: ¡Guatemalaaa!]. Guatemala, ¿ve? O 

16 1 Corintios 10:12
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sea que todo será algo tan común, que llegará el momento en 
que ya será algo normal entre nosotros.
 Lo hablamos para irnos familiarizando y que no se asusten; 
y no cuestionen. O usted cuando llega un hermano le va a hacer 
las preguntas: “¿Qué carro, modelo, llegaste?, ¿que…?”. La 
persona llegó y se sentó. Así que cuando estemos llegando así 
[no pregunten], eso entramos, compartimos: “Bueno, ahora nos 
toca tal lugar, y Fulano y Fulano me pueden acompañar”.
 Todo es así, va a ser en el común. Apareció allá Felipe con 
el eunuco y después se apareció en otro lugar17. Y cualquiera 
podrá decir: “Pero ese tiempo era arcaico porque allí no había 
carro”. Tenían un medio de transporte ¡mejor! que el que tienen 
ahora; y Dios permitió que se usara. Así que…
 Ahora las distancias pronto las vamos a acortar y llevar 
una Obra [¡clip-clip-clip!] rápida. [Risas]. Así que… Bueno, 
es posible, si me escuchan hacer así: ¡clip-clip-clip! en algún 
momento: por ahí estoy yo.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde. 

17 Hechos 8:26-40
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